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MCA-ESS
aujourd’hui 
à 17h45

Il a été entendu hier par la directionJSK

Affaire Asselah 

dossier
clos !

LA GRANDE 
Bouguèche
«L’Entente
me réussit»

Ziti «On
demande juste
un arbitrage
correct»

El Harrach crie 
à la hogra !

Haniched «On est
devenus la cible
des arbitres»

USMH 0 - MCO 0

Les Béjaouis
accusent
Aouina !
Benali
«Il a favorisé
Relizane»

RCR 1 - MOB 0

«A Médéa, 
nous viserons 
la victoire»

Guessan

U
SM

A Ouertani
«On n’ira pas 
à Seffouhi en
victimes»

CAB-NAHD,
aujourd’hui à 15h

Arsenal 
Equipe nationale 

relance Ghoulam 

Mebarki
«Samedi, les
trois points
resteront 

à Tizi»
Hannachi
«Je veux un

stade plein face
à Saoura !»

Mouassa «On ne craint
aucune équipe»

«Le DRBT n’aura
aucune chance 
au 20-Août»

C
R
B Cheufaoui



Le milieu de terrain algé-
rien de Middlesbrough, Ad-
lane Guedioura, s’est exprimé
sur le site de la BBC à propos
de la rencontre de samedi
face à Crystal palace pour le
compte de la 26e journée de
la Premier League. Il faut dire
que c’est un match spécial
pour l’Algérien du fait qu’il
affrontera son ancienne
équipe, mais le joueur a tenu
quand même à dépassionner
les débats : «Pour moi, ce n’est
pas un match spécial. J’ai joué
à Crystal Palace et mainte-
nant je suis à Middlesbrough.
Je veux gagner le match et c’est
tout. Je n’ai rien à prouver à
mon ancienne équipe. On me
connaît parfaitement.»
Concernant la rencontre, le
milieu des Verts estime que
c’est un match à six points :
«On se déplace à Londres avec
la ferme intention de gagner.
Ce sera notre objectif. À mon
sens, c’est un match à six
points au vu de la situation
des deux clubs au classement
général. Celui qui gagne le
match aura franchi un grand
pas pour assurer son main-
tien. Par contre, le perdant
trouvera d’énormes difficultés
pour la suite du parcours.»

H. R.
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1- Le tirage de la tombola se fera en une seule et unique fois, à la fin
du concours, en présence d’un huissier de justice.
2- Le participant doit répondre aux questions qui seront publiées sur
Le Buteur et les envoyer par courrier dans une seule enveloppe ne
portant aucun signe distinctif à l’adresse suivante :

Journal Le Buteur - BP 66 - Port-Saïd 
16600 - Alger

3- Les participants peuvent envoyer plusieurs
enveloppes.
4- La participation des employés du Buteur 

est interdite.
5- Les prix que leurs lauréats n’auront pas 
récupérés dans un délai de 30 jours après 
la promulgation des résultats seront annulés.
5- Les employés du Buteur et d’AS motors ne sont pas
autorisés à participer à cette tombola.

Dans quel 
pays AS motors 
fabrique ses 
motos?
- Algérie
- Tombouctou
- Mozambique

Règlement du concours

Boudebouz en
déplacement 

à Nice
En ouverture de la 27e jour-

née de la Ligue 1 fran-
çaise, Montpellier ira

défier ce soir l’OGC Nice, troi-
sième au classement général. Un

match très important pour les
Montpelliérains qui veulent

confirmer leur bonne santé ces
derniers temps. Mais c’est aussi
un match important pour l’in-
ternational algérien Ryad Bou-
debouz qui doit confirmer ses
statistiques lors des cinq der-

niers matchs. Il faut rappeler
que lors des cinq précédentes

sorties de Montpellier, Boude-
bouz a réussi à inscrire un but
et délivrer quatre passes déci-

sives. Ryad aura aussi l’occa-
sion d’améliorer ses statistiques
puisqu’il a inscrit jusque-là

huit buts. 

L’occasion
pour l’OGCN de
le superviser

Ce match face à
l’OGC Nice est aussi

une occasion en or
pour le club niçois de

superviser de très près l’atta-
quant algérien Ryad Boude-

bouz. Les médias français
insistent depuis un bon mo-

ment sur l’intérêt de Nice envers
Boudebouz. Les recruteurs de
l’OGCN pourront ainsi voir le

joueur en attendant l’aval de
l’entraîneur pour entamer les

démarches nécessaires avec
Montpellier pour l’achat du

contrat du joueur qui ne
cesse de briller cette

saison. D’ailleurs,
les spécialistes

sont unanimes à
dire que c’est la

meilleure saison
de Ryad Boude-
bouz en Ligue 1. 

H. R.

L’entraîneur du Club Africain
demande des explications à Chenihi

ll  Nous avons indiqué au cours de notre édition
d’hier que l’entraîneur du Club Africain, Chiheb

Elili, était inquiet par rapport à la situation de son bu-
teur Brahim Chenihi qui n’a plus marqué depuis un
bon moment. Cela n’a pas empêché le premier respon-
sable de la barre technique du CA de tenir une réunion
avec son joueur pour lui demander des explications sur
sa baisse de niveau ces derniers temps. Selon les mé-

dias tunisiens, cela s’est passé avant-hier en fin d’après-midi. Brahim Chenihi
aurait ainsi évoqué quelques problèmes personnels. 

Sans Hanni, l’Anderlecht se qualifie
dans la douleur  

ll L’Anderlecht a assuré sa qualification de justesse
hier en parvenant un but qui vaut de l’or lors du

temps additionnel de ce duel retour joué en Russie
contre le Zénit Saint-Pétersbourg. Les coéquipiers de
Sofiane Hanni, absent pour blessure, se sont imposés
deux buts  à zéro au match avant de perdre cette rencon-

tre hier soir sur le score de trois
buts à un. 

Ferhat forfait  contre Auxerre 

ll Le Havre se rendra ce vendredi à Auxerre sans
son milieu de terrain algérien Zinedine Ferhat.

L’ancien joueur de l’USM Alger souffre d’une forte
grippe qui le rend donc forfait pour cette empoignade
importante de son équipe. 

Il est candidat pour les élections de la CAF
Ahmad : «Je veux le
changement»
ll Candidat pour la présidence de la CAF,

le Malgache Ahmad Ahmad s’est exprimé
au sujet de sa candidature à l’AFP : «Il n’y a que
moi qui ose me présenter contre M. Hayatou. J’ai
senti un besoin de changement et, si on veut du
changement, il n’y a d’autre choix que ma candi-
dature. Je veux une transparence dans la gestion et changer les pra-
tiques obsolètes. Il faut réformer la CAF pour éviter que la politique ne
se mêle de l’organisation de la Confédération.» Des informations font
état de son implication dans les pots-de-vin versés par la Qatar pour
obtenir la Coupe du monde 2022. Il réfute ses allégations : «J’ai sim-
plement demandé de l’aide (financière) pour organiser les élections de
la Fédération malgache. Mais ce n’était pas en échange d’un soutien. Et
les sommes annoncées, c’est n’importe quoi ! Ce n’est pas 100 000 dol-
lars, j’ai juste reçu une indemnité de 5 000 dollars.»

Mahrez et Slimani 
perdent leur entraîneur !
Après avoir mené

son équipe à un
titre historique de
champion d’Angle-
terre, l’année der-
nière, Claudio

Ranieri a été limogé après le revers
essuyé en Ligue des champions
mercredi face au FC Séville sur le
score de deux buts à un. Le coach
des deux internationaux algériens
Islam Slimani et Riyad Mahrez,
paie cash  les mauvais résultats
des Foxes en Premier League. 
17e du championnat, avec seule-
ment un point d'avance sur le pre-
mier relégable, Ranieri ne rassure
plus, les supporteurs et les pro-
priétaires du club. «C'est la déci-
sion la plus difficile que nous ayons
dû prendre depuis près de sept ans
depuis que King Power a pris pos-
session de Leicester City. Mais nous
avons le devoir de mettre les inté-
rêts au long terme du club au-des-
sus de tout sentiment de sentiment
personnel, aussi important soit-il»,
a déclaré le vice-président Aiya-
watt Srivaddhanaprabha. 

M.A.

Guedioura :
«Crystal Palace

n’est pas 
un match

important pour
moi»

Bounedjah veut récupérer
le leadership des buteurs

ll Cet après-midi, la formation d’Al
Sadd rencontrera Al Khor pour le

compte de la 22e journée du championnat
du Qatar. Ce sera l’occasion pour Al Sadd

de récupérer la première place après la
victoire hier soir de Lekhwiya. Ce dernier

s’est emparé provisoirement de la pre-
mière place. Baghdad Bounedjah, l’atta-

quant algérien d’Al Sadd, vise lui aussi à récupérer la première place
du classement des buteurs, après que Youcef Al Arabi, qui avait le

même nombre que l’Algérien, à savoir 21 buts, a marqué hier soir. Il
est à rappeler que l’ancien buteur harrachi avait marqué la semaine

dernière cinq buts dans un match. Selon la presse qatarie, l’entraîneur
portugais d’Al Sadd, Fereira, compte aligner un autre Algérien au côté

de Bounedjah en attaque. Il s’agit de Jugurtha Hamroun.
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Coach, l’Algérie est sortie du
premier tour et la Tunisie n’a
pu aller au-delà du quart de
finale de la CAN, finalement
ce groupe B n’était pas si élevé
que cela…

C’est exact, il y a aussi le Séné-
gal qui a été éliminé en quarts de
finale, donc qui n’a pu aller au
bout comme nous aussi. Donc
voilà, en football, c’est toujours la
forme du moment des sélections
présentes qui décide des résultats
malheureusement même si pour
notre cas, je pense qu’on a man-
qué de réussite face au Bur-
kina Faso, surtout après
le bon premier tour
réalisé avec ces
deux belles vic-
toires obtenues
contre l’Algérie et
le Zimbabwe. 

Ça reste positif

pour votre équipe lorsque
vous voyez l’Algérie sortie dès
le premier tour…
Oui, tout ça est vrai, je peux

dire que les matchs contre l’Algé-
rie ne sont jamais faciles et déjà
quand on gagne un derby
comme ça on pend conscience
de notre force et emmagasine
plus de confiance. Je veux dire
que lorsqu’on gagne comme l’Al-
gérie, on est tenus d’aller loin,
malheureusement, on est tom-
bés sur une équipe du Burkina
en pleine confiance. 

Cette équipe tunisienne s’est
montrée intraitable sur le
plan de l’état d’esprit, chose
qui a manqué aux joueurs
algériens, l’avez-vous
remarqué ?
C’est vrai, pour ma

part, je mise beau-
coup sur cet aspect-
là. C’est l’une de
mes caractéris-
tiques. Un joueur
qui joue pour son
paya doit mouiller le
maillot. Je dirai qu’on a
réussi à faire la différence à ce ni-
veau-là lors du derby contre l’Al-

gérie. Après, je dois dire que
cette équipe algérienne

avait beaucoup de pro-
blèmes. 
Quels sont ces pro-
blèmes, selon vous ?

Les joueurs algé-
riens étaient en plein

doute. Ça se voyait

bien qu’ils n’étaient pas sûrs
d’eux. Je pense qu’il y a peut-être
aussi une histoire de cohésion du
groupe. Vous savez, lorsqu’une
équipe ne présente pas un
bon état d’esprit et ne
montre pas une
rage de vaincre
sur le terrain, on
déduit qu’il y a
un problème
dans ce groupe. 

On dit aussi
que l’Algérie a
perdu son style de
jeu, êtes-vous d’ac-
cord ?
Oui, tout à fait. L’Algérie savait

se battre dans des matchs in-
tenses, elle montrait

plus de férocité,
chose qui lui a
manquée dans
cette CAN, sinon,
ça reste un
énorme potentiel,

ça on ne peut pas
le contester. 

On dit que le joueur
maghrébin a besoin d’un

homme à la poigne dure en
matière de discipline pour
qu’il joue à 100%, êtes-vous
de cet avis ?
Je pense qu’il faut instaurer

une dynamique de groupe favo-
rable pour pouvoir mettre en
place. Si on parle de la cohésion
du groupe, on peut parler de
beaucoup de choses, la rigueur,
la discipline et une grande res-

ponsabilité vis-à-vis du peuple. Il
faut d’abord que les joueurs
soient fiers de ce qu’ils proposent
au peuple et le démontrer sur le

terrain en donnant le maxi-
mum. Ils faut qu’ils soient

des guerriers non pas
calculer.

On a évoqué votre
nom comme suc-
cesseur de Leekens,
lorsque certains

avaient parlé de
votre départ de la Tu-

nisie, après la CAN,
comment vous avez réagi

à cela ?
D’abord, je dois dire que per-

sonne n’a pris attache avec moi.
C’est vrai que par le passé, j’étais
sollicité à deux reprises pour
venir travailler en Algérie mal-
heureusement, j’étais sous
contrat comme je le suis au-
jourd’hui avec la Tunisie. 

Pour finir, cette CAN va-t-elle
avoir des répercussions sur
les éliminatoires CM 2018 ?
Pour notre part, on va s’ap-

puyer sur nos acquis dans cette
Coupe d’Afrique et je pense
qu’on va se battre à fond avec la
RD Congo pour arracher ce bil-
let au Mondial de Russie.
Concernant l’Algérie, bien sûr
que ça va perturber un peu la sé-
rénité de l’équipe mais rien n’est
joué, la qualif ’ sera difficile à ar-
racher mais elle reste jouable. 

Entretien réalisé par Moumen
Ait Kaci Ali 

Les propriétaires du club prêts à débourser 19ME

Heidel
(DTS. Schalke 04) : 

«Nous tenons vraiment
à garder Bentaleb» 

M ême s’il ne confirme
avoir reçu une ré-
ponse officielle de la
part de Tottenham, le
directeur sportif de

Schalke 04 renouvelle l’intérêt du club allemand à préserver le mi-
lieu de terrain des Spurs Nabil Bentaleb, la saison prochaine.
Christian Heidel affirme aussi que le club allemand lèvera de ma-
nière officielle l’été prochain l’option d’achat fixée à 19 millions

d’euros : «Nous tenons vraiment à garder Bentaleb en vue de la
saison prochaine. C'est un joueur qui s'est imposé au sein de

l'équipe. C'est clair, il est considéré comme l'un des meilleurs
transferts du club.»

«Il ne faut pas oublier, il n’a que 21
ans» 

Pour défendre cette décision prise par les pro-
priétaires du club allemand, le directeur spor-

tif de Schalke 04 met en avant ses
performances sur le terrain et évoque

un investissement sûr que Schalke
entend engager pour les années à

venir : « Il ne faut pas oublier que Nabil n’a que 21 ans, c’est un
joueur pétri de qualités. On est vraiment chanceux de pouvoir comp-
ter sur un joueur avec des qualités exceptionnelles. » Des propos qui
viennent confirmer les déclarations de sont coéquipier Maximilian
Meyer. Pour rappel, ce dernier ne tarissait pas d’éloges sur l’apport
de l’international algérien. Il affirme que les résultats et le jeu de
Schalke se sont beaucoup stabilisés avec un joueur comme Benta-
leb : «C’est clair qu’il apporte beaucoup. Techniquement il est très
fort. On a de la chance de pouvoir compter sur un joueur de sa qua-
lité.»

Alessandro Schöpf : «Il est très fort
techniquement, sa vision de jeu est
exceptionnelle»

Pour l’international autrichien Alessandro Schöpf, il n’y a aucun
doute, l’apport de Nabil Bentaleb dans les bons résultats enregis-
trés par le club en championnat et en Europa League est indéniable
: « Bentaleb est très fort techniquement, il a une vision de jeu in-
croyable, ce qui nous facilite la tâche sur le terrain. Il est très présent
en attaque et nous aide beaucoup en défense lorsque le ballon est en
possession de notre adversaire. » 

Moumen A. 

Arsenal
revient à la
charge pour
Ghoulam 

Comme indiqué dans notre
édition d’hier, l’Algérien Faouzi
Ghoulam serait sur le point de
quitter Naples. Une informa-
tion confirmée par le site ita-
lien Tutumercato.it qui
confirme des contacts venus
d’Arsenal. Pour rappel, cette
pise a été déjà évoquée et
une offre de 12 millions d’eu-
ros aurait même été repous-
sée par les dirigeants
napolitains l’été dernier. En fin
de contrat en juin 2018, Ghou-
lam qui n’a pas renouvelé son
contrat est aussi dans le viseur
du PSG, Marseille et l’Athletico
de Madrid. Seulement, les of-
fres qui semblent emballer Na-
ples sont celles qui
proviennent de Chelsea et du
Bayern Munich, où l’agent ita-
lien de l’ancien Stéphanois en-
tretient de très bonnes
relations avec les coachs ita-
liens, Conté et Ancelotti. 

M.A.

Dall’Oglio
(Ent. Dijon) :
«Abeïd est
touché à
ischio-
jambiers» 

Pour son prochain match
contre le FC Nantes Atlantique,
l’entraineur de Dijon FCO ne
cache pas son désir de gagner
pour relancer la machine après
la défaite subie contre Lyon.
Pour se faire, Olivier Dall’Oglio
veut compter sur des joueurs
prêts à cent pour cent, ce qui
n’est pas le cas de son milieu de
terrain défensif algérien Mehdi
Abeid. Hier, Dall’Oglio a an-

noncé de manière certaine le
forfait de Abeid pour le
match de ce vendredi. «
Mehdi Abeïd, lui aussi
touché aux ischio-jam-
biers, va mieux. On
pourrait essayer, mais
avec un risque de re-
chute sur trois se-
maines. C’est un
risque que je ne
prends pas», a-t-il dé-
claré sur le site offi-

Mbolhi concerné par le derby breton 
Arrivé cet hiver à Rennes en contrat libre, le portier de l’équipe nationale, Rais
Ouaheb Mbolhi, avait signé un contrat de 18 mois. Après avoir été soumis à un

travail spécifique, le gardien de but algérien a intégré le reste de ses cama-
rades, hier. Il sera concerné par le derby breton contre Lorient, samedi. 

Yousfi promu en
groupe pro 

Le jeune espoir algérien Abderrahmane Yousfi a été
promu par Christian Gourcuff en équipe A. le milieu offen-
sif du stade Rennais, brillant avec son club

en CFA, a mérité cette première convo-
cation mais rien ne lui assure une ap-
parition contre Lorient, samedi en

championant. Pour rappel,
Yousfi, qui est né en Algé-

rie, a été formé au cen-
tre de Formation de

l’Olympique de Marseille. 

«Quand
on joue pour
son pays, on
doit mouiller le
maillot, c’est
comme ça qu’on
a pu battre
l’Algérie» 

«J’ai
failli

entrainer en
Algérie, mais
j’étais sous

contrat, comme
je le suis

maintenant» 

«Sans
la discipline
et la rigueur,
le joueur

maghrébin ne
peut donner le
maximum» 

Kasperczak «Les joueurs algériens
ont perdu cette envie de se battre 

qui faisait leur force» 
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C ’est dans la journée
d’hier que le minis-
tre de l’Intérieur et
des Collectivités lo-
cales, M. Bedoui, a

effectué une visite dans la ville de
Tizi. Dans son programme, une
virée dans cette enceinte était men-
tionnée, car il voulait en savoir plus
sur le taux d’avancement des tra-
vaux, car l’Etat a mis de grands
moyens financiers. Il faudrait rappe-
ler que ce stade est suivi de près par
les plus hauts responsables du pays,
puisqu’il y a eu par le passé la visite
du Premier ministre Abdelmalek
Sellal et de l’ex-ministre de la Jeu-
nesse et des Sports Mohamed
Tahmi. Même l’actuel ministre Ould
Ali y a effectué plusieurs tournées

officielles pour s’enquérir de l’état
d’avancement des travaux. Globale-
ment, et d’après les déclarations du
ministre de l’Intérieur et des Collec-
tivités locales, le chantier est en
bonne voie. Ainsi, Bedoui a été ras-
suré par les responsables turques
chargés de finaliser sa construction. 
La réception devrait se faire
dans les délais 
Pour ce qui est de la réception de ce
bijou, M. Bedoui a déclaré que cela
devrait se faire avant la fin de l’année
en cours. Et même s’il y a encore du
travail à faire, les responsables char-
gés du projet ont rassuré cet officiel
que les choses avancent rapidement.
Le projet touche à sa fin et bientôt la
société turque procédera à l’installa-
tion de la pelouse, qui devrait se

faire d’ici la fin de l’année. Bien évi-
demment, à l’avenir les travaux se-
ront accélérés pour achever ce projet
dans les délais. 
Il a rencontré Hannachi 
Durant sa tournée, le ministre de
l’Intérieur et des Collectivités locales
a rencontré le président de la JSK,
Moh-Cherif Hannachi. Les deux
hommes ont longuement discuté du
projet mais aussi de la JSK. Certes,
ces derniers se connaissent parfaite-
ment bien, puisque l’actuel ministre
a déjà exercé dans la ville des Genêts
en qualité de responsable. 
Il l’a félicité pour la 
qualification de la JSK 
Lors de son tête-à-tête avec le boss
kabyle, l’officiel en a profité pour le
féliciter de la qualification de son

équipe au prochain tour de la Coupe
de la CAF. M. Bedoui connaissait
dans quelles conditions la JSK a ar-
raché sa qualification, suite notam-
ment à la lourde défaite qu’elle a
enregistrée à l’aller sur le score de 3
buts à 0. M. Bedoui aimerait voir la
JSK retrouver le haut du tableau en
championnat et qu’elle surpasse cette
phase difficile. 

Lyès Aouiche 

Au cours de la visite qu’il a effectuée hier dans la ville de Tizi Ouzou… 

Le ministre de l’Intérieur
Bedoui est satisfait 

de l’avancement 
des travaux

Hannachi : «Je veux un stade
plein face à Saoura !» 

D ans la journée d’hier et à l’occasion
de la visite du ministre de l’Inté-
rieur Bedoui dans la ville de Tizi

Ouzou, nous avons pris attache
avec le président Moh-Cherif

Hannachi, pour évoquer le chantier du stade de
50.000 places mais aussi parler de l’actualité du

club, à commencer par le prochain match de
championnat face à Saoura. Hannachi aimerait
voir son équipe créer le déclic en championnat

surtout après la brillante qualification en Coupe
de la CAF. 

«Je suis satisfait de 
l’avancement des travaux» 

Au sujet de l’avancement des travaux, Hannachi
nous dira : «Je suis satisfait. Après avoir inspecté

l’endroit en compagnie du ministre de l’Intérieur, je
dirais que les choses avancent bien et nous pour-

rons le réceptionner dans les délais si tout se passe
comme prévu. En tous les cas, on commence à voir
plus clair. J’espère qu’on parviendra à le réception-

ner d’ici la fin de l’année.»
«Ce stade servira aussi la 
sélection et tous les clubs 

algériens» 
Avant d’ajouter dans la foulée : «Ce stade de 50

000 places servira à toute l’Algérie, pas seulement à
la JSK. Il sera mis à la disposition de la sélection

nationale bien évidemment, mais aussi tous les
clubs algériens. En tous les cas, je suis persuadé

que ce sera une infrastructure grandiose pour notre
pays.»

«La Coupe de la CAF n’est pas 
notre objectif N°1» 

Au sujet de la dernière qualification de la JSK au
prochain tour de la Coupe de la CAF, le président

nous éclairera : «La coupe de la CAF n’est pas
notre objectif N°1. Nous avons d’autres priorités
pour le moment, à savoir l’amélioration de notre
place au classement. Il faut d’abord enchaîner les
victoires en championnat avant de reparler de la

CAF.»
«On améliorera notre 

position au classement» 
Avant de poursuivre : «Je sais que la dernière vic-
toire a mis en confiance les joueurs. J’espère qu’ils
parviendront à enchaîner avec les bons résultats

car nous en avons vraiment besoin. On améliorera
notre position au classement j’en suis persuadé. Il
faut seulement croire en cette équipe. Je suis aussi
satisfait du travail du staff technique car il a su li-

bérer les joueurs mentalement.»
«On se déplacera au Congo 

à bord d’un vol spécial» 
Par la suite, Hannachi nous a fait savoir que son

équipe se déplacera à bord d’un vol spécial au

Congo, en prévision du prochain tour de la
Coupe de la CAF : «Les membres de la délégation
vont se déplacer au Congo à bord d’un vol spécial.

Cette décision a été prise suite aux conséquences
du déplacement au Libéria. Les joueurs étaient

vraiment abattus physiquement et le voyage les a
fatigués. C’est la raison pour laquelle cette fois-ci,

on ne commettra pas la même erreur.»
«J’accompagnerai l’équipe 

dans ce pays» 
Avant de préciser : «Je serai du voyage au Congo.

J’accompagnerai mon équipe. Je tiens à m’assurer à
ce que tout se passe bien. Nous allons mettre les

joueurs dans les meilleures conditions pour qu’ils
puissent accomplir comme il se doit leur travail sur

le terrain. Certes au Libéria je ne me suis pas dé-
placé, mais ce ne sera pas le cas au Congo.»

«Je veux un stade plein face à
Saoura» 

En dernier lieu, le président a tenu à lancer un
appel du cœur aux supporters de la JSK en prévi-

sion de la prochaine rencontre de championnat
face à la JSS. «Je souhaite vraiment que le stade af-
fiche complet face à Saoura. C’est la raison pour la-

quelle j’appelle nos fans à venir en force pour soutenir
l’équipe. Nous avons besoin du soutien de notre pu-
blic. J’espère qu’on assistera à une affluence record.»

 L. A.

L’appel du cœur du président aux supporters…

Bedoui
«Ce stade 

sera réceptionné
dans les délais»

A la fin de sa visite, nous avons in-
terrogé le ministre de l’Intérieur et

des Collectivités locales sur l’avance-
ment des travaux et le délai de ré-

ception. A ce sujet, nous répondra :
«Je viens de voir le chantier et je suis
vraiment optimiste. Je suis même sa-

tisfait de l’avancement des travaux. Je
tiens à dire que le stade sera récep-
tionné dans les délais. A ce rythme,

cela devrait se faire d’ici la fin de l’an-
née en cours. On souhaite que ce soit
le cas car ce stade sera un vrai bijou.

C’est une très bonne chose pour le
football national et pour toute la ré-

gion de Kabylie en particulier.» 

«De lourdes sanctions seront
prononcées à l’encontre 
des fauteurs de troubles

dans les stades» 
Le hôte de Tizi Ouzou a aussi

évoque le phénomène de la violence
qui gangrène nos stades en cham-

pionnat, qui a promis à ce que l’Etat
frappera d’une main de fer pour

stopper ce fléau : «L’Etat veille sur la
sécurité des supporters dans les

stades. Nous allons déployer de très
gros moyens pour mettre fin à cette

violence. D’ailleurs, nous sommes en
train de dresser un fichier national

pour lutter contre les fauteurs de
troubles dans les stades. Et les com-

manditaires de ces agissements seront
sévèrement sanctionnés.»

L.A.
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Une se-
maine plutôt tranquille pour

vous, notamment après la
qualification au prochain tour

de la Coupe de la CAF, comment
est l’ambiance au sein du groupe ?

Effectivement, la qualification en
Coupe de la CAF nous a énormément

fait du bien. Il fallait à tout
prix accéder au prochain

tour devant une modeste
équipe du Monrovia. La

défaite en aller a provoqué
une véritable tempête et nous
avons tout donné au match re-

tour, pour nous racheter auprès de nos
supporters qui n’avaient pas apprécié notre échec.
L’ambiance est magnifique au sein du groupe, on

prépare notre prochain match de la JSS tranquille-
ment.

Après la qualification en Coupe de la CAF, vous êtes
appelés à confirmer en championnat, un mot sur

votre préparation de ce match ?
Comme vous le constatez vous-même sur le terrain, nous
préparons ce match dans une parfaite ambiance. La séré-

nité est de retour au sein du groupe et tous les joueurs tra-
vaillent bien pour confirmer ce week-end. Le staff

technique a tracé un programme qu’on est en train de sui-

vre à la lettre, l’objectif est de gagner les trois points. 
Comment se présente pour vous ce match contre la JSS ?

Tous les matchs de la phase retour seront difficiles. Nous
savons que la JSS ne viendra pas à Tizi pour faire du tou-
risme et qu’ils donneront tout ce qu’ils ont dans les tripes
pour nous priver d’un bon résultat. De notre côté, on tâ-

chera de rester sur notre dynamique. Je suis persuadé
que si nous jouons de la même manière et avec la même
détermination que face au Monrovia, la JSS n’aura rien a

espérer à Tizi ce samedi. 
Revenons sur votre situation. Depuis la venue de Rah-
mouni et Moussouni on vous sent libéré, en témoigne

votre rendement en Coupe de la CAF…
C’est vrai qu’avant l’arrivée du nouveau staff technique, j’ai
traversé des moments difficiles. Je ne jouais pas beaucoup

mais cela ne m’a pas empêché de continuer à travailler afin
d’être toujours prêt à n’importe quel moment lorsqu’on a

besoin de mes services. Pendant la semaine de préparation
du match retour et malgré la grande pression qui a pesé
sur nous, j’ai donné le meilleur de moi-même pour être

prêt le jour du match. 
Le staff technique a décidé de vous titulariser, vous at-

tendiez-vous à jouer d’entrée ?
Je vous assure que de mon côté, j’ai préparé ce match

comme il faut, après c’était au staff technique d’en
juger. Face au Monrovia, tous les joueurs
étaient déterminés à remonter le retard.

Notre solidarité sur le terrain a porté ses
fruits. Pour moi, je pense avoir honoré la

confiance du staff technique et je tâche-
rai de rester sur cette dynamique. 

Les  supporters attendent de vous une
confirmation ce samedi face à la JSS pour vous

éloigner de la zone rouge, quel est votre message ?
Je vous assure qu’on s’est surpassés sur le terrain en Coupe de
la CAF par devoir envers ces milliers de supporters qui sont
aujourd’hui inquiets de l’avenir de l’équipe. Moi je leur dirai
que nous en sommes aussi préoccupés par cette situation et

nous ne lâcherons pas prise. On va tout faire pour sauver
l’équipe. Nous appelons les supporters à venir en force ce sa-
medi pour nous aider à remporter une autre victoire à Tizi.
Ça sera pour nous une occasion de confirmer et d’amorcer

notre véritable déclic. 
Entretien réalisé par Lyès A.

«Le staff m’a
fait confiance, je ne
le décevrai pas»

I
nvité de l’émission Top El Heddaf
diffusée mercredi soir, l’axial de la
JSK Koceila Berchiche est revenu
sur la dernière qualification des
Canaris en Coupe de la CAF ainsi

que sur plusieurs questions directement
liées à l’actualité de la formation du Djurd-
jura qui vit une crise de résultats en cham-
pionnat. Berchiche a exprimé son point de
vue en déclarant que la JSK a les moyens
de redresser la situation et de quitter la
zone rouge : «Nous restons sur une quali-
fication méritée en Coupe de la CAF. Nous
avons lavé l’affront en remontant le retard
de l’amère défaite concé-
dée au match aller. Main-
tenant place au
championnat, nous
préparons notre pro-
chain match de la

JSS qu’on doit
ga-

gner. Je suis optimiste, la JSK reviendra en
haut du tableau. Nous allons nous battre
pour terminer sur une bonne place, je
n’imagine jamais un championnat de Ligue
1 sans la JSK.»
«Rahmouni et Moussouni
ont beaucoup donné à la JSK
et sont reconnaissants»
Concernant la touche apportée par le duo
Rahmouni-Moussouni qui a réussi à provo-
quer le déclic et arracher une brillante
qualification en Coupe de la CAF, Ber-
chiche a souligné : «Rahmouni et Mous-
souni ne sont pas étrangers au club. Ils

ont beaucoup donné à la
JSK et aujourd’hui, les
voilà revenir apporter
leur aide pour sauver le
club. Ils ont su trans-
mettre un message très
clair aux joueurs et je
suis persuadé qu’avec
eux, nous réussirons
à faire revenir la

JSK à la place qui lui sied.»
«Le différend entre Ra-
douani et moi a été amplifié
sur les réseaux sociaux»
Berchiche est revenu sur le différend qui
l’a opposé à son partenaire Radouani, au
Liberia, en apportant d’autres explications,
plutôt des éclaircissements pour l’opinion
sportive en générale et aux supporters de
la JSK en particulier : «Je vous assure en-
core une fois qu’il ne s’est rien passé de
grave entre Radouani et moi. Il y a eu
juste un accrochage verbal, ce qui peut ar-
river à deux joueurs d’une même équipe.
Ce sont plutôt les réseaux sociaux malveil-
lants et qui ne font que nuire au club qui
ont enflammé les choses. J’accuse aussi
ceux qui sont en train de distiller des infor-
mations erronées. Allah yahdihoum.»
«Hidoussi m’a accusé à tort
et je remercie Hannachi pour
son soutien»
L’occasion a été aussi donnée pour Ber-

chiche de livrer sa réaction par rapport au
conflit qu’il a eu avec son ancien entraîneur
Sofiane Hidoussi qui l’a sanctionné en le pri-
vant de s’entraîner avec le groupe : «Beau-
coup ignorent ce qui s’est réellement passé
à Bel Abbès. L’entraîneur Hidoussi m’a ac-
cusé à tort, et heureusement que le prési-
dent m’a soutenu. Je ne suis pas un fauteur
de troubles, je suis un joueur discipliné, en-
fant du club et jaloux des couleurs.»
«Avec Mouassa, nous avons
bien travaillé dommage que
les résultats n’ont pas suivi»
En parlant de la série de mauvais résultats
enregistrés cette saison, Berchiche a
ajouté : «En toute franchise, je dois
avouer qu’on a très bien préparé la saison
sous la houlette de notre ancien entraî-
neur Kamel Mouassa. Nous avons travaillé
très dur en Tunisie. Malheureusement, les
résultats n’ont pas suivi. Sinon, je tiens à
dire qu’on ne s’était pas rendus en tou-
ristes en Tunisie.»

Synthèse par L. A.

Berchiche : «La Ligue 1 Mobilis
sans la JSK, c’est inimaginable !»

C’est désormais officiel, l’axial de la JSK,
Sofiane Khellili, ne sera pas concerné par
la rencontre de ce samedi à Tizi face à la
JSS, pour le compte de la 21e journée du
championnat. En effet, Khellili n’est pas
allé au terme de la séance d’entraînement
de mercredi matin en raison de douleurs à
l’adducteur. Ayant entamé le travail avec
le groupe, Khellili n’a pas terminé le
match d’application, à cause de cette
blessure. A en croire une source digne de
foi, Khellili sera forcé au repos pendant 15
à 20  jours. Du coup, il n’a pas figuré
dans la liste des 18 joueurs dévoilée hier
lors de l’avant-dernière séance d’entraîne-
ment. Pour rappel, Khellili n’a pas été
convoqué lors du dernier match de Coupe

de la CAF. Selon le staff technique, le
joueur doit encore travailler, afin de re-
trouver toutes ses forces sur le plan phy-
sique. 
«C’est frustrant !»
Contacté par nos soins, l’axial Sofiane
Khellili était, le moins que l’on puisse dire,
abattu et déçu de ne pouvoir jouer face à
la JSS : «Cette blessure tombe au mauvais
moment. Je voulais vraiment être de la
partie face à la JSS, malheureusement ce
ne sera pas possible. Je suis forcé au
repos et j’espère revenir le plus vite possi-
ble. Je souhaite à mes partenaires de réa-
liser une victoire face à la JSS et faire
plaisir à nos supporters.»

L. A.

Il souffre d’une déchirure à l’adducteur

Khellili out face à la JSS 

Il a été entendu hier 
par la direction

L’affaire Asselah,
dossier clos

Le portier de la
JSK Malik Asse-

lah, s’est dé-
placé hier au
siège du club

pour rencontrer
les dirigeants et
s’expliquer sur
les raisons de

son absence lors
de la reprise des
entraînements,
après le retour
du Libéria. Une
absence qui a
été sujette à la
polémique, notamment suite à l’erreur

qu’il avait commise durant le match, et qui
a coûté à l’équipe le deuxième but. Ce
keeper s’est présenté devant ses diri-

geants muni de documents justifiant qu’il
a effectué des examens médicaux appro-

fondis à Alger, suite aux douleurs ressentis
après le match face au Monrovia. A
en croire une source digne
de foi, le gardien des

Jaune et Vert aurait
écopé d’une

sanction finan-
cière et son

cas est désor-
mais réglé.
Le driver

Rahmouni a
justement
besoin de

travailler dans
la sérénité
pour réaliser

son objectif, celui
de sauver la JSK. 

Il est de retour
dans les 18

Ayant réglé son cas avec
la direction, le portier

Malik Asselah, qui s’est
entraîné avec le groupe

toute cette semaine
après la qualification en
Coupe de la CAF, est de
retour dans les 18. Rah-

mouni compte énormément
sur lui pour réaliser une bonne

fin de saison. 

Tizi Bouali 
et Tafni retenus

Deux joueurs de l’équipe réserve
enregistrent ce week-end leur retour
parmi les 18. Il s’agit de l’axial Tizi

Bouali qui renforcera le compartiment of-
fensif en l’absence de deux axiaux bles-
sés, et du milieu offensif Tafni qui a sauté
aux yeux de Rahmouni et qui compte lui
donner bientôt la chance de
faire valoir son ta-

lent. 

Touhami, 
Izerghouf, Benabou

et Khellili non 
convoqués 

A l’issue de la séance d’hier, l’avant-der-
nière avant le match de la JSS, Rah-

mouni a annoncé la liste des 18 éléments
convoqués pour le match de demain
face à la JSS. Ainsi, Touhami et Khellili

sont out pour cause de blessure,
quant aux deux autres, Izerghouf
et Benabou, ces derniers doi-
vent travailler davantage

pour s’imposer. 

Pour ceux qui sui-
vent de près le quotidien

de la JSK, la titularisation de
Bilel Mebarki face au Monrovia est
une décision d’un staff technique qui
sait apprécier les qualités d’un joueur.
Rahmouni et Moussouni ont vu juste en
faisant aligner Mebarki au poste d’ani-
mateur de jeu. Il a été vraiment épous-
touflant, passeur décisif et buteur,
contribuant à la qualification au pro-
chain tour. Pour le match de de-

main, Mebarki nous livre
aussi son point de vue.

Entretien !

Mebarki «Nous n’aurons aucune
excuse face à la JSS, les trois
points doivent rester à Tizi»
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MCA ESSaujourd’hui
à 18h00

1LIGUE

A yant obtenu une qualifi-
cation historique au se-
cond tour de la Coupe
de la CAF aux dépens
de Bechem United sur

le score sans appel de 4 à 1, le moins
que l’on puisse dire est que les Mou-
loudéens sont actuellement dans les
meilleures dispositions psycholo-
giques, avant de recevoir l’Entente
de Sétif, nouveau leader du cham-
pionnat. Le hasard du calendrier a
voulu que le Mouloudia reçoive juste
après ce coup d’éclat au 5-Juillet la
formation de Sétif. Actuellement po-
sitionné à la seconde place avec deux
matches en retard, le MCA jouera
gros lors de cette affiche où elle aura
pour ambition de reconquérir son
fauteuil de leader. Pour les plus nos-
talgiques, surtout du côté des
Chnaoua, on ne peut s’empêcher
d’oublier la saison 2010 qui avait vu
la rivalité entre les deux clubs attein-
dre son paroxysme pour l’obtention

d’un titre qui sera décroché avec
brio par la bande à Bracci. Une sai-
son plus tard, cette même équipe du
Mouloudia, détentrice du titre de
champion, allait recevoir l’ESS à Bo-
loghine mais avec cette fois l’objectif
de s’imposer pour s’éloigner de la
zone de relégation. C’est tout le
contraste qui caractérise ce grand
club qu’est le Mouloudia plus que ja-
mais grandissime favori pour le
sacre final. Ce soir, les camarades de
Hachoud n’ont qu’un seul but : battre
l’Entente pour récupérer le fauteuil
de leader. Tout le monde sait que
l’équipe du Mouloudia version 2016-
2017 est imprévisible. Elle est capa-
ble du meilleur, comme cela a été le
cas contre le DRBT, l’USMBA et le
CAB, et du pire, à l’image de cette
défaite mémorable enregistrée face à
l’USMH. Aujourd’hui, dans un stade
du 5-Juillet acquis à leur cause, les
Algérois savent qu’il faudra sortir le
grand jeu pour prendre la mesure

d’une équipe de Sétif qui sait voya-
ger. Toutefois, cela fait exactement
seize ans que l’Entente de Sétif n’a
plus battu le MCA chez lui. Il faut
remonter à la saison 2000-2001 pour
assister à la dernière victoire de l’Ai-
gle noir qui avait imposé ce jour-là
sa loi au stade du 5-Juillet. Grâce à
un grand Issad Bourahli, l’ESS avait
infligé un sévère 3 à 1 au Mouloudia
d’Amer Benali.

Bouguèche, dernier
bourreau des Sétifiens 
au 5-Juillet

Cela fait belle lurette que le MCA
et l’ESS ne se sont plus affrontés au
stade du 5-Juillet. Il faut ainsi re-
monter à la saison 2012-2013 avec le
match retour disputé le 7 mai 2013
qui avait donné lieu à une affiche
spectaculaire. Le MCA, qui venait de
perdre la finale de la Coupe d’Algé-
rie, a pris la mesure de l’ESS sur le
score de 3 à 2. Djallit, Aksas puis

Bouguèche avaient scellé le sort de
cette rencontre. Quelques semaines
plus tôt, le Mouloudia battait Sétif
en demi-finale de la Coupe d’Algérie
grâce notamment à Hadj Bouguèche
qui demeure le dernier bourreau des
gars des Hauts Plateaux au stade
Olympique. Hadj a même signé la
plus belle réalisation de la saison
dernière avec l’USMH contre l’ESS,
au stade du 8-Mai-45, au terme
d’une action collective digne du
Barça. C’est dire que le natif d’Arzew
a souvent été un poison pour les
champions d’Afrique.

Djallit avait inscrit le but
le plus rapide face 
à l’Entente

On se souvient tous de ce match
retour joué le 7 mai 2013 face à l’ESS
dans un contexte assez particulier.
Battu pour la première fois de l’his-
toire en finale de Coupe d’Algérie, le
MCA parviendra à trouver les res-

sources morales pour vaincre les Sé-
tifiens sur le score de 3 à 2. Mais ce
qui a marqué cette affiche, c’est le
premier but de la partie inscrit par
Mustapha Djallit au bout de 19 se-
condes seulement de jeu. C’est le but
le plus rapide inscrit par le Moulou-
dia face au club phare des Hauts Pla-
teaux.

Le MCA et l’ESS
s’affronteront pour la 86e

fois en championnat
Le Mouloudia et l’ESS sont plus

que jamais engagés dans une course
effrénée pour le sacre final. Au-delà
des enjeux de cette rencontre, le vieux
club algérois va affronter pour la 86e
fois en championnat l’Aigle noir. En
termes de statistiques, c’est encore
l’ESS qui mène le bal avec 29 victoires
pour 25 défaites. Il y a eu entre les
deux formations 31 matchs qui se
sont soldés sur un score de parité.    

 T. Che

Invaincu face à l’ESS 
depuis 16 ans à domicile

Le MCA veut gagner et récupérer
son fauteuil de leader

Les Algérois restent sur trois
échecs de rang en championnat
au stade olympique

Même si le Mouloudia est parvenu enfin à vaincre le signe in-
dien en s’imposant face au club ghanéen de Bechem United dans
l’antre du 5-Juillet, le constat est tout autre en championnat. En
effet, les Algérois restent sur trois échecs de rang face respecti-
vement au CRB, à l’USMH et au Nasria. La dernière victoire
remonte au 13 novembre 2016 contre le CSC, avec Karaoui et
Boudebouda qui avaient été les héros de cette folle soirée.       

Menad, le dernier coach du MCA à avoir battu
l’ESS au 5-Juillet

Ayant eu le privilège d’avoir battu à deux reprises
l’ESS au stade du 5-Juillet en Coupe d’Algérie
et en championnat, Djamel Menad reste le
dernier coach du Doyen à avoir mis à ge-
noux les hommes des Hauts Plateaux
dans le temple du football algérien. La
première victoire était acquise en
demi-finale de l’épreuve populaire
sur le score de 3 à 2 devant 80.000
spectateurs. Quelques semaines
plus tard, la bande à Menad va re-
mettre cela en s’imposant sur le
même score en championnat.
Kamel Mouassa tentera d’emboîter
le pas aux champions d’Afrique avec
les Verts en 1990.     

T. Che   

Mouassa
«Lorsque mes
joueurs sont
dans un bon jour,
on ne craint
aucune équipe»

A propos de cette affiche qui tient
tous les observateurs et les suppor-
ters en haleine, Kamel Mouassa se
focalise surtout sur la production de
son équipe sans se soucier du jeu ad-
verse. C’était aussi le cas contre Be-
chem United en Coupe de la CAF.
«Vous savez, lorsque mes joueurs sont
dans un bon jour, je suis convaincu
qu’aucune équipe ne pourra nous
tenir tête, on ne doit craindre per-
sonne. A nous d’imposer notre jeu car
n’oublions pas qu’on va se produire à
domicile devant nos supporters»,
nous a lancé Mouassa qui devra li-
vrer une sacrée bataille tactique avec
son homologue de Sétif, Kheirredine
Madoui.

«J’ai beaucoup de respect
pour Madoui et ce qu’il a
fait pour l’ESS et le
football algérien»

Mouassa n’a pas manqué l’occa-
sion de rendre un hommage vibrant
à Madoui pour tout ce qu’il a fait au
football national. «Je ne vous cache
pas que j’ai énormément de respect
pour Madoui car il a fait beaucoup
pour le club de Sétif et le football algé-
rien», a conclu le technicien mou-
loudéen.   

 T. Che  

Chaouchi
«Pas question de

décevoir les milliers de
Chnaoua qui viendront au

5-Juillet »
Souvent, Fawzi Chaouchi a sorti de gros

matchs contre Sétif son ancien club. Le
héros d’Oum Dourman a, une nouvelle fois,

envie de marquer de son empreinte ces re-
trouvailles. «On sait que ce sera un match

très compliqué face au leader du champion-
nat. Pour nous, il est hors de question de déce-
voir les milliers de Chnaoua qui viendront au
stade du 5-Juillet. Qu’ils nous soutiennent et

nous ferons le maximum pour leur offrir une vic-
toire importante dans la course au titre», a lancé

Fawzi qui était forfait lors du match aller au 8-Mai-45.

Hachoud «Battus sèchement au
match aller, nous avons une

revanche à prendre»
Le capitaine Hachoud garde en mémoire la

défaite essuyée lors du match aller au stade du
8-Mai-45. Pour l’enfant d’Al Attaf, l’heure de la

revanche a sonné. «Nous avons été battus sèche-
ment au match aller. Nous avons donc une re-

vanche à prendre. On doit tout faire pour arracher
les trois points.»

 T. Che

Plus de 40.000
Chnaoua attendus 

ce soir
Face à l’importance de cette rencontre
avec comme enjeu la place de leader du

championnat, les Chnaoua devront investir,
ce soir, en force le stade du 5-Juillet. Déjà

face au Bechem United, il y avait 35.000 fans
qui ont pris place dans les travées de l’enceinte

olympique. Cette fois, on attend plus de
40.000 Chnaoua pour soutenir leur équipe
lors d’une rencontre capitale dans la course

au sacre final. D’ailleurs, la vente des
billets a débuté hier matin au niveau

des guichets du 5-Juillet.
Les

fans préfèrent
acheter leurs billets 

le jour J
Hier matin, bien que la vente des billets

ait débuté au niveau des guichets du stade
olympique, il n’y avait un très grand

engouement. Quelques inconditionnels étaient
présents pour s’acheter le précieux sésame.

Mais il n’y a pas d’inquiétude à se faire puisque
c’était le même cas de figure avant le match

retour face au Bechem United. Et pourtant, il y
avait presque 35.000 supporters dans les
travées du stade. Les fans préfèrent donc
acheter aujourd’hui les tickets surtout que
le match est programmé en nocturne à
18h. Cela offre toute la latitude aux

Chnaoua d’investir à leur guise
le temple du football.    
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MCA ESSaujourd’hui
à 18h00

Bien qu’il traverse encore un
passage à vide, Hadj
Bouguèche espère retrouver
le chemin des filets face à
l’Entente de Sétif qui est
devenue sa victime préférée.
Le natif d’Arzew voudrait bien
perpétuer cette tradition
surtout qu’il reste, avec le
MCA, sur deux probantes
victoires contre l’ESS au stade
du 5-Juillet en 2013, sous les
ordres de Menad.

Dans quel état d’esprit êtes-vous, à
quelques heures de recevoir l’Entente
au 5-Juillet ?
Nous sommes tous très concentrés sur

ce match contre Sétif qui est très impor-
tant pour nous. Nous devons tout faire
pour empocher les trois points qui nous
permettront de confirmer notre coup
d’éclat réalisé face au Bechem United. On
sait qu’on n’a pas le droit de passer à côté,
surtout que nous allons affronter un
concurrent direct dans la course au titre.  

Vous allez affronter une équipe de
Sétif qui semble bien vous réussir…  
C’est vrai que la saison dernière avec

l’USMH, j’avais inscrit le but de la victoire
au 8-Mai-45. Il y a aussi les deux derniers
matchs contre l’Entente au stade du 5-Juil-
let. C’était en 2013, et là encore j’ai à
chaque fois pu mettre un but à Khedairia.
Il faut reconnaître que j’ai toujours su réa-
liser de gros matches contre Sétif. J’espère

que ce sera encore le cas ce vendredi
inch’Allah (sourire).   

Ayant manqué de réalisme contre Be-
chem en Coupe de la CAF, on imagine
que vous avez envie de rectifier le tir en
se montrant cette fois décisif…
Certes, j’ai envie de marquer mais le

plus important, c’est de gagner. Je ne dois
pas faire une fixation là dessus, au risque
de sortir de mon match. C’est sûr que je
tenterai de saisir la moindre occasion
pour essayer de mettre le cuir au fond.   

Nouveau leader du championnat, après
son succès contre l’USMBA, vous
n’avez plus le droit à l’erreur, sous
peine de voir ce fauteuil de leader
s’éloigner…
Qu’on soit favoris ou pas, cela ne

change strictement rien à la situation.
C’est le terrain qui va trancher. A nous
d’être très vigilants pour éviter de se faire
surprendre par notre adversaire qui de-
meure redoutable hors de ses bases. Ce
sera un match à six points qu’il faudra ga-
gner coûte que coûte.    

Vous êtes conscients qu’une défaite
pourrait vous replonger dans vos
doutes et vos incertitudes, non ?
On est conscients de tout cela. On

connaît l’importance de ces matches. On
sait aussi qu’une victoire nous permettra
de nous mettre en confiance pour la suite
de notre parcours. Et puis, on sait aussi
que nos supporters ne nous pardonneront
jamais un autre écart à domicile. Pour re-

conquérir le coeur des
Chnaoua, il nous faudra une
victoire, c’est aussi simple que
cela.  

Une nouvelle fois, vous allez
aborder une rencontre sans plu-
sieurs cadres. C’est pénalisant pour
votre équipe, n’est-ce pas ?
Nous avons prouvé, en Coupe de la

CAF, que nous avons un groupe très ho-
mogène. On le démontrera encore une
fois devant notre public. On compte sur la
forte présence des Chnaoua pour s’impo-
ser.

Entretien réalisé par Tarek-Che

Ghrib veut 9 pts face à
l’ESS, l’USMA et au MOB,
avant le second tour de

la Coupe de la CAF
Le président algérois, Omar Ghrib, ne

cache pas son ambition nourrie de réaliser
le grand chelem dans les prochains jours
en championnat. En effet, avant d’aborder
le second tour de la Coupe de la CAF face
l’équipe de Renaissance du Congo, le boss
algérois veut s’imposer déjà contre Sétif,
ce soir, avant d’enchaîner avec le derby
contre l’USMA et l’affiche face à la lan-

terne rouge, le MOB en l’occurrence. Ob-
tenir neuf points, tel est l’objectif de

Ghrib, avant de replonger dans l’ambiance
africaine en ayant le sentiment d’avoir

creusé l’écart en championnat.

MCA-MOB le lundi 6 mars 
à Bologhine

Alors que le club algérois a adressé une
requête à la LFP, dans le but de recevoir le

MOB au stade du 5-Juillet, le lundi 6
mars, cette demande n’a pas eu un écho
favorable. D’ailleurs, l’instance de notre

football vient de publier sur son site offi-
ciel la programmation de la rencontre

avancée de la 23e journée entre le MCA et
le MOB pour le lundi 6 mars au stade de
Bologhine. Le coup d’envoi de cette ren-

contre est prévu à 16h.    
  T. Che

Auteurs de 12 buts (TTC)
Hachoud et Seguer, 
la force de frappe 
des Algérois

Redevenu le renard de surface qu’il a été à
l’USMA, Mohamed Seguer a le vent en poupe. Dans
une forme olympique, Seguer reste sur quatre buts de
suite lors des quatre dernières affiches des Vert et Rouge.
L’homme en forme du moment, auteur de six buts toutes com-
pétitions confondues, constituera l’un des grands dangers pour la dé-
fense sétifienne. Et que dire du capitaine Hachoud qui lui aussi a
inscrit six buts dont quatre en championnat. L’enfant d’Al Attaf reste
sur un chef-d’œuvre avec une frappe des 40 mètres contre Bechem
United. Autant dire que Mouassa comptera beaucoup sur Hachoud et
Seguer pour forcer ce soir la décision, eux qui sont depuis quelques
semaines dans une spirale positive.     

T. Che Le Doyen
comptera sur 

l’ex-contingent de
l’ESS pour battre

l’Aigle noir
Pour ces retrouvailles, il y aura du côté

du Mouloudia plusieurs joueurs qui ont eu
cette particularité d’avoir porté à un mo-

ment ou un autre dans leur carrière les cou-
leurs de l’ESS. Ainsi, le Mouloudia compte

dans ses rangs un ex-contingent sétifien
composé de Chaouchi, Seguer, Hachoud,
Karaoui, Gourmi sans oublier Kacem et

Demmou qui eux sont absents. Pour
Mouassa, ce serait un atout non négligeable
dans la quête d’une victoire ô combien pré-

cieuse dans la course au titre.

Le score de la rencontre aura 
son importance

Au-delà du fait d’être dans une obligation
de gagner pour reprendre les commandes
de la L1, les joueurs du Mouloudia savent
qu’ils doivent tout faire pour l’emporter.

Battus au match aller par 2 à 0, les Moulou-
déens veulent aussi passer devant au niveau
du goal-average, au cas où les deux forma-

tions terminaient l’exercice à égalité de
points.     

T. Che

Mise au vert à
l’hôtel de Aïn Benian

Finalement, les Moulou-
déens devaient se rendre hier
en fin d’après-midi à l’hôtel
de Aïn Benian pour la mise
au vert. Un changement de
cap de dernière minute alors
que le regroupement était ini-
tialement prévu au Hilton.

En plus d’une prime
de 20 millions
promise aux joueurs,
le salaire de
décembre perçu

Omar Ghrib met actuelle-
ment tout en œuvre afin de
motiver ses joueurs. Alors
que les Mouloudéens auront
droit à une prime de 20 mil-
lions de centimes en cas de
victoire ce soir face à l’ESS, le
boss mouloudéen vient d’oc-
troyer un mois de salaire à ses
troupes. Les partenaires de
Hachoud ont donc perçu le
salaire de décembre. C’est
aussi une manière pour la di-
rection de booster les
troupes. Désormais, la balle
est dans le camp des joueurs
qui doivent se surpasser pour
reprendre ce week-end leur
fauteuil de leader.

 T. Che

Mansouri-Djabou, le duel des artistes 
au cœur d’un match à enjeu

Très séduits par les qualités du jeune Zakaria Mansouri face à Be-
chem United pour sa première titularisation, les Chnaoua n’avaient
d’yeux pour leur jeune prodige. Ali Bencheikh avait même déclaré
sur les antennes d’El Heddaf TV que l’ex-joueur du Paradou était le
meilleur élément du championnat. Ce soir, Mansouri va se retrouver
à Abdelmoumen Djabou dans un duel de techniciens au cœur d’une
rencontre où les enjeux sont énormes. Ce match pourrait constituer
une forme de passation de pouvoirs entre Djabou et son digne suc-
cesseur incarné par Mansouri.    

T. Che

Bouguèche «Que ce soit
avec le MCA ou l’USMH, Sétif
m’a souvent bien réussi»

Les
dernières

retouches hier
matin à Aïn Benian

Hier matin, les Mouloudéens ont
effectué une dernière séance de tra-
vail au centre de Aïn Benian, en pré-
sence du président, Omar Ghrib.

Mouassa en a profité pour mettre en
place le dispositif tactique avec lequel
il affrontera l’Entente. C’est à l’issue
de cette session matinale qu’a été
divulguée la liste des joueurs re-

tenus pour l’affiche de ce
week-end.

Bouhenna
s’est entraîné le

plus normalement du
monde

Souffrant d’un petit bobo, la veille,
Rachid Bouhenna a pu bosser le plus
normalement du monde, hier, lors
de la dernière séance de travail
effectuée à Aïn Benian. Une
bonne nouvelle pour Mouassa
puisqu’il pourra compter sur
son défenseur qui évoluera
aux côtés de Mebarakou

dans l’axe central.

Kacem,
Mokdad,

Boussouf et Azzi
pas concernés par le

match
Sans surprise aucune, Bous-

souf, Azzi, Mokdad et Kacem
n’étaient pas concernés par le
match de ce soir pour des di-
verses raisons. Cette fois,

Mouassa n’a eu aucun souci à
composer la liste des 18
joueurs retenus pour le

match tant at-
tendu.

Demmou
n’a pas été 
convoqué

Alors qu’on aurait pu croire à
la convocation d’Abdelghani Dem-
mou pour parer à toute éventua-
lité, finalement Mouassa a pris la
décision de ne pas retenir le
champion d’Afrique avec l’En-
tente de Sétif pour cette af-
fiche très particulière pour

le défenseur interna-
tional.  



Deux changements dans la
liste des 18

ll  Une lecture rapide de la liste des joueurs qui ont
été convoqués hier nous fait remarquer que le

coach sétifien n’a opéré que deux changements par rap-
port à celle qui a été retenue la semaine passée contre

l’USMBA. Il y a eu le retour de Lamri à la place de Bou-
tebba et la convocation d’Ibouzidene qui a remplacé

Amokrane suspendu pour cette rencontre.

Et un seul prévu dans le onze de 
départ

ll  En ce qui concerne l’équipe qui foulera ce soir la
pelouse du 5-Juillet, l’on s’attend ce qu’il n’y aurait

qu’un seul changement si Madoui décide de retoucher
son équipe. Il est possible qu’il aligne Aït Ouamar d’en-

trée à la place d’Amada, c’est tout.
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MCA ESSAujourd’hui
à 17h45

Comment avez-vous préparé ce match ?
Nous avons travaillé comme nous l’avons l’habi-

tude de le faire, il n’y a eu rien de spécial. C’est un
programme qui a été tracé depuis le match face à
l’USMBA et que nous avons appliqué tout au long
de la semaine. On s’est entraînés dans de bonnes
conditions et dans une bonne ambiance, avec un
maximum de concentration.

On suppose que le moral des joueurs est au
beau fixe à la suite de la précieuse victoire
contre l’USMB Bel-Abbès, non ?
C’est clair, car toutes les victoires font du bien

au groupe, même en amical. Que dire alors quand
cela vous permet de décrocher la première place.
Cela nous aidés effectivement à bien préparer ce
match que nous allons aborder avec tous nos
moyens physiques, techniques et psychologiques.

Le match se jouera sur du gazon naturel alors
que vous avez préparé sur du tartan. Cela
risque-t-il de vous créer des problèmes ?
Non, pas du tout, car d’après ce qu’on a vu lors

du derby entre l’USMA et le CRB, et même entre
l’USMH et le NAHD, le terrain est en excellent
état. Quand il est comme ça, c’est beaucoup mieux
que de jouer sur une pelouse artificielle. Le stade
5-Juillet est un bijou, c’est le meilleur stade en Al-

gérie. Un terrain pareil nous arrange et je suis sûr
qu’on jouera mieux sur ce terrain qu’ailleurs.
Même celui qui ne sait pas jouer au foot appren-
dra à le faire sur cette pelouse. J’espère que les ar-
bitres seront corrects, c’est tout ce qu’on leur
demande.

Comment voyez-vous l’enjeu de cette rencon-
tre ?
C’est un match qui sera très difficile

pour les deux équipes, car l’Entente
occupe en ce moment la tête du
classement et le MCA est le pour-
suivant direct. Il y a donc cette
première place qui est en
jeu et nous allons tout
faire pour la préserver.

Est-ce un match dé-
terminant pour la
course au titre ?
Non, je ne le pense pas. Compte tenu des

matchs qui restent à jouer et du calendrier du
championnat, on ne peut pas dire que c’est déter-
minant pour le championnat. Mais il est impor-
tant pour les deux équipes, la victoire peut donner
un avantage pour l’une ou pour l’autre équipe. 

 Entretien réalisé par Khalil 

Ziti «On demande 

Après l’Olympique Médéa et l’USM
Bel-Abbès, deux étapes décisives
dans cette deuxième phase du
championnat que les Sétifiens ont

surmontées sans embûches pour se hisser
en haut du tableau, vint l’étape de la confir-
mation, celle qui va leur permettre de pré-
server leur acquis, de le consolider
davantage, ou le perdre tout simplement.
C’est l’étape la plus importante en cette
phase cruciale du championnat qui est en
train de vivre l’un de ses grands tournants
pour la course au titre. L’enjeu est impor-
tant et les Sétifiens le savent. Explication.
L’ESS occupe, avant la confrontation de ce
soir, la première place du classement et c’est
en leader incontesté qu’elle foulera la pe-
louse du stade olympique Mohamed-Bou-
diaf. Elle devance son adversaire du jour
d’un point seulement, sachant que le MCA
compte un match en moins par rapport à
l’équipe de Kheïreddine Madoui. Si elle
perd ce duel, elle perd en même temps la
première place au profit des Mouloudéens
qui vont la devancer de deux points, avec
l’opportunité de porter l’écart à cinq points
en cas de victoire dans la mise à jour du
championnat face au MCO. Sans oublier
qu’au même moment, l’USM Bel-Abbès re-
çoit le CSC sur son terrain et peut donc
l’emporter et dépasser l’ESS au classement.
En plus clair, les camarades de Djabou ris-
quent de dégringoler à la troisième place
s’ils s’inclinent face au MCA et de perdre
du terrain par rapport à l’éventuel nouveau
leader. C’est le scénario catastrophique
qu’on ne veut pas imaginer bien sûr. En re-
vanche, si les Sétifiens l’emportent, ils ver-

ront le chemin vers le sacre se dégager de-
vant eux. Ils compteront du coup quatre
points d’avance sur leur principal concur-
rent qui ne pourra pas les rejoindre même
s’il gagne son match en retard, ce qui n’est
pas évident en plus, en rappelant que l’ESS
compte aussi un match en moins, ce qui lui
donnera l’occasion de creuser davantage
l’écart. Par ailleurs, un match nul arrange
aussi l’équipe de Madoui dans la mesure où
elle repartira avec son blason de leader. L’on
mesure donc l’importance de ce choc et de
son enjeu, et la pression qui l’entoure.
Madoui à ses joueurs : 
«Jouez sans calcul, mais 
restez concentrés»

Mais comme Madoui a tenu à le faire sa-
voir, le match n’est pas déterminant. « Il est
décisif dans son contexte et par rapport à
cette période certes, mais il n’est pas déter-
minant. Celui qui perd ne perdra pas le
championnat et celui qui gagne ne va pas ga-
gner le titre non plus, car le parcours est en-
core long », nous avait indiqué le coach
sétifien qui a surtout voulu diminuer de la
pression qui pesait sur ses joueurs à l’ap-
proche de cette rencontre. Car il sait qu’ils
ne pourront jamais se concentrer sur leur
sujet s’ils entrent dans des calculs qui n’en
finissent pas. Il leur a beaucoup parlé cette
semaine, il leur a fait comprendre que c’est
un match comme tous les autres en dépit
de son importance. « C’est bien de le gagner,
c’est même très bien, mais on le perd, ça ne
va pas être la fin du monde », leur aurait-il
dit entre autres, tout en insistant sur la
concentration qui est pour lui la clé de la

rencontre.
M a d o u i
veut que
ses joueurs
jouent ce
soir sans cal-
cul, tout en
étant concen-
trés. « Si on déve-
loppe correctement
notre jeu et si on ne cède
pas à la pression, nous les battrons, j’en
suis sûr », leur aurait-il dit aussi. 
«C’est loin d’être une
finale pour le titre»

Nous avons approché une nouvelle
fois Kheïreddine Madoui à la veille du
départ de l’équipe vers Alger afin qu’il
puisse nous dresser l’état des lieux à
quelques heures de ce rendez-vous. Le
coach était détendu et serein. « Nous avons
bien préparé ce match mais comme nous
avons l’habitude de le faire à la veille de tous
les matchs. Pour nous cette rencontre n’est
plus importante que les autres et elle est loin
d’être le tournant ou la finale du champion-
nat. Elle est très importante, c’est un virage
du championnat, mais le titre ne va pas se
jouer dans ce match. Le chemin est encore
long et il y aura beaucoup de surprises et
plusieurs autres étapes non moins impor-
tantes », a souligné le premier responsable
technique de l’Entente qui, de par son ex-
périence, a tenu à mettre ses joueurs dans
les meilleures conditions psychologiques
possibles.

 Khalil. L.

Lors de la réunion sécuritaire qui a eu lieu hier, il a
été décidé de réserver quatorze mille places pour
les supporters de l’ESS, soit tout le virage opposé

à celui de la galerie mouloudéenne, c’est-à-dire celui qui
se trouve à gauche de la tribune officielle. Ainsi, les sup-

porters de l’Entente, qui sont nombreux à avoir décidé
de faire le déplacement à Alger, n’auront aucun souci à ce

sujet.
Et un parking réservé uniquement

pour eux
En plus des quatorze mille places qui leur seront réservés, les
supporters de l’Entente auront également tout un parking ré-

servé uniquement pour eux pour qu’ils puissent gager
leurs véhicules en toute sécurité, c’est le parking n°1.

Hammar : « La décision des 
Mouloudéens est à saluer et nous 
allons ouvrir une nouvelle page

dans les relations des 
deux clubs »

Ces deux décisions honorent les responsables du
MCA qui ont marqué des points et cela n’a pas

échappés à la direction de l’Entente qui tient à met-
tre en exergue un comportement de gentlemen selon

les propos de Hassan Hammar. « C’est un
pas qui va ouvrir une nouvelle page entre

les supporters des deux équipes dont
les relations se sont un peu détério-
rées les deux dernières années. Cela
honore les responsables du MCA et

nous allons faire de même à l’ave-
nir avec les supporters du Moulou-

dia qui auront eux aussi tout le
virage du stade 8-Mai-45 la pro-

chaine fois », a déclaré le premier
responsable sétifien.

Une première
pour Ibouzidene

La liste des 18 joueurs
convoqués pour le match de ce

soir a été caractérisée par la pré-
sence pour la première fois de la

nouvelle recrue du mercato Djamel
Ibouzidene. Madoui a enfin dé-

cidé de le convoquer après
avoir constaté que le joueur

a bien progressé à l’en-
traînement.

Boutebba
écarté

L’un des changements que
Madoui a opéré sur sa liste des 18
est la décision de se passer du laté-

ral gauche Boutebba. Ce dernier n’a
pas fait le déplacement hier avec
l’équipe et c’est la première fois
qu’il se retrouve en dehors des

plans du staff technique de-
puis son arrivée au

mercato. Lamri
de retour
En revanche, le

groupe a connu le retour
de Sidali Lamri qui va sans
doute occuper le poste d’ar-

rière gauche en rempla-
çant Boutebba qui n’a

pas été convoqué. 

L’Entente pour la confirmation

aux arbitres d’être corrects»

14 000 places pour
les Sétifiens



L e premier responsable de la barre
technique du Chabab de
Constantine, Abdelkader Am-
rani, nous a confié que son

équipe joue gros ce week-end chez
l’USMBA, ajoutant qu’elle va tout
faire pour aller chercher un ré-
sultat positif à Bel Abbes : «Les
trois points de ce match face à
l’USMBA revêt une grande
importance pour nous dans
la mesure où ils vont nous
permettre de nous éloigner
davantage de la zone rouge
du classement. Nous avons
discuté avec les joueurs sur
ce match et on s’est promis de
tout donner pour aller cher-
cher un bon résultat à Bel
Abbes. Ce match est d’une
grande importance pour notre
team et son résultat va décider en
grande partie de notre sort en Ligue1
Mobilis.»
«La force de l’USMBA réside 
dans son milieu de terrain»

Abdelkader Amrani a aussi expliqué avoir
bien préparé ses joueurs pour le prochain
match face à l’USMBA : «J’ai discuté avec les
joueurs pour leur demander de ne pas laisser
trop d’espaces aux joueurs adverses. On ne doit
pas laisser les joueurs de l’USMBA développer
leur jeu. J’ai déjà eu l’occasion de superviser cet
adversaire tout en préparant la bonne tactique
pour l’affronter. Après la défaite concédée face
au DRBT, j’estime qu’il est temps de se ressaisir
pour espérer s’éloigner d’avantage de la zone
rouge du classement. La force de Bel Abbès ré-
side dans son milieu de terrain et on ne doit
surtout pas laisser l’adversaire construire le jeu
de derrière.»  
«Tous nos matchs 
sont désormais décisifs»

Pour Amrani, les prochains matchs du
Chabab sont devenus décisifs, affirmant qu’il
ne faut pas trop se soucier de la situation de

ses
conc ur-

rents directs pour le maintien mais plutôt des
résultats du Chabab : «Les résultats de nos au-
tres concurrents pour le maintien ne nous in-
téressent guère. Il faudra désormais se focaliser
sur nos résultats et bien négocier nos matchs
pour espérer s’éloigner de la zone rouge du clas-
sement.  On va tout faire pour améliorer nos
résultats et assurer notre maintien parmi
l’élite.»
«Il est très important de revenir 
de Bel Abbès avec un bon résultat»

Pour ce qui est de l’avenir du CSC, Amrani
estime qu’il est très important pour son team
de revenir de Constantine avec un résultat po-
sitif. Il a également affirmé que lui et ses pou-
mains vont tout faire pour assurer le maintien
parmi l’élite : «Notre destin est toujours entre
nos mains. Même si un calendrier difficile nous

attend. Nous mesurons la difficulté de la tâche
qui nous attend et on va tout faire pour sau-

ver l’équipe de la relégation.»
«On dois aborder nos 
prochaines rencontres 
avec le cœur»

Le premier responsable de la
barre technique a insisté au-
près de ses joueurs sur l’im-
portance d’aborder les
prochaines rencontres avec
le cœur afin d’améliorer les
résultats du club et s’éloigner
davantage de la zone rouge :
«Je veux que mes joueurs
abordent leurs prochaines
rencontres du championnat

avec le cœur comme cela avait
été le cas face au MOB. Je reste

persuadés qu’on peut aller cher-
cher un résultat positif chez

l’USMBA.»
«Le retour de Belamiri 

nous soulage»
Dans un autre registre, Amrani s’est

montré content du retour de Belamiri à la
compétition : «Il est vrai que nous sommes
passés par des moments difficiles après notre
défaite face au DRBT. Mais les choses se pas-
sent désormais bien pour nous. On est égale-
ment contents du retour de Belamiri. Son
retour nous soulage.» 
«La préparation du match s’est 
déroulée dans de bonnes conditions»

Les Sanafir ont bien préparé leur prochain
match face à l’USM Bel Abbès comme nous
l’a confié l’entraîneur Amrani : «Nous n’avons
pas d’excuses pour ce match face à l’USMBA.
On doit l’aborder avec le cœur et la volonté afin
d’espérer le gagner. La préparation du match
s’est déroulée dans de bonnes conditions.» Et
d’ajouter : «Il faudra rester concentré tout au
long du match. Nous sommes décidés à donner
le meilleur de nous-mêmes pour revenir de Bel
Abbes avec un bon résultat inch’Allah.»

H. S.

Tout d’abord, comment s’est effectuée la
préparation du match face à l’USMBA ?
Nous avons préparé dans la sérénité la plus

totale ce match face à l’USM Bel Abbès. Nous
sommes conscients de la tâche qui nous at-
tend ce week-end à Bel Abbès et je peux vous
assurer que nous allons donner le meilleur de
nous-mêmes pour décrocher les trois points
de cette rencontre. 

Il faut reconnaître que votre mission ne
sera guère facile, n’est-ce pas ?
Nous mesurons parfaitement la difficulté de

la tâche qui nous attend à Bel Abbès face à un
adversaire de taille qui se porte bien, en dépit
de sa défaite à Sétif. De notre côté, nous nous
portons bien depuis l’arrivée de Amrani à la
tête de la barre technique de l’équipe. On va
tout faire pour aller chercher un bon résultat
de Bel Abbès.

On comprend à travers vos propos que
vous êtes confiants pour ce match…
Nous sommes dans l’obligation d’aller cher-

cher un résultat positif, afin d’éviter de com-
pliquer davantage notre classement.
Comme je vous l’ai déjà dit auparavant, ce
ne sera pas facile face à un adversaire qui
sera poussé par ses milliers de suppor-
ters, mais on va tout faire pour revenir
avec un bon résultat
inch’Allah.

En l’absence de Ma-
zari, vous allez sans

doute évoluer dans l’axe de la dé-
fense face à l’USMBA…
Face au DRBT, j’avais remplacé Be-

nyada sur le flanc droit de la défense. Si
le coach décide de me faire jouer
dans l’axe central face à
l’USMBA, j’accepterai alors
ce choix sans la moindre hé-
sitation. L’essentiel pour nous
est que l’équipe réalise un bon
résultat inch’Allah.

Un mot aux supporters
qui vont se déplacer en
masse à Bel Abbès ?
On promet à nos suppor-

ters de donner le meilleur de
nous-mêmes face à
l’USMBA. On a besoin de
leur soutien et ils doivent
rester derrière nous. On
va se battre sur le terrain
pour leur faire plaisir.

Entretien réalisé par
A. B.

Bahri «Prêt 
à jouer dans l’axe central»
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USMBA CSCAujourd’hui
à 16h00

«On joue notre sort à Bel Abbes»
Amrani Herbache

«Les trois points
du match face 

au CSC resteront
à Bel Abbès»

Comment s’est
déroulée la
préparation
du match
contre le
CSC ?

Nous avons
bien préparé ce
match face au
CSC. Nous
avons appliqué
à  la lettre le
programme du
staff technique.
Nous sommes
désormais
prêts pour ce
match et déci-
dés à renouer
avec le succès,
après le faux

pas concédé face à l’Entente de Sétif.
Votre mission risque d’être difficile
face à un adversaire qui va se dépla-
cer à Constantine sans pression,
n’est-ce pas ?
Il faudra se méfier de ce genre de ren-

contre. Il faudra faire preuve de beau-
coup de concentration, afin de glaner les
trois points de ce match. Nous avons de
l’expérience, mais aussi le soutien du pu-
blic pour remporter ce match. Les trois
points de ce match resteront à Bel
Abbès.

Le suspense bat son plein en cham-
pionnat ces derniers temps. Ne crai-
gnez-vous pas la pression ?
D’abord, il faudra battre le CSC. Par la

suite, on aura l’occasion de penser à nos
prochaines rencontres. Nous sommes
prêts à relever le défi et remporter nos
matchs. Aujourd’hui, notre concentra-

tion va seulement pour le match de ce
vendredi face au CSC et on fera

tout pour gagner cette ren-
contre.

Etes-vous prêt pour ce
match ?

Bien sûr. Tous les
joueurs sont prêts
pour cette rencontre.
Nous mesurons par-
faitement l’impor-
tance de ce

rendez-vous et nous al-
lons tout faire pour le

gagner. Personnellement,
je suis prêt à disputer cette

rencontre et aider mes
coéquipiers à battre le

CSC. Je demande à
nos supporters de
venir en masse au
stade pour nous en-
courager et nous leur
promettons de tout
faire pour leur offrir

les trois points de ce
match.

Les joueurs du milieu
auront un grand rôle à
jouer lors de ce match face

au CSC, n’est-ce pas ?
Tout le monde se de-

mande qui va rempla-
cer Sidhoum face au
CSC. Je ferai de mon
mieux pour être à la
hauteur et remplir
comme il se doit ma

mission sur le terrain. Je
suis prêt pour ce match.
Entretien réalisé par 

Tajeddine

Arama
s’est réuni hier
avec les joueurs

ll Le manager général du CSC,
Arama, s’est réunit hier avec les

joueurs afin de les sensibiliser de l’im-
portance du match de ce vendredi face à
l’USMBA.  Il a exigé d’eux de donner le

meilleur d’eux-mêmes pour espérer
sauver l’équipe de la relégation.

La prime
fixée à 20 millions

de centimes
ll Arama a transmis le message

des propriétaires du club aux
joueurs avant ce match face à l’USMBA.
En effet, ils auront une prime de 20 mil-
lions de centimes en cas de succès à Bel

Abbes. Voilà qui devrait les motiver
pour aller s’imposer à l’extérieur.

Le groupe
sera  

régularisé dans 
les plus brefs délais

ll Pour ce qui est de la situation fi-
nancière des joueurs, le manager

général du club leur a expliqué que les
propriétaires du club vont régulariser

leur situation financière dans les
plus brefs délais. Autant dire que

la balle est dans le camp des
joueurs.



Tout auréolés de leur dernier et reten-
tissant succès en championnat face à

l’USMH le week-end dernier au
stade du 5-juillet, les Sang et Or

s'apprêtent à effectuer un long et périlleux dépla-
cement à Batna pour affronter l’équipe locale pour
le compte de la 21e journée de la Ligue 1 Mobilis.

Les protégés d’Alain Michel comptent continuer
sur cette dynamique pour éviter cet écueil et ne

pas revenir bredouilles. Certes, cela ne va pas être
facile devant les Batnéens qui misent énormément

sur l’avantage du terrain et le soutien du public
pour ajouter trois précieux points à leur

actif et s’éloigner ainsi de la zone de relé-
gation, mais les coéquipiers du gardien

de but Azzedine Doukha auront des
atouts à faire valoir tant sur le plan

physique que technique. 
Le coach met ses joueurs 

en garde
Sur un autre volet, le premier res-

ponsable de la barre technique a
tenu à mettre en garde ses joueurs
en leur demandant de prendre les

choses très au sérieux et d'éviter tout
excès de confiance, née de la der-

nière victoire arrachée face aux Har-

rachis sur le score de trois buts à zéro. L’ancien
technicien de la JSMB et du Mouloudia a eu une

discussion avec ses joueurs en leur demandant de
mettre le derby aux oubliettes et de ne penser qu'à

décrocher une autre victoire cet après-midi.
Le match nul ne sera pas 

un si mauvais résultat
Sixième au classement et à cinq points du po-

dium, les protégés d’Alain Michel veulent à tout
prix éviter la défaite. Alors qu’ils vont réaliser une
bonne opération en cas de victoire aujourd’hui au

stade Sefouhi, le match nul ne va pas être un si
mauvais résultat pour eux. En effet, il va permet-

tre au capitaine Ahmed Gasmi et ses partenaire
de rester collés au premières places avant de rece-
voir à deux reprise au stade du 20-août-55, l’OM

et le MCO.
Michel veut profiter de la mauvaise 

passe des locaux
Pour réussir à décrocher le résultat souhaité, le

driver du NAHD compte profiter de la mauvaise
passe que traversent les locaux. En effet, il a dû
faire l’impasse sur de nombreuses séances d’en-
traînement cette semaine. Une situation qui va

compliquer davantage la situation de Mechiche et
ses hommes.

Rachid C.

Victorieux la semaine dernière
contre l’USMH sur le score de trois
buts à zéro, le NAHD se déplacera ce
week-end à Batna pour affronter les
protégés de Mechiche. Un match d’une
grande importance pour les deux for-
mations puisque les locaux espèrent
s’éloigner davantage de la zone rouge
tandis que les Algérois espèrent réali-
ser une belle performance pour garder
leurs chances intactes de terminer la
saison actuelle parmi les cinq premiers.
Malgré leur bonne prestation livrée au
stade du 5-Juillet, le onze husseindéen

qui débutera la partie face au CAB va
enregistrer quelques changements.
Loin de son niveau habituel, Bendebka
a été sacrifié par le premier responsa-
ble de la barre technique, il va être rem-
placé sur le flanc droit de la défense par
son coéquipier Youcef Benamara. Pour
rappel, la dernière titularisation de ce
dernier remonte à la 13e journée
lorsque le NAHD a reçu au stade du
20-Août-55 le DRBT. Afin de permet-
tre à son équipe de faire face aux offen-
sives de l’adversaire et ne pas encaisser
lors des premières minutes, le techni-

cien français du Nasria a pris la déci-
sion de s’en passer des services du mi-
lieu de terrain offensif, Mohamed
Coumbassa. Si tout se déroule comme
prévu, le milieu de terrain guinéen va
céder sa place à son partenaire Hocine
Aribi. Connu pour sa combativité dans
le jeu, le natif de Sour El Ghozlane ali-
gné en défense la semaine dernière
devra renforcer l’entrejeu des Sang et
Or. Il aura pour mission contrer les at-
taques des hommes de Mechiche et
épauler El-Orfi et Ouertani dans la re-
lance. Rachid C.

Des changements en vue

Il est l’un des éléments qui ont donné en-
tière satisfaction depuis leur arrivée pen-
dant le dernier mercato. Lors de cette
interview qu’il nous a accordée, Mahdi
Ouertani a évoqué la prochaine
confrontation qui opposera les siens
au CAB. Il a parlé aussi de son rende-
ment individuel et d’autres sujets
qu’on vous laisse le soin de dé-
couvrir.
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CAB NAHDAujourd’hui
à 15h00Ouertani

«On ne va pas se
déplacer à Batna

en victimes»

Pour commencer, comment
avez vous préparez la

rencontre face au CAB
?

Dans de bonnes
conditions,

d'autant plus que le
groupe est animé d'une grande volonté

pour réussir un résultat positif. Une
bonne ambiance règne au sien du

groupe. On a réussi à récupérer tous les
éléments blessés. Le programme tracé par
les membres du staff technique a été suivi à

la lettre. J’espère que cela va nous aider à réa-
liser un résultat positif.

L'équipe de Batna à domicile jouera pour
la victoire et non pour un autre résultat,
ce qui compliquerait davantage votre

situation...
C'est sûr que cette rencontre sera

difficile, je le reconnais. Mais cela ne
nous empêche pas de penser à un bon

résultat. Sinon, pourquoi se déplacer
en victime expiratoire. Dans un match
de football, tout reste possible. A nous
de livrer le match qu’il faut afin d’at-

teindre notre objectif.
Comment comptez-vous procéder

pour arracher des points ?
Dès le coup d'envoi, on essayera de

prendre les choses en main pour non
seulement rester dans le match mais
aussi pousser l'adversaire à l'erreur.

On doit aussi tenir le coup sur le plan
défensif en quadrillant bien le terrain
car c'est toujours difficile de jouer sur

un terrain qu'on ne connaît pas.
Vous parlez de victoires mais l'ad-

versaire pense comme vous
puisqu'il sera contraint de gagner

pour remonter un peu plus au
classement...

Certes, ce match ne manquera pas
d'importance autant pour nous que

pour notre adversaire. Ils sont à trois
longueurs du premier club relégable,

ils sont tenus par l'obligation de ré-
sultat et donc vous imaginez bien
que nous n'allons pas nous laisser

faire. J'espère que le meilleur l'em-
portera.

Sur le plan personnel, vous avez
très vite conquis les cœurs des

supporters husseindéens,
qu’avez-vous à nous dire à pro-

pos de votre rendement ?
Dieu merci, je me suis très vite

adapté avec mon nouveau team. J’ai
été très bien accueilli. Je me sens

très à l’aise au Nasria. Je bénéficié
de la confiance du coach. Pour ma

part, je me donne à fond aux en-
traînements pour prouver qu’il n’a

pas tort. Le fait de savoir que les
supporters sont satisfaits de mon

rendement m’honore et me pousse
à travailler encore plus Afin d’être à

la hauteur des attentes.
Entretien réalisé par Rachid C.

Bendebka
devra se réunir

avec 
les dirigeants
ll Non retenu pour

la confrontation
d’aujourd’hui qui se dé-
roulera au stade Sefouhi
à Batna entre le CAB et
le Nasria, Sofiane Ben-
debka compte se réunir

avec ses responsables
lors des prochains jours
afin d’évoquer sa situa-

tion. Pour rappel, le pur
produit du Nasria capi-
taine dans un passé ré-
cent, a été repositionné

depuis le début de la
phase retour au poste
d’arrière latéral droit.   

Les supporters
divisés sur son

cas
ll Pour leur part,

les fans sont divi-
sés sur son cas. En effet,
on croit savoir qu’une
certaine partie estime

que cette non convoca-
tion est logique étant

donné qu’il est loin de
son meilleur niveau et
devra redoubler d’ef-
forts pour retrouver

l’équipe type. D’autre
part, certains estiment
que c’est un enfant du

club et qu'il mérite d’au-
tres chances afin de re-
trouver la confiance et

sa forme habituelle.

Ouhadda n’est
pas inquiet

ll En plus de Ben-
debka, un autre

élément cadre n’a pas
été retenu par Alain
Michel et ses adjoints.
C’est de Zakaria Ou-
hadda qu’il s’agit. Relé-
gué au second plan,
l’ancien joueur de l’ASK
n’est pas vraiment in-
quiet par la situation
qu'il est en train de
vivre. Connu pour son
mental d’acier, l’atta-
quant Husseindéen n’a
pas l’intention de bais-
ser les bras et compte
poursuivre les entraîne-
ments le plus normale-
ment du monde.  

Khiat incertain
ll Blessé lors de la

dernière séance
d’entraînement qui a
précédé le déplacement
à Batna, Abdelghani
Khiat est incertain pour
la partie d’aujourd’hui.
Selon les informations
dont nous disposons, le
natif de Mila souffre
toujours de douleurs. Si
Alain Michel a pris la
décision de convoquer
19 joueurs, c’est uni-
quement pour pallier
un forfait de dernière
minute de l’ancien pen-
sionnaire du DRBT.

Séance 
de décrassage

au menu
ll Une fois la délé-

gation Nahdistes
arrivée à Batna, une lé-
gère séance d’entraîne-
ment a été programmée
afin de permettre aux
joueurs de se dégourdir
les jambes. Elle s’est dé-
roulée aux alentours de
l’hôtel Salim, le lieu où
le NAHD a effectué sa
mise au vert.

Rachid C.

Une prime de 10 millions promise
ll La direction du CAB, consciente de l’importance

de motiver ses joueurs la veille d’un match aussi im-
portant contre le NAHD, a décidé d’augmenter la prime

du match. Ainsi les Aurésiens toucheront la somme de 10
millions de centimes en cas de victoire face au NAHD, ce
vendredi. Une manière de booster le moral des troupes,

avant ce duel face aux Algérois. 

Le CAB reçoit le NAHD, 13 ans
après au stade Seffouhi 
ll Le Chabab Aurès Batna reçoit cet après-midi le

NAHD Hussein Dey sur son terrain fétiche de Sef-
fouhi.  Le dernier match joué entre les deux équipes sur
cette arène remonte à 13 ans. C’est aussi des retravailles

entre le NAHD et le CAB, après 7 ans. Un match dont les
points décideront de leur avenir en Ligue 1 Mobilis. 

Le milieu de terrain du CAB, Farid
Daoud, ne pense pas un instant à un
faux pas de son équipe, ce vendredi
contre le NAHD : «On s’est préparés
comme il se doit pour gagner. On sait

que le NAHD vise aussi le même ob-
jectif. On doit absolument garder les
trois points chez nous. On est  aussi
motivés et on doit montrer une forte
détermination à battre le Nasria. On

s’est donné le mot entre nous pour
remporter ce match, afin d’éviter de
rentrer dans les calculs de fin de sai-
son», a déclaré Daoud qui est pressenti
pour jouer d’entrée. Ishak S.

Daoud : «La victoire est impérative face au NAHD»

Le Nasria en 
conquérant à Batna !
Le Nasria en 

conquérant à Batna !
Le Nasria en 

conquérant à Batna !
Le Nasria en 

conquérant à Batna !
Le Nasria en 

conquérant à Batna !
Le Nasria en 

conquérant à Batna !



111LIGUE USMA
N° 3647
Vendredi
24 février

2017

Tout comme Mohamed Rabie Meftah, Ghislain Guessan a été longtemps annoncé
incertain pour le derby joué et remporté par son équipe contre le CRB au stade
5-Juillet sur le score de deux buts à un. L’attaquant français d’origine ivoirienne
des Rouge et Noir a finalement participé à cette victoire, après qu’il a été in-
corporé à la place de Mustapha Bengrina juste après la pause, et c’est après
la fin de cette rencontre que nous avons pu nous rapprocher de lui. Nous
avons d’ailleurs saisi cette occasion pour lui poser quelques questions et re-
venir ainsi sur la soirée qu’il venait de passer, avant d’évoquer le rendez-
vous de ce week-end à Médéa contre l’équipe locale.

Pour commencer, quelles sont vos impres-
sions à propos de ce match qui vous a opposé
au CRB ?
Cette rencontre est un derby, tout le monde
connaît l’importance d’une telle rencontre aux
yeux des supporters. Les trois points étaient in-
dispensables pour nous, surtout après ceux que
nous avons perdus depuis le début de cette phase
retour. Les joueurs de l’équipe adverse, quant à
eux, voulaient enchaîner avec un nouveau succès
mais, Dieu merci, grâce à notre grande détermi-
nation de bien faire nous avons fini par les em-
pocher. Le match a été disputé des deux parties,
cette fois-ci nous nous sommes montrés plus effi-
caces, nous avons eu la chance de le remporter et
nous n’avons pas à nous plaindre.
C’est votre première victoire en 2017, on ima-
gine qu’elle va vous faire un énorme bien…
(Il nous coupe) Oui, il n’y a pas de doute là-des-
sus. Nous l’avons longtemps attendue, nos sup-
porters aussi. En s’imposant contre le CRB, nous
avons réussi à retrouver le sourire. Maintenant,
il faudra le garder, ce qui ne se produira que si
nous parvenons à rester invincibles. Nous savons
que notre mission ne sera pas facile, mais ce qui
est certain c’est que nous allons défendre nos
chances à fond.
Pensez-vous que cette victoire est suffisante
pour vous relancer ?
Seuls les jours à venir nous le diront. Ce qui est
sûr par contre, c’est que nous allons faire le maxi-
mum pour prouver qu’elle a été suffisante pour
créer le déclic. Notre objectif à présent sera d’en-
chaîner et nous comptons donner le meilleur de
nous-mêmes pour briller encore lors de nos pro-
chaines sorties.
L’USMA a réalisé une bonne opération au
classement. Est-ce que vous croyez qu’il est
toujours possible de terminer parmi les trois
premiers ?
Bien sûr ! Il suffit juste de voir le nombre de
points qui sont toujours en jeu pour constater

que rien n’est en-
core joué ni perdu
d’ailleurs. Beau-
coup de choses
peuvent arriver à l’avenir. Personnellement, je
reste optimiste. Je suis certain que si nous réus-
sissons à sortir d’autres prestations comme celle
que nous avons livrée face au CRB, nous pour-
rons facilement créer des difficultés au leader et
ses poursuivants. Nous avons les moyens pour
leur mettre la pression, à nous de bien gérer cette
situation.
Parlons de vous à présent, finalement vous
avez pu tenir votre rôle alors qu’on vous a
longtemps annoncé comme étant incertain…
Comme je vous l’avais déclaré quelques jours au-
paravant, je voulais à tout prix être présent au-
près de mes camarades afin de les soutenir mais
aussi leur donner un coup de main. J’ai intensifié
les soins et au final, j’ai eu l’aval du médecin pour
que je sois de la partie. Le coach m’a laissé sur le
banc des remplaçants au coup d’envoi, par la suite
il m’a donné ma chance. J’ai fait de mon mieux
pour être à la hauteur et ne pas décevoir, cette
fois-ci je n’ai pas marqué mais le plus important
à mes yeux c’est que mon équipe a gagné.
Samedi, vous allez vous rendre à Médéa,
qu’avez-vous à nous dire à propos de ce dé-
placement ?  
C’est un déplacement qui s’annonce périlleux.
Notre prochain adversaire essayera certainement
de profiter du fait que cette rencontre se jouera
sur son terrain et devant ses supporters pour re-
lever la tête et ajouter des points précieux à son
actif. De notre côté, nous n’allons pas nous pré-
senter en victime. Nous avons un titre à défen-
dre, c’est tout à fait normal donc que nous
viserons une nouvelle victoire et rien d’autre.

Entretien réalisé par
Adel Cheraki

«À Médéa, nous viserons 
la victoire et rien d’autre»

Dernière séance 
cet après-midi

llC’est aujourd’hui que les
joueurs de l’USMA effectue-

ront leur dernière séance d’entraî-
nement de la semaine. Elle se
déroulera à Blida, plus exacte-
ment sur le terrain annexe du
stade Mustapha-Tchaker. Si une
telle décision a été prise, c’est tout
simplement afin de permettre à
Hamza Koudri et à ses coéqui-
piers de s’acclimater à ce genre de
pelouse, la même dont dispose le
stade Imam-Lyès qui abritera de-
main la rencontre qui opposera
les joueurs de l’équipe locale aux
Rouge et Noir. Pour rappel, le
coup d’envoi de cette partie sera
donné à 15h, c’est donc à l’heure
du match que Paul Put et ses ad-
joints feront les dernières re-
touches au niveau du onze avant
de regagner leur lieu de mise au
vert. 

Mise au vert à l’hôtel
des Roses

llSi tout se passe comme
prévu, c’est à l’hôtel des

Roses à Blida que les membres de
la délégation passeront la nuit
d’aujourd’hui. Au lendemain
matin, ils poursuivront leur trajet
jusqu’à Médéa, la ville où se tien-
dra leur prochain match, directe-
ment à partir de Blida. En faisant
un tel choix, les responsables du
club ont voulu également éloigner
Benguit et ses camarades de la
pression qu’ils ne découvriront
donc qu’une fois qu’ils mettront
leurs pieds au stade Imam-Lyès.

La liste des 18 
communiquée 
aujourd’hui

llCe n’est qu’une fois que la
séance d’entraînement de ce

vendredi sera terminée que le
premier responsable du staff tech-
nique rendra publique la liste des
18 éléments retenus pour la ren-
contre de demain, une rencontre
pour le compte de la 21e journée
de la Ligue 1 Mobilis. Dans cette
liste, aucune grosse surprise ne
devrait y figurer. La majorité des
joueurs présents contre le CRB
seront donc du voyage à Médéa et
tenteront de rééditer le même ex-
ploit que celui de lundi passé.

C ontre le CRB, Paul Put avait
assisté à partir du banc de
touche à la première victoire
de son équipe depuis le
début de la phase retour.

Une victoire qui a rendu le sourire aux
joueurs, mais aussi au premier responsa-
ble du staff technique dont l’appétit s’est
ouverte. La preuve, l’ancien sélectionneur
du Burkina Faso a fait savoir à Zemma-
mouche et ses coéquipiers que mainte-
nant, il vaut mieux qu’ils décrochent leur
premier succès en dehors d’Alger. Un
succès qui pèsera de l’or vu l’importance
des trois points lors de la course pour le
titre. Éliminés de la Coupe d’Algérie le
mois de décembre passé à Sidi Bel-
Abbes, les Rouge et Noir espèrent
conserver le titre de champion qu’ils ont
remporté avec brio lors de l’exercice pré-
cèdent, c’est d’ailleurs pour cette raison
que le coach veut utiliser la carte de la
motivation pour que son équipe sur-
prenne l’OM chez lui et devant ses sup-
porters demain. Pas du tout convaincants
en dehors de leurs bases lors de la phase
aller, les camarades de Benmoussa dispo-
sent d’une bonne occasion pour se rache-
ter et ça Paul Put le sait, c’est pour cela
qu’il n’a pas arrêté de leur dire qu’il veut
une seconde victoire de suite. Un mes-
sage que ses protégés ont bien reçu, mais
reste à savoir maintenant s’ils parvien-

dront à réussir là où ils ont échoué par le
passé en se contentant de multiplier les
défaites ou de se satisfaire d’un seul
point. En pleine confiance après les deux
belles performances réalisées à Béjaïa
contre le Mouloudia local puis lors du
derby face au Chabab, les seuls représen-
tants de l’Algérie en Ligue des champions
Total 2017 savent ce qu’on attend d’eux et
c’est à eux de faire le boulot afin de faire
durer la joie quelques jours supplémen-
taires.
Les supporters comptent 
se déplacer en force
Du fait que la distance entre Alger et
Médéa n’est pas longue, les supporters du
club algérois comptent se déplacer en
force. Ils seront donc en grands nombres
au stade Imam-Lyès pour soutenir leur
club favori et le fait qu’ils disposent d’une
bonne relation avec ceux de l’OM ne fera
que les encourager à faire ce trajet. Que
cette rencontre ne soit pas transmise en
direct sur le petit écran est une raison
supplémentaire pour les amoureux de
l’USMA de faire ce voyage qui durera
certes que quelques heures mais qui
pourrait bien être d’une saveur particu-
lière dans le cas ou Chafaï & Co répon-
draient présents et seraient à la hauteur
de la confiance placée en eux. L’ambiance
s’annonce chaude demain.

Adel C.

L es responsables de la Ligue de football profes-
sionnel ont rendu public le programme de
la 23e journée sur le site officiel de cette
instance, et le moins qu’on puisse dire
c’est que la décision qu’ils ont prise

n’a pas été du goût des Usmistes. En effet, ils
s’attendaient à ce que leur rencontre face à
la JSK au stade du 1er-Novembre soit
avancée au 6 mars afin qu’ils puissent
préparer le match aller des 16es de
finale de la Ligue des champions
Total 2017 face au Rail Club de
Kadiogo dans les meilleures
conditions possibles, mais fina-
lement c’est le 7 qu’il aura lieu,
une décision qu’ils vont essayer
d’annuler en avançant cette ren-
contre de 24 heures. Jusqu’au
moment où nous mettons sous
presse rien n’a été fait, mais la
direction algéroise compte reve-
nir à la charge en début de se-
maine. Il est nécessaire à noter
que les Mouloudéens, eux, ont
eu le dernier mot puisqu’ils ont
vu leur match programmé pour
le 6, c’est ce qui n’a pas été le cas
pour les Rouge et Noir. Affaire à
suivre…

A. C.

Put veut sa première
victoire hors AlgerLa LFP chamboule 

le programme des
Rouge et Noir

Guessan



La programmation a influé 
sur la présence des fans
nn Alors que d’habitude, les fans relizanais remplis-

sent les travées du stade Zouggari-Tahar, hier à l’oc-
casion de la venue du MOB, la donne était toute opposée,
puisque les supporters du Rapid n’ont pu rejoindre en nom-
bre le stade, car l’heure du coup de starter de la partie n’était
pas convenante.

C'est un peu la ren-
contre de la mort
que celle qui a été li-
vrée par les joueurs
Béjaouis et Reliza-

nais. Ce fut un match plein entre
deux formations qui avaient, au
coup d’envoi du match, toutes les
bonnes raisons du monde pour réa-
liser une belle performance. 

Le départ en trombe
des Relizanais

La rencontre s'est déroulée de-
vant des gradins copieusement gar-
nis et acquis aux Relizanais. Ce sont
les joueurs du RCR qui se montre-
ront les premiers menaçants, en oc-
cupant d’entrée le camp des
visiteurs. Ce sera  par l’intermé-
diaire de Benayad qui mettra à
contribution  le portier de Béjaïa
dès la 6'. Ce dernier se  mettra en-
core une fois en évidence de fort
belle manière en déviant à la 12',
une reprise de Mekkaoui. La ré-
plique du MOB  se fera par  Yaya
suite à un coup franc des vingt mè-
tres. Face à des actions plutôt ti-
mides des Relizanais, les Béjaouis
accentueront leur pressing. A  la 18',
Belkacemi adressera un centre de la
gauche que reprendra à bout por-
tant Messaadia. Bousder, au prix
d'une superbe parade, sortira le cuir
en corner. Cet avertissement sans
frais, fera sortir les joueurs de Reli-
zane de leur camp. Ils se montre-
ront dangereux à la 25'. Derrag

remisera sur Belmokhtar qui était
posté au deuxième poteau. Sa re-
prise passera à coté du poteau de
Rahmani. La réplique du MOB se
fera à la 29'. Suite à un centre de
Yaya de la droite. Remache a failli
marquer contre son camp si ce n'est
Bousder. Un coup de théâtre sur-
viendra à la 33'.  Suite à une mésen-
tente entre Khathir et Rahmani,
Benayad a été fauché par le portier
du MOB. 

34', Zidane n'a pas
tremblé

Le penalty qui s'en suivra sera
transformé par Zidane. Le cuir per-
cutera les deux  poteaux avant d'en-
trer dans les buts (1-0). Les Béjaouis
éprouveront toutes les peines du
monde pour desserrer l’étau reliza-
nais. A la 40', Remache après une
chevauchée sur l'aile droite adres-
sera un centre sur Benayad. Ce der-
nier adressera une transversale qui
a failli tromper Rahmani. La ré-
plique des visiteurs se fera par Yaya
qui, d'un tir des vingt mètres,  ne
trouvera pas le cadre. Même s’ils
sont passés très près de la correc-
tionnelle à plusieurs reprises, les
Relizanais se contenteront de dé-
fendre et ils ne laisseront que Be-
nayad errer sur le front de l’attaque
comme une âme en peine. On
jouait la 41' quand Harrouche en-
verra un missile suite à un coup
franc des vingt-cinq mètres qui frô-
lera la lucarne. Rahmani étant archi

battu sur ce coup. Les choses en res-
teront là pour ce qui est de la pre-
mière période. Après trois minutes
de temps additionnel, la mi-temps
surviendra sur une petite avance au
score pour Relizane. 

Bousder sauve 
la baraque 

Les débats furent très animés en
seconde période et les choses s'em-
balleront quelque peu. Une petite
variante cependant, les Béjaouis se
montreront plus entreprenants de-
vant une équipe de Relizane un peu
plus prudente et qui se défendra bec
et ongles. A la 51', les  Béjaouis
manqueront de réalisme par Mes-
saadia dont l'essai sera annihilé par
Bousder. A la 62', Bentayeb partira
dans le dos des défenseurs et il per-
dra son duel face à Bousder qui ef-
fectuera deux parades de grande
qualité. Benmelouka, monté en at-
taque sera tout près d'égaliser pour
son équipe, suite à un tir des vingt
mètres. A partir de cet instant, le
jeu se cantonnera au niveau de la
zone intermédiaire.  

Des cartons comme 
s'il en pleuvait !

On assistera à une véritable
guerre des tranchées où il y eut plus
d’antijeu que de jeu. L'homme en
noir dégainera et adressera des car-
tons de toutes les couleurs aux
joueurs des deux camps.  Même si

les Béjaouis domineront quelque
peu les débats, sans se montrer réa-
listes, on se rendra coup pour coup.

Le suspense 
à son comble

La fin de match sera très dispu-
tée. Yaya donnera des sueurs froides
aux Relizanais. A la 78’, Bousder ira
chercher le cuir en pleine lucarne
suite à une reprise de volée de ce
même Yaya. Cinq minutes plus
tard, Bouchama démarquera Bou-
lemdaïs qui ratera de peu le cadre.
Les Béjaouis repartiront à l'attaque.
Ils jetteront, toutes leurs forces dans
la bataille pour tenter d'égaliser et
Bousder s'opposera à une reprise de
la tête de Messaadia. Le  reste du
match n’apportera aucun change-
ment si ce n’est un  football haché.
L'arbitre accordera quatre minutes
de temps mort au cours desquelles
Bouchama ratera une belle occa-
sion sur coup franc. L’équipe de Re-
lizane a enregistré une victoire qui
lui permet d'augmenter sensible-
ment  ses chances de main-
tien. Les Béjaouis n'ont de
leur côté, pas du tout
démérité, même s'ils
continuent à glis-
ser dangereuse-
ment vers la L2
Mobilis. 

S. B.

Le jeu par 
intermittence 
des Béjaouis

Dire que les  joueurs du
MOB n'ont pas donné le meil-
leur d'eux-mêmes serait faux.

Le reproche qu'on pourrait
faire aux camarades de Yaya,
est qu'ils jouent par à-coups,

oubliant parfois qu'il faut don-
ner de sa personne sans calcul

et durant toute la durée d'un
match pour espérer réaliser

des résultats probants. Les
choses doivent changer au plus

vite, sinon ce sera direct la L2
Mobilis!  

Les gardiens de but
à l'honneur

La superbe prestation des
deux portiers a fait qu'il n'y a

eu qu'un seul but d'inscrit hier
sur la pelouse du stade de Reli-

zane. Bousder, tout comme
Rahmani d'ailleurs, a tout sim-
plement été époustouflant. Les
deux gardiens ont effectué des

arrêts pas du tout évidents.
Rahmani a montré qu'il est en

grande forme et il n'endosse
aucune responsabilité sur le

but encaissé.

Stade Zougari : Tayeb (Relizane)
Affluence : nombreuse
Arbitres : Aouina B., Aouina T., Benaïssa
But : Zidane (34' S.P)
Avertissements : Benayad (30', 68'), Zidane (35'), Hellal (58'),

Derrag (64'), Mekkaoui (73') (RCR); Sidibé (16', 64'), Rahmani
(33'), Yaya (90') (MOB)

Expulsions : Benayad (68') (RCR); Sidibé (64') (MOB)
RCR : Bousder, Remache, Mekkaoui, Zidane, Guebli, Annane

(Hellal 57'), Allag, Harrouche (Meziane 72' , Messaoudi 86'), Bel-
mokhtar, Derrag, Benayad.

Entraîneur : Bouakkaz
MOB : Rahmani, Cheklam (Benmelouka 55'), Sidibé, Benali,

Khathir, Bouchama, Salhi (Athmani 68'), Bentayeb, Yaya, Bel-
kacemi (Boulemdaïs 75'), Messaadia.

Entraîneur : Boussaada

Même si la rencontre qui
a mis aux prises le RCR avec
le MOB s'est jouée dans un
très bon esprit, pas moins de
12 cartons ont été brandis
par Aouina, deux d'entre
eux étaient de couleur
rouge. Il faut dire que
l'homme en noir a choisi la
répression à la pédagogie.
Dommage !

Le Chiffre12

Réserve : 
RCR 0 - MOB 1

En ouverture de la rencontre seniors
RCR-MOB, les réserves

de ces deux équipes
se sont croisées

pour le compte
de leur cham-

pionnat. La
rencontre
s’est soldée

sur une vic-
toire des vi-
siteurs par
un but à
zéro.

Moundji 
et Aggoune 

refusent d’évoluer
avec la réserve

Deux joueurs du Rapid, Moundji
et Aggoune, n’ont pas appliqué les re-
commandations du coach Bouakkaz.

Ce dernier, voulant les maintenir
compétitifs en les envoyant chez
les plus jeunes, a été surpris de

leur refus.
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RCR MOB1 - 0

Ça se complique pour Béjaïa

«Aujourd’hui, on n’est pas parvenus à jouer
comme on a l’habitude de le faire, car nous

avions vraiment besoin des trois points de la
victoire. En plus, on a eu affaire à un concur-
rent direct pour la survie en Ligue 1 Mobilis.

On a aussi joué sous une forte pression, de
peur de trébucher, mais au final et le plus im-
portant demeure les trois précieux points, ce

qui devrait nous être très utiles à l’avenir.»

Bouakkaz effectue deux changements
dans son onze

nn Le technicien tunisien du Rapid Mouez Bouakkaz, a ef-
fectué deux changements dans son effectif par rapport au

dernier match de championnat. Le premier sur le flanc droit de
la défense, avec le retour de Remache à la place de Meddahi.

Quant au second, le coach a préféré Annane à son coéquipier
Hellal dans l’entrejeu.

Bouakkaz : «L’enjeu a pris
le dessus sur le jeu»

 



La laiterie Sidi Saâda présente à
Zouggari-Tahar

nn l En matière de placard publicitaire, le
stade de Relizane, Zouggari-Tahar, et ses

responsables ont innové en installant une nou-
velle enceinte, celle de la laiterie Sidi Saâda. 

Cheklam s’excuse 
auprès de Benayad

nn Le défenseur du MOB, Farid Cheklam, a,
sur une de ses interventions musclées sur

l’avant-centre du RCR Benayad, vite fait de reve-
nir sur ses pas en s’excusant auprès du joueur de

la méchanceté du geste.

Rahmani proteste deux fois

nn Le gardien de but Rahmani a protesté
deux fois lors du match d’hier face au

Rapid chez lui. Une fois quand l’arbitre avait
sifflé un penalty pour les locaux, et en ré-
cidivant à la mi-temps en allant crier sur

l’arbitre et son assistant.

Benchérifa et Baaouali 
sur le banc

nn Deux joueurs généralement titu-
laires avec leur formation, Benché-

rifa et Baaouali, n’ont pas été alignés par
Boussaada. Ces derniers ont suivi la rencontre
de leurs coéquipiers du banc des remplaçants. 
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RCR MOB1 - 0 Benmelouka :
«On a été lésés
par l’arbitre»

«Vous avez bien vu, non seule-
ment il siffle

pour une
seule équipe,

en plus il
ferme les

yeux sur cer-
taines fautes
qui auraient

pu coûter les
expulsions à

l’adversaire. Et dire qu’on est venus
pour un bon résultat, mais l’arbitre

ne voyait que notre vis-à-vis.»

Aouina et ses
assistants quittent 
le stade sous escorte

Les arbitres de la rencontre
RCR-MOB ont eu pour leurs

oreilles hier. Ces derniers ont
certes commis plusieurs erreurs

d’appréciation, ce qui a poussé
les présents à déverser leur co-
lère en les insultant copieuse-

ment. L’arbitre du match Aouina
et ses deux assistants ont été la
cible des supporters, voire des

dirigeants des deux camps, mais
surtout de ceux du MOB. A cet
effet, les hommes en noir de la

rencontre d’hier n’ont pu se dé-
placer dans l’enceinte sportive de
Relizane sans un cordon de sécu-
rité pour les protéger. Ils ont été

évacués par les forces l’ordre.

La Ligue nationale de football a publié le programme
du derby kabyle. Ce rendez-vous très attendu de la ré-
gion se jouera le 2 mars prochain sur la pelouse de
l’Unité-Maghrébine sans la présence des supporters,
suite à la sanction infligée par la LNF au MOB, après
les incidents du dernier match de championnat devant
l’USMA. Il faut rappeler que ce derby kabyle a été sanc-

tionné pour la deuxième fois d’affilée, après celui de la
saison écoulée à Béjaïa.
… et face au MCA à Bologhine, le 6 

Quant à la rencontre suivante en championnat, celle-
ci vient d’être arrêtée à la date du 6 mars, par la Ligue
nationale de football, où il est question pour les Yaya et
autres d’aller affronter l’ogre MCA chez lui à Bologhine.

Benali
«C’est l’arbitre qui a décidé
du sort de la rencontre»

Encore une défaite qui vous
met dans une situation compli-
quée, n’est-ce pas ?
Oui, effectivement, il ne faut pas

oublier que nous sommes venus ici
pour repartir avec un résultat pro-
bant, mais l’arbitre du match a dé-
cidé autrement, du sort et du score
de cette rencontre. Il n’a pas cessé de
favoriser l’adversaire. Je vous donne
un exemple de ces bourdes, il y a un
joueur adverse qui devait écoper
d’un deuxième carton jaune (Be-
nayad) en première mi-temps, mais
il ne l’a pas fait. Sinon, on a tout
donné surtout en deuxième mi-
temps où on a fait de notre mieux.

Comment voyez-vous vos
chances, puisque c’est une dé-
faite face à un concurrent direct
?
C’est vrai, cela va être très dur

pour nous, seulement il reste en-
core des rencontres à jouer en
championnat, et tout reste possible
en football. Ce qui est certain, c’est
qu’on va jouer nos chances jusqu’au
dernier souffle.

Comment voyez-vous les ren-
contres à venir ?
Je l’ai dit, ce sera très difficile face

à des équipes qui jouent pour leur
survie en Ligue 1 mobilis, et d’au-

tres qui postulent au podium, voire
même à la première place et la
deuxième. On sait qu’ils ne vont pas
nous faire de cadeau, c’est à nous de
prendre cela et il ne faut pas laisser
des plumes à domicile surtout.

Que manque-t-il au MOB, au
juste, pour rester parmi l’élite ?

Juste une victoire pour se relan-
cer, en plus vous voyez, on manque
un peu de confiance ce qui fait
qu’on est souvent amoindris mora-
lement. Il faut aussi faire le plein de
cette confiance qui nous tourne le
dos avec la chance. 

N.F.

MOB-JSK, le 2 mars à huis clos…

Le MOB a effectué trois
changements dans son

effectif

ll   Le coach Abdelouahab
Boussaâda a effectué trois

changements dans son effectif, com-
parativement à la dernière rencontre
de championnat. Ce dernier a ôté de
sa liste trois éléments, à savoir Bou-
cherit suspendu, Lakhdari blessé et

remplacé par Cheklam dans l’axe
ainsi qu’un troisième pour des rai-

sons techniques.

Bouchama et Bentayeb
pour la première fois en

appui

ll   Pour le cas de Bouchama et
Bentayeb, ces deux joueurs ont

évolué pour la première fois de la
saison dans l’entrejeu, précisément

en joueur d’appui. Pour l’ex-Usmiste,
il a évolué lors du dernier match

dans l’axe, alors que Bentayeb vient
tout juste de se rétablir de sa mala-

die.

Boucherit purge

ll   Concernant le milieu de
terrain Antar Boucherit, ce

dernier a profité de la rencontre
d’hier face au Rapid pour purger sa

suspension d’un match. Le joueur
annabi devrait revenir dans la com-
posante du driver lors du prochain

match de championnat.

Une trentaine de
Crabes présents

ll   Les supporters aiment
beaucoup leur club, et

malgré les mauvais résultats de leur
club, ces derniers ne ratent aucune
occasion pour se déplacer hors wi-

laya pour soutenir leurs joueurs.
Hier, ils étaient une trente de Crabes

à Zouggari-Tahar.

Benayad aurait pu se
faire expulser en

première mi-temps
Expulsé à la fin de la rencontre

pour cumul de cartons jaunes, le
centre-avant du Rapid aurait pu se
faire sortir juste avant la mi-temps,

soit à la 41 minute lorsqu’il avait
joué un ballon de la main, au mo-

ment où il avait déjà été averti.

Meziane incorporé puis se fait
remplacer pour blessure

nn Incorporé en deuxième mi-temps par son coach
en remplacement à son coéquipier Harrouche, le

malheureux Meziane n’est pas allé au terme de la rencon-
tre, puisqu’il a quitté le terrain à cause d’une blessure à la
87 minute de jeu, en cédant sa place à Messaoudi.

Boussaada file à l’anglaise

nn Par ailleurs, le coach Boussaada n’a pas donné
son avis sur la rencontre d’hier face au RCR. Ce der-

nier, très déçu de la défaite, a filé à l’anglaise, évitant ainsi
de donner ses impressions de fin de match.

Bensekrane fait des misères 
aux journalistes

nn Alors qu’habituellement les
responsables du stade

Zouggari-Tahar ouvrent les
portes menant vers le ter-
rain une dizaine de minute
avant le coup de sifflet
final, hier le commissaire
du match Bensekrane,
avait ordonné aux agents
de sécurité de ne pas ou-
vrir ses mêmes portes, blo-
quant ainsi les journalistes
qui sont venus couvrir la ren-
contre.

Yaya suspendu
face à l’OM

Ayant écopé d’un carton jaune
pour protestation envers l’arbitre, le

meneur de jeu Fawzi Yaya sera suspendu
lors du prochain match de son équipe
face à l’OM. Or, devant cette situation

assez compliquée pour le club de
Yemma Gouraya, le vide que lais-
sera le joueur dans l’entrejeu face

aux gars du Titri sera quasi-
ment irremplaçable. 

OM

Banouh
«Le podium
passe par
l’USMA»

Comment est l’ambiance au
sein du groupe ?
Ça va. Il règne une très bonne

ambiance au sein du groupe. On
s’est préparés comme il se doit
pour le match de l’USM Alger.
On veut gagner le match pour
nos supporters. C’est un match
important qui nous attend. 

Beaucoup s’accordent à dire
que la rencontre sera très
compliquée…
Effectivement. Nous allons af-

fronter une très bonne équipe de
l’USMA qui a réalisé jusque-là de
bons résultats. En plus, elle ren-
ferme dans ses rangs de très bons
joueurs. Mais cela ne va pas nous
empêcher de jouer pour gagner.
On se donnera à fond pour battre
l’USMA. 

À votre avis, le podium est-il
possible ?
Pour ce qui concerne le po-

dium, je peux vous dire que ce
n’est pas notre objectif. Le pre-
mier objectif est d’assurer notre
maintien. Mais on jouera nos
chances à fond. Si on peut décro-
cher une place sur le podium, on
s’y accrochera. 

Comment trouvez-vous le
reste du calendrier ?
Sincèrement, il nous reste des

matchs importants. On doit bien
les négocier pour espérer finir la
saison sur le podium. Tout
d’abord, il faudra gagner le maxi-
mum de matchs à domicile puis
espérer récolter quelques points à
l’extérieur. 

Confiant pour la rencontre de
l’USMA ?
Bien sûr que je suis confiant.

On doit gagner ce match car le
podium passe par une victoire
face à l’USMA. On doit jouer à
fond et défendre nos chances
jusqu’au bout. On sera armé par
la présence de nos supporters qui
vont nous encourager. On va
viser carrément la victoire. 

Entretien réalisé par Sofiane A.



Stade : 1er-Novembre (Mohammadia)
Affluence : moyenne 
Arbitres : Hansal, Cheballah, Boufelfel
Avertissements : Abdat (26’), Mellal (49’), Harrag (52’)
(USMH) ; Heriat (45’), Nessakh (64’), Boudoumi (82’) (MCO)
------------------------------
USMH : Zeghba, Debari, Boulekhoua, Abdat, Madani, Harrag,
Younes, Dahar (Fekih 59’),  Mellal ( Athmani 75’), Benamara,
Belarbi (Hendou 69’)   
Entraîneur : Charef
-----------------------------
MCO : Natèche, Bencheikh (Bennai 87’), Belaha, Nessakh,
Delhoum, Hichem Cherif ( Bentiba 90’), Aguid, Benamara,
Heriat, Boudoumi, Souibaa (Halaimia 90’+4)  
Entraîneur : Belatoui

Si les Hamraoua ont réussi à
repartir de la capitale avec un
précieux point du match nul,
après quatre contre-perfor-
mances de suite, les Jaune et
Noir ont enregistré le troi-
sième échec de suite, après le
partage de point face au CAB,
et la lourde défaite concédée
face au NAHD (3-0).

L’infatigable Heriat
Auteur d’une grosse perfor-
mance face à l’USMH, le milieu
de terrain Hamza Heriat a
prouvé qu’il est bel et bien l’un
des meilleurs éléments du Mou-
loudia cette saison. L’ancien
joueur de l’USMB a cassé de
nombreuses attaques des Harra-
chis, tout en essayant souvent à
aider ses coéquipiers dans le do-
maine offensif. 

Le mauvais geste 
de Nessakh

Titulaire indiscutable dans le
onze type de Omar Belatoui, le
défenseur du Mouloudia
d’Oran, Chemseddine Nessakh,
n’a pas hésité à narguer l’arbitre
à la 63’, au moment de siffler un
coup franc pour les locaux. L’an-
cien joueur de la JSK a provo-
qué l’homme en noir, avant
d’écoper d’un carton jaune lar-
gement mérité. 

Le Chiffre
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Les Harrachis
n’y arrivent plus 
M ême à domicile,

l'USMH ne fait plus
la loi ! Dans l’obliga-
tion de réagir à do-
micile après la

claque reçue face au NAHD lors du
derby algérois, les hommes de Boua-
lem Charef ont de nouveau sombré
devant leurs fans face à une accro-
cheuse formation du MCO, qui a
réussi à repartir avec un précieux
point du match nul. 

34’, Natèche brille face à
Dahar
Après un début de match assez
poussif de la part des deux équipes,
les locaux ont failli ouvrir la marque
à la 34’, où l’attaquant Dahar, libre de
tout marquage dans la surface de ré-

paration, a profité d’un centre de
Harrag pour tenter de sa chance
d’une tête rageuse qui a poussé le
portier Natèche, de sortir le grand
jeu pour dévier le cuir de justesse. 

63’, Delhoum loupe l’occa-
sion d’ouvrir la marque
Après la pause et vu que les visiteurs
ont pris confiance dans leurs capaci-
tés au fil du temps, les protégés de
Belatoui ont même raté une très
belle opportunité de scorer après
l’heure de jeu. En effet, l’expérimenté
Mourad Delhoum, qui s’est retrouvé
dans une position idéale pour ouvrir
la marque, a manqué de lucidité
dans le dernier geste pour battre le
portier Zaghba.    

84’, Fekih manque d’inspira-
tion dans le dernier geste
Dans l’obligation d’aller chercher le
but de la victoire, les Harrachis ont
poussé dans le dernier quart
d’heure, en ratant une très belle op-
portunité de scorer à la 84’. Bien
servi par Athmani,  Fekih, a manqué
de vivacité pour armer son tir, en
voyant l’expérimenté Delhoum reve-
nir de justesse, pour éloigner le dan-
ger, ce qui a permis au MCO de
décrocher un précieux point du
match nul, alors que les protégés du
capitaine Younes devront montrer
nettement plus pour renouer avec le
chemin du succès.   

Hichem

Accrochage verbal entre 
Mellal et Boudoumi 
Pendant le match, Mellal et Bou-
doumi ont eu une querelle ver-
bale. Les deux antagonistes ont
failli en arriver aux mains n’était
l’intervention rapide de leurs ca-
marades. Mellal reprochait au dé-
fenseur du MCO ses
interventions musclées.  N’ayant
pu supporter cela, le milieu Har-
rachi emporté par la colère, s’en
est pris au joueur du Mouloudia.  

Fekih hors liste
Quant au jeune Fekih qui avait
fait banquette lors des deux der-
niers matchs, il a disparu de la
liste des 18. Victime de la concur-
rence dans le compartiment of-
fensif avec la présence d’éléments
confirmés, l’ex joueur du MCO
devra cravacher dur à l’entraîne-
ment et prouver à son coach qu’il
mérite mieux qu’un statut de
remplaçant.

Revoilà Athmani !
Absent depuis le match contre le
CSC à Constantine joué en no-
vembre dernier en raison d’une
blessure au genou qui l’éloignée
des terrains, Athmani a réapparu
hier à l’occasion de la venue du
MCO, son ex équipe, au stade La-
vigerie. 

Retour de Debari dans 
le onze harrachi 
Mis sur le banc face au NAHD, il
y a une semaine, Debari, le défen-
seur latéral droit a effectué, hier,
son retour à la compétition, en
prenant part au match face au
MCO. 

Bouamrane 
avec la réserve
Souvent remplaçant avec l’équipe
première, Bouamrane a joué hier
avec la réserve. C’est pour per-
mettre au joueur de gagner en
temps de jeu et donc de rester
compétitif que le coach harrachi a
pris cette décision.    

Charef ovationné
Après avoir fait entendre toutes
sortes d’injures aux joueurs, les
supporters de l’USMH ont lon-

guement applaudi Charef en
signe de reconnaissance par rap-

port au travail qu’il est en train de
réaliser sur le terrain.

Il était dans tous ses
états...

L’avertissement brandi par l’arbi-
tre  au milieu de terrain Herrag
pour contestation de décision a
mis Charef dans une colère ini-

maginable. En fait, le coach har-
rachi qui devra se passer des

services de son joueur pour le
match contre Tadjenanet prévu

vendredi prochain n’a pas admis
la décision de l’arbitre.      

... et a longuement 
discuté avec Belatoui  

Boualem Charef et Omar Bela-
toui, respectivement entraîneur

de l’USMH et du MCO, ont lon-
guement conversé avant de se sé-

parer juste avant le coup d’envoi
de la rencontre. 

Younès : «On 
a péché par excès 
de précipitation» 
«Bien que nous étions bien

meilleurs sur le terrain
que notre adversaire qui

a refusé de jouer, de
notre côté, on a pu dé-

velopper quelques belles
facettes de jeu mais sans

pour autant retrouver notre ren-
dement habituel. On s’est procuré beaucoup d’oc-

casion que nous avons malheureusement ratées
en raison de l’excès de précipitation. Avec ce nul,
on n’est pas encore à l’abri. Nous devons retrouver

notre efficacité car rien n’est encore assuré pour le
maintien qui n’est pas uniquement l’affaire des joueurs,

mais aussi celle de la direction. Tout le monde doit se
mobiliser pour atteindre cet objectif.»

Belatoui : 
«Un point bon 
de pris» 
«On savait, dès le départ, que
ça allait être difficile pour nous.
On a mis en place une stratégie
adéquate pour contrer l’USMH.
C'est ce que nous avons fait et
je crois que nous avons réussi à
le faire. Parfois nous avons été
supérieurs et nous avons réussi
à créer plusieurs bonnes occa-
sions nettes. On pouvait ga-
gner, mais je crois que par
rapport à la physionomie du
match, ce nul est bon à pren-
dre, car il devrait encourager
mes joueurs et les libérer dans
la suite du parcours.» 

Un grand Tifo pour dénoncer la hogra
Toujours déçus contre les arbitres,  les supporters de l’USMH ont confec-
tionné des banderoles pour dénoncer la hogra dont ils sont victimes de la
part des arbitres depuis le début du championnat. Ils ont brandi des bande-
roles sous forme de tifo et sur l’une d’elle on pouvait lire «Kifach teslek men
El hogra, Wa men nessha djik El ghedra». 

MCO 1 - USMH 2
(réserve)

Les Oranais 
prennent leur 

revanche
En lever de rideau, la rencontre ayant opposé

la réserve de l’USMH à celle du MCO s’est
achevée par la victoire des Oranais par un

score de 1-2. Les Jaune et Noir qui étaient sur
une série de résultats positifs ont été stop-
pés par les Hamraoua.  Par cette victoire,

le MCO a pris sa revanche du match
aller au stade Zabana où l’USMH

avait gagné sur le même
score de 1-2 
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L e premier responsable
de la barre technique
du DRBT, Liamine
Bougherara, a affirmé
que le match de son

équipe face au CRB est un virage
décisif pour Tadjenanet, surtout
que l’adversaire du jour a perdu
face à l’USMA la semaine passée.
Pour rappel le Difaâ est appelé à
confirmer sa victoire face au
CSC. «La rencontre du CRB est
un virage décisif pour le DRBT, on
doit le passer convenablement
pour nous rapprocher plus du
maintien.»
«Les clubs algérois bêtes
noires du DRBT, 
ça n’existe pas»
Bougherara a nié tout ce qui cir-
cule dans l’entourage du DRBT
concernant la malédiction du

DRBT face aux clubs algérois, en
donnant l’exemple de la victoire
ramenée contre le MCA à Alger
et les deux matchs nul face au
NAHD et à l’USMA aussi, et cela
s’applique aussi sur le CRB. Il
ajoute : «Le DRBT a un seul ob-
jectif, revenir avec un bon résultat
pour confirmer notre belle santé
après la victoire du CSC.»
«Peu importe la revanche,
l’essentiel est de réaliser
un bon résultat»
Bougherara a parlé aussi de son
objectif pour cette rencontre, il
n’a donné aucune importance au
résultat du match aller, où le CRB
s’est imposé par deux buts à un. Il
dira : «Peu importe notre re-
vanche vis-à-vis du match aller, le
plus important pour moi est de
réaliser un bon résultat pour

confirmer que le DRBT est tou-
jours dans la course au maintien.»
«La victoire face au CSC 
a provoqué le déclic»
Le coach est revenu au dernier
match disputé à Tadjenanet face
au CS Constantine lors de la pré-
cédente journée, disant que le
plus important dans un match
pareil est de gagner : «Au dernier
match on n’avait pas d’autre choix
que de gagner. Dieu merci on a pu
réaliser le résultat escompté. La
victoire a provoqué le déclic et on
doit prouver cela face au CRB. On
avait besoin d’une seule victoire
pour revenir en force.» 
«Tous les matchs qui 
restent sont des finales»
Et pour les chances du DRBT
d’assurer le maintien, Bougherara
a parlé de l’importance de tous les
matches qui restent avant la fin
du championnat. «On doit gagner
tous nos matchs à domicile, il nous
en reste six et nous essayerons de
ramener le plus grand nombre pos-
sible de points en déplacement.
Tous les matchs qui restent sont
comme des finales de coupe et le
faux pas est interdit que ça soit à
domicile au en déplacement.»
«Le rôle des supporters
est important»
Enfin Bougherara a insisté sur
l’importance du rôle des suppor-
ters pour aider le club à sortir de
cette situation. «Le rôle des sup-
porters est très important pour
nous durant le reste du parcours.
Les joueurs ont besoin du soutien
des fans, cela nous aidera à assu-
rer le maintien en L1 Mobilis», a
conclu Bougherara. 

K. Mousâab

« Comme vous avez dû le constater,
on a fait un bon match, les joueurs
ont tout donné. On a eu de bonnes
occasions, mais on termine par un
nul. Encore une fois, l’arbitrage n’a

pas été à la hauteur. L’arbitre central a officié
de manière vicieuse. Il a fermé les yeux sur
plusieurs fautes de l’adversaire. Quand au
juge assistant, lui aussi s’est illustré par ses
nombreuses interventions pour signaler des
hors-jeu imaginaires. À partir de là, je pense
que l’USMH est devenue la cible des arbi-
tres. Pour cela, la direction a un rôle à jouer
car l’objectif du maintien est l’affaire de
tous.»  
Les retrouvailles avec Saoula
La rencontre USMH-MCO d’hier aura été
l’occasion  pour Saoula et Haniched respec-
tivement entraîneur des gardiens du MCO
et de l’USMH, de se retrouver. Depuis très
longtemps, les deux hommes entretiennent
une bonne amitié. Tout content de se re-
trouver, les deux techniciens ont eu une
longue discussion.

Haniched «On est
devenus la cible 

des arbitres» 

Les supporters du
MCO étaient bien là
Malgré les derniers mau-
vais résultats de leur
équipe, les supporters du
Mouloudia d’Oran ont
fait le déplacement à El
Harrach pour assister au
match de leur équipe. Ils
étaient quelques 500 fans
à avoir pris place dans la
tribune qui leur a été ré-
servée.
Ils ont insulté Bela-
toui
Visiblement déçu par les
derniers mauvais résultats
de leur équipe, les fans du
MCO pointent un doigt
accusateur contre Omar
Belatoui lequel a entendu
des vertes et des pas
mûres de leur part. Par
cette initiative, ils ont fait
preuve de leur méconten-
tement à l’égard du coach
oranais.

Baba absent 
Souvent présent au stade
lors des matches officiels
de son équipe, le premier
responsable du MCO Bel-
hadj Ahmed Baba, a brillé
par son absence hier dans
l’enceinte sportive de Mo-
hammadia. Renseigne-
ment pris, on a appris que
le président du Mouloudia
était en France depuis
plus d’une semaine et qu’il
devait rentrer de son
voyage hier après-midi.  

Hichem-Cherif sort blessé
Blessé à la cheville, suite à une interven-
tion d’un défenseur de l’USMH, Hi-
chem-Cherif le défenseur central
harrachi n’a pu terminer le match. Il a
été contraint de quitter le terrain cinq
minutes avant la fin. Malgré les fortes
douleurs. Les supporters du MCO l’ont
longuement applaudi à sa sortie du ter-
rain.
Herrag sous la menace 
d’une suspension
Décidemment, Herrag n’arrive jamais à
se retenir quand il s’agit de contester une
décision de l’arbitre. Plusieurs fois averti
lors des derniers matches pour contesta-
tion de décision, Herrag s’est illustré en-
core une fois en contestant une décision
du referee. Une faute que l’arbitre devait
mentionner sur la feuille du match et
qui pourrait valoir au joueur de l’USMH
une suspension d’un match. À moins
que l’arbitre n’ait omis de mentionner la
faute dans son rapport.
Des Européens 
au stade Lavigerie
Dans la tribune officielle du stade Lavi-
gerie, la présence hier de quelques spec-
tateurs étrangers n’est pas passée
inaperçue. Renseignement pris concer-
nant leur nationalité, il s’est avéré que
trois d’entre eux étaient de nationalité
allemande et les autres des 
Anglais.    
Grosse déception
chez les Kawassir  
Déçus par le résultat nul à domicile, les
supporters de l’USMH s’en sont pris aux
joueurs après le coup de sifflet final de
l’arbitre. Les fans harrachis reprochent
aux joueurs leur rendement et leur
manque de réalisme. 

DRBT

Bougherara «Face au
CRB, un virage décisif

pour nous»
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RC Relizane
USM El Harrach
USM Bel Abbès

CA Batna 
MC Alger

JS Kabylie 
O Médéa 

CR Belouizdad 

MO Bejaia

MC Oran 

CS Constantine 

NA Hussein Dey 

ES Setif 

JS Saoura 

USM Alger 

DRB Tadjenanet 

1 - 0
0 - 0
auj
auj
auj

demain
demain
demain

21e journée

JS Kabylie 
O Médéa 

RC Relizane 
USM Bel Abbès

NA Hussein Dey
CA Batna

USM El Harrach
MC Alger

USM Alger 
DRB Tadjenanet 
CS Constantine 
CR Belouizdad 
MC Oran 
ES Setif 
JS Saoura 
MO Bejaia 

23e Journée  
Vs
Vs

Vs

Vs
Vs

Vs
Vs
Vs

USM Alger
DRB Tadjenanet

MC Oran
CS Constantine

ES Setif
NA Hussein Dey

JS Saoura
MO Bejaia 

MC Alger 
USM El Harrach 
CA Batna 
CR Belouizdad 
RC Relizane 
O Médéa 
USM Bel Abbès 
JS Kabylie

22e Journée  
Vs

Vs

Vs

Vs

Vs

Vs

Vs

Vs

Equipes Pts J G N P BP BC Dif
1 ES Setif 35 19 10 5 4 25 15 10

2 MC Alger 34 18 10 4 4 19 12 7

3 USMB Abbès 33 20 10 3 7 25 20 7

4 USM Alger 31 19 9 4 6 25 16 9

5 MC Oran 29 20 7 8 4 18 16 2

6 O Médéa 29 19 8 5 6 23 21 2

7 NA Hussein Dey 28 19 8 4 7 23 19 5

8 JS Saoura 27 19 7 6 6 19 20 -1

9 USM El Harrach 27 21 6 9 6 12 16 -4

10 CR Belouizdad 23 19 8 5 8 18 17 1

11 CS Constantine 21 20 5 6 9 22 24 -2

12 DRB Tadjenanet 20 19 5 5 9 21 25 -4

13 RC Relizane 20 19 7 5 7 19 22 -3

14 CA Batna 20 19 5 5 9 16 23 -7

15 JS Kabylie 17 17 4 5 6 10 15 -5

16 MO Bejaia 13 19 2 7 10 14 29 -15
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Cheurfaoui «Face 
au DRBT, les trois 
points resteront 

au 20-Août»
Joint par nos soins, le capitaine du Chabab de
Belouizdad est revenu sur la défaite concédée

face à l’USMA et sur ses répercutions sur le
moral des joueurs avant d’évoquer la nécessité

de bien réagir face au DRBT. 

Comment préparez-vous le match du DRB Tadjena-
net ?

Tout se passe parfaitement bien. On prépare cette ren-
contre dans le calme et la sérénité. Les joueurs

connaissent parfaitement l’importance de cette ren-
contre face au Difaâ et travaillent très sérieusement
pour être le mieux préparés possible. On doit rester

concentrés sur cette rencontre et oublier tous les pol-
luants qui sont venus à l’issue du dernier derby. 

Justement, la dernière défaite du derby semble
vous avoir fait beaucoup de mal au moral.

N’est-ce pas ?
Une défaite apporte toujours son lot de
déceptions, encore plus quand il s’agit

d’un derby très attendu. C’était difficile
pour nous de la digérer surtout après

notre très mauvaise prestation. Mais
bon, le football est fait ainsi : un jour tu
gagnes et un autre tu perds. Il faut garder

cette confiance qui a fait notre réussite et essayer
de rebondir le plus vitre possible. 

Certains expliquent ce revers par les retards de paye-
ment. Un commentaire ?

Sincèrement, il y a des choses qu’il ne faut pas évoquer
et étaler sur les médias parce que c’est des choses in-
ternes au club. Pour ce qui est de la défaite, je pense

que l’explication est simple : on a été dans un jour sans.
Notre prestation était catastrophique et on n’a rien fait

pour gagner. A nous donc de rectifier le tir dès notre
prochaine sortie en championnat.

Un mot sur la présence des supporters lors de la der-
nière séance d’entrainement ?

Les supporters nous ont habitués avec ce genre de sor-
tie. Ils sont déjà venus par le passé pour nous remonter

le moral et nous aider à surpasser une défaite ou une

mauvaise période. Je comprends leur déception quant
à la défaite du derby. Je leur promets qu’on va tout

donner pour leur offrir une victoire ce samedi.
Comment allez-vous aborder ce match contre le

DRBT ?
Avec autant de sérieux et de concentration que les ren-

contres que nous avons jouées depuis le début de la
compétition. Après notre défaite face à l’USMA, on est
obligés de bien réagir si on veut atteindre notre objec-

tif qui est d’assurer le maintien le plus rapidement
possible. Le faux pas est interdit. Et cela nous donne

encore plus envie à battre le Difaâ.
Quels ont été les mots de Badou Zaki après la re-

prise ? 
Comme après chaque contre-performance, il a es-

sayé de nous remonter le moral tout en nous
mettant devant nos responsabilités. Cela

nous a beaucoup aidés à mieux digérer
la défaite à surtout à reprendre le tra-

vail avec la même envie et autant
d’acharnement qu’avant cette défaite.

Ce qui devrait nous permettre, à mon
avis, de rebondir inch’Allah très rapide-

ment. 
Vous a-t-il exigé les trois points ?

Bien évidemment, il nous a parlé de l’importance
de cette rencontre d’un point de vue comptable

puisqu’on engrangera trois autres qui seront précieux
pour assurer notre maintien. De plus, enchainer par
une autre contre-performance, sur notre terrain qui

plus est, serait certainement très dommageable pour la
confiance du groupe. 

En tant que capitaine, quel message voudriez-vous
lancer aux supporters ?

Je leur demande de rester unis derrière leur équipe et
surtout de ne pas se laisser manipuler par ce qui se dit

ça et là. J’espère aussi qu’ils viendront en force, ce sa-
medi au 20-Août, et qu’on puisse leur offrir un nou-

veau succès en championnat. 
Entretien réalisé par

 Islam T.

«Je comprends
la déception des
supporters et on 
fera tout pour 
se racheter»

Ultime séance ce
matin à Bensiam

llAvant d’affronter
le DRB Tadjenanet,

demain au 20-Août,
dans une rencontre qui
s’annonce capitale pour
les deux clubs, les Be-
louizdadis effectueront
une ultime séance de
travail. Elle aura lieu, ce
matin à Bensiam et sera
principalement dédiée
au volet tactique, no-
tamment à la mise en
place du onze qui sera
amené à débuter.

Mise au vert à
l’hôtel Hani

llComme à leurs
habitudes lors de

chaque match se jouant
sur Alger, les Belouizda-
dis effectueront leur
mise au vert à l’hôtel
Hani. Le rendez-vous est
donné après le déjeuner
pour permettre aux
joueurs de bien récupé-
rer des efforts fournis
lors de ces dernières
heures et surtout de
bien se concentrer sur le
rencontre de demain. 

Aïch reprendra
la course la se-
maine prochaine

llBlessé à la cheville
lors de la dernière

séance d’entrainement
avant le déplacement à
Oran, Rabah Aich, qui a
enlevé son attelle der-
nièrement, continue sa
rééducation du côté du
20-Août, sous l’assis-
tance des membres du
staff médical. Le défen-
seur polyvalent du Cha-
bab commencera la

course dès dimanche
prochain.

Izghouti réintè-
grera le groupe 
lundi prochain

llDe son côté,
Adem Izghouti, qui

se plaint de douleurs au
niveau des muscles
ischio-jambiers, ne de-
vrait pas reprendre le
travail avant la semaine
prochaine. Il ne prendra
donc pas part à la récep-
tion du DRBT, lui qui
reste sur une excellente
prestation au 20-Août
face au MOB. 

Hadj Mohamed
toujours absent

llHier encore, le
président belouiz-

dadi n’a pas assisté à la
séance de travail de son
équipe, lui qui avait pour
habitude, depuis sa prise
de fonction, d’être pré-
sent régulièrement aux
entrainements. Une ab-
sence qui intrigue les
supporters notamment
suite aux dernières ru-
meurs le concernant. 

Chettouf était
présent

llHadj Mohamed
absent, les joueurs

pouvaient compter sur la
présence d’un autre pré-
sident, celui du CSA. En
effet, hier matin, on a
pu apercevoir Karim
Chettouf qui a tenu à as-
sister à l’entrainement
pour apporter un soutien
psychologique au groupe
à quelques heures de la
réception du DRBT. 

Ils étaient nombreux à assister à la séance d’hier

Les supporters 
exigent une victoire
face au DRBT

La défaite lors du dernier derby face à
l’USMA n’a, semble-t-il, pas encore
été digérée par les supporters be-
louizdadis. D’ailleurs, ces derniers
étaient présents en force à la séance
de travail qui s’est tenue hier matin au
20-Août. A l’issue de laquelle ils se
sont entretenus avec quelques
joueurs, notamment Bouazza, pour

lui demander des explications par
rapport à la médiocre prestation de
l’équipe face aux Usmistes. Par la
suite, c’était au tour de Badou Zaki
d’expliquer les raisons de cette débâ-
cle. Avant leur départ, ils ont exigé
aux joueurs une rapide réaction pour
éviter de replonger dans le doute.

I. T.

Badou Zaki «Les supporters ont le droit
de demander des explications»

A pproché à l’issue de
la dernière séance
de travail, le techni-
cien marocain du
Chabab s’est ex-

primé sur la présence des suppor-
ters à la séance d’entraînement.
“C’est leur droit de s’enquérir sur
ce qui se passe au sein de leur
club. J’apprécie cette démarche vi-
sant à motiver les joueurs et leur
demander des explications
concernant une mauvaise presta-
tion ou une défaite. De plus, cela

arrive partout dans le monde»,
estime-t-il.
«On ne se laissera pas
abattre»
Par ailleurs, Badou Zaki a aussi
évoqué la volonté de ses joueurs
de rebondir, après une défaite
aussi amère. «La défaite contre
l’USMA est, certes, amère, mais
nous l’avons déjà oubliée. Comme
je l’ai dit à mes joueurs, on doit
tirer les leçons et continuer à avan-
cer. Le reste n’a aucune impor-
tance. Il ne faut surtout pas se

laisser abattre car le championnat
est encore long et on a toutes nos
chances de réaliser notre premier
objectif qui est d’assurer le main-
tien le plus tôt possible.»
«Il y a quelques mois, 
personne ne croyait 
que le CRB pouvait 
revenir aussi fort»
Enfin, le premier responsable de la
barre technique du CRB a fait un
petit retour en arrière pour évo-
quer un souvenir proche. Celui de
la période difficile que traversait le

CRB et les quelques personnes
seulement qui croyaient en la pos-
sibilité du Chabab de revenir en
force. «Il y a quelques mois seule-
ment, le Chabab vivait une crise de
résultats. D’ailleurs, personne ne
croyait en la capacité des joueurs à
revenir au premier plan. Mais à
force de travail et de persévérance,
on a réussi à le faire. Il faut donc
continuer à nous encourager et à
nous pousser vers d’autres succès»,
a-t-il conclu.

Islam Tazibt

Badou Zaki pourrait opter pour le 4-4-2

Vers une attaque
Hamia-Aribi face 

à Tadjenanet 

Pour la première fois depuis leur venue au
Chabab, Amine Hamia et Karim Aribi pour-
raient être associés en pointe de l’attaque,
au coup d’envoi de la rencontre. Ce duo,
qui a déjà inscrit 5 buts depuis le début de
la phase retour, est très prometteur. Reste
à savoir si leur association sera bénéfique
au club de Laâquiba. En tout cas, Hamia
et Aribi ont tout pour former un magni-
fique duo capable de déstabiliser n’im-
porte quelle défense.    
Plus de joueurs 
dans la surface
S’il paraît séduisant sur le principe, le sys-

tème à des attaquants n’est pas étranger
aux joueurs belouizdadis qui ont déjà évo-
lué sous ce schéma avec Alain Michel. Or,
beaucoup de choses ont changé depuis et
la venue de Hamia et Aribi laisse imaginer
une attaque de feu capable d’exploiter la
profondeur et surtout le jeu aérien. Avec
leurs tailles imposantes, les deux attaquants
belouizdadis tenteront surtout de créer le
surnombre dans la surface de réparation
pour mieux profiter des centres de Lem-
hane et Yahia-Chérif pressentis pour occu-
per les deux couloirs du milieu de terrain.     

Islam T.

Djaâdi et Boucetta renforcent l’équipe dirigeante
Sur décision de Hadj Mohamed, premier responsable de la SSPA/CRB

Athletic, deux personnes ont été désignées pour venir renforcer l’équipe
dirigeante. Il s’agit de Djaâdi et Boucetta, qui occuperont respectivement
le poste de président d’honneur et de président de section. Par ailleurs,
Rachid Tarafi, l’avocat du club qui a été écarté ces derniers temps, re-

trouvera ses fonctions dans les toutes prochaines heures.
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Les Béjaouis visent

la confirmation

Ayant réussi à s’imposer lors de la précédente
journée face à l’A Boussaâda, les Vert et
Rouge de la JSMB seront appelés à confirmer
leur bonne santé, à l’occasion de cette ren-
contre face à l’AS Khroub, comptant pour la

22e journée du championnat de Ligue 2 mobilis. Une ren-
contre qui s’annonce déjà capitale pour la bande à Ii-
cène, dans la mesure où une bonne réaction s’impose
pour espérer rester dans le haut du tableau et conserver
leurs chances intactes au maintien. D’ailleurs, aux entraî-
nement dela semaine, unegrande détermination anime
les joueurs,lesquels veulent continuer sur cette bonne dy-
namique pour récolterun bon résultat à El Khroub,dans
une partie difficile pour les camarades de Rebouh, d’au-
tant plus qu’ils auront affaire à une équipe qui occupe une
place de relégable et qui tâchera de faire le maximum
pour empocher les trois points de la victoire. Ainsi, les
Béjaouisdevraient prendre les choses au sérieux,en four-
nissant des efforts supplémentaires pour espérer arracher
les trois points de la victoire.
Eviter tout échec pour conserver la
deuxième place

Ainsi donc, les béjaouissont menacés par les autres for-
mations, à l’image de l’US Biskra et de l’USM Blida, et les
coéquipiers de capitaine Merbahdevraient éviter la défaite
et revenir avec un meilleur résultat pour espérer conser-
ver leur deuxième placer et surtout aborder la suite du
parcours avec un moral au beau fixe. D’ailleurs, en dépit
de la difficulté de la mission, le staff technique a insisté
sur une bonne réaction lors de la rencontre d’aujourd’hui
face à l’ASK, en exigeant un bon résultat pour se mainte-
nir sur le podium.

La direction joue la motivation
Pour inciter les joueurs à fournir plus d’efforts et réussir

un bon résultat devant l’AS Khroub aujourd’hui, la direc-
tion du club joue la carte de la motivation en promettant
une forte prime en cas de bon résultat. D’ailleurs, un suc-
cès devant les Khroubispermettra aux joueurs d’encaisser
une forte récompense,d’autant plusque les dirigeants
semblent être décidés à mettre les moyens nécessaires
pour réaliser l’objectif tracé, comme l’a déjà fait savoir le
président de la SSPA BoualemTiab, lors de la conférence
de presse qu’il a tenue récemment.
Ifticène : «Un bon résultat
demeure impératif pour
nous»

Le coachYounes Iicène a
déclaré ceci sur cette ren-
contre : «A mon avis, tous
les matches restants sont
difficiles et importants
pour nous. De ce fait,
nous tâcherons de faire
le maximum pour les
négocier d’une forte belle
manière et se permettre
d’empocher beaucoup de
points. Cette empoignade
contre l’ASK est impor-
tante et on vise un bon ré-
sultat pour conserver nos
chances intactes d’atteindre
l’objectif tracé.»

H.L.

Ala veille d’un match
capital qui attend
les poulains du
coach Iicène, le

premier magistrat de la wilaya
de Béjaïa, Mohamed Hattab, a
assisté à une réception organi-
sée par le club avec les joueurs
mercredi dernier,à l’hôtel Zy-
pher. Ainsi, ce dernier en a
profité pour encourager les
joueurs à aborder la suite du
parcours avec détermination
et réaliser de meilleurs résul-
tats qui permettront au club
d’atteindre son objectif à la fin
de la saison, qui demeure l’ac-
cession en Ligue 1 mobilis.
Mohamed Hattab :
«Faites plaisir à vos
supporters et réali-
sez le rêve tracé»

Au cours de son interven-
tionà l’hôtel Zephyr, le pre-
mier responsable de la wilaya
de Béjaïas’est adressé aux
joueurs : «Je ne vous cache pas
que j’ai vu un club structuré où

chacun assume sa mission.
C’est une bonne chose. Quant à
vous, vous devrez bien négocier
les matches restants afin d’at-
teindre l’objectif tracé. Essayez
de faire plaisir à vos supporters
et vous même, car le sport vé-
hicule de bonnes choses et vous
devez être exemplaires.»
Boualem Tiab :
«L’initiative du wali
est à encourager»

Le président de la
JSMB,BoualemTiabTiab, a
salué l’initiative du premier
magistrat de la wilaya, Moha-
med Hattab, en déclarant :
«L’initiative du wali est à saluer,
car elle encouragera davantage
les joueurs à fournir plus d’ef-
forts pour espérer réussir des ré-
sultats probants à l’avenir. De ce
fait, son message a été bien ap-
précié par les joueurs et on tâ-
chera de mettre les moyens
nécessaires pour rendre heu-
reuse notre galerie.»

H.L.

Le wali de Béjaïa 
stimule les joueurs par
une prime d’accession

Raït du voyage

ll  Même s’il ne s’est pas encore rétabli de sa blessure
contractée récemment, le premier responsable de la

barre technique, Younes Iicène,a convoqué le milieu de ter-
rain Raït pour ce déplacement à El Khroub. Soit une manière
de prendre ses précautions, d’autant plus que trois autres élé-

ments ne seront pas du voyage,entre autres Zerrouki, Benman-
sour et Bouzeraâ,blessés.

Ifticène reconduira la même équipe

ll  Etant donné que les gars de la Soummam restent sur
une série de trois matchs sans défaite, le coach compte

reconduire le même groupe, à l’occasion de cette rencontre
d’aujourd’hui, face à la formation de l’AS Khroub. En effet, le

staff technique voudrait donner la chance àce groupe qui a af-
fronté l’ABS lors de la précédente journée.
Rebouh à la recherche de la 

confirmation

ll  Ayant réussi à s’illustrer d’une forte
belle manière jusque-là, l’attaquant

HossamRebouh semble être décidé de confir-
mer à l’occasion de cette rencontre face à l’AS

Khroub,lui qui a affiché son vœu d’offrir un
autre succès à son team. Pour rappel, Re-

bouh a déjà trois buts dans son compteur,
après avoir rejoint le club cet hiver.

Les espoirs veulent enchaîner

ll  Ayant réussi à s’imposer lors de la
précédente journée devant l’ABS, les

espoirs tenteront d’enchaîner par une deuxième
victoire consécutive cet après-midi devant l’ASK,

en ouverture de cette 22e journée du championnat
de Ligue 2 mobilis. De ce fait, les jeunots béjaouis

refusent de céder des points à l’avenir.
H.L.

Belachter : 
«Béjaïa est le favoris,
mais on tentera de 
la surprendre»

Le fait que l’ASK affrontera la JSMB à domi-
cile, n’empêche pas l’entraîneur du Khroub de

penser que ce match sera des plus difficiles. «Cela
est le cas, car nous aurons en face l’un des prétendant
à l’accession. Ce ne sera pas simple pour nous d’en dé-
coudre avec la JSMB qui est une bonne équipe, en té-
moigne sa position au classement. Mais cela ne fait

pas de nous des victimes, nous tenterons le tout
pour le tout afin de réaliser un exploit. Je sens que

mes joueurs sont déterminés à faire un bon
match. Je demande à nos supporters de se

présenter en force au stade, car nous
avons besoin d’eux pour se sur-

passer.»

USB - PAC

Défaits à domicile le week-end der-
nier face au GC Mascara, les Jaune
et Bleu, puisque c’est d’eux qu’il
s’agit, tenteront de se ressaisir à

l’occasion de leur déplacement à Biskra pour
défier l’équipe locale cet après-midi à partir
de 15h au stade El-Alia pour le compte de la
22e journée du championnat de Ligue 2 Mo-
bilis. Une rencontre très importante pour les
protégés de l’entraîneur José Maria Noguès,
lesquels n’auront pas droit à l’erreur s’ils ne
veulent pas être rattrapés par leurs poursui-
vants. En tout cas, la préparation s’est dérou-
lée dans de bonnes conditions et selon le
programme mis en place par les membres du
staff technique sous la houlette du technicien
espagnol qui a essentiellement misé sur le
volet psychologique en exigeant aux joueurs
de prendre les choses au sérieux et de ne pas
tomber dans le piège de la facilité, d’autant

plus que cette équipe de l’USB  va aborder la
partie avec l’unique objectif de réussir le
meilleur résultat possible.
Moussaoui : «Il faut à tout
prix éviter la défaite»

Lors de cette déclaration qu’il nous a ac-
cordée, le portier du PAC, Toufik Moussaoui
a évoqué le choc de cette 22e journée de
Ligue 2 Mobilis qu’opposera les Jaune et Bleu
à l’un des prétendants à l’accession, l’US Bis-
kra, en l’occurrence.  «La confrontation va
être très difficile. Notre adversaire veut profiter
de l’avantage du terrain et des supporters pour
décrocher les trois points. Pour notre part, on
doit à tout prix éviter la défaite. On est
conscients de la tâche qui nous attend, à nous
de livrer le match qu’il faut pour réaliser le ré-
sultat souhaité.» 

 Rachid C.

Khellafi : «On respecte 
le PAC, mais les trois points 

resteront à Biskra»

ll  Contacté au bout du fil, le milieu de terrain
Azzeddine Khellafi a tenu à nous confirmer

que les préparatifs pour le rendez-vous d’au-
jourd’hui se sont déroulés dans les meilleures

conditions possibles, avant de poursuivre : «Notre
adversaire n’est pas à présenter, il est le leader du
championnat. On respecte le PAC, mais on ne le

craint pas. Certes, c’est une confrontation importante,
mais il n’y a eu aucune préparation particulaire. On

prépare toutes nos sorties de la même façon.»
Adel H.

Le leader en danger à Biskra

Félicitations
Notre ami RafikTadjine vient d’avoir une jolie

pomponne prénommée «Amina». En cette heu-
reuse circonstance, le correspondant du Buteur
à Béjaïa (H.L.) ainsi que les famillesTadjine et
Talbi présentent au couple leurs félicitations,
tout en souhaitant une longue vie à la fille et

un prompt rétablissement à la maman.
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Les Blidéens
en conquérants

à Mascara
O ublié le nul concédé vendredi

dernier contre la lanterne
rouge et c’est ce que nous
avons constaté chez les
joueurs de Blida lors de la

séance d’entraînement d’avant-hier. Les
joueurs se sont entraînés dans une excel-
lente ambiance et n’ont à aucun moment
rechigné à faire des efforts. Même Zane
Kamel, qui il y a quelques jours affichait
une mine des mauvais jours, n’arrêtait pas
de plaisanter avec les uns et les autres.
Cette confiance retrouvée fait dire aux ca-
marades de Laïfaoui qu’une belle perfor-
mance, ce samedi du côté du stade de
l'Unité-Africaine de Mascara, est du do-
maine du possible. C’est ce que laissera en-
tendre Hamiti, le buteur face à l'Arbâa.
«Nous sommes en train de réaliser de
belles choses ces derniers temps, même si

la récolte en points n'est pas exactement ce
que nous espérions. Nous n’avons aucune
raison de craindre cette équipe de Mascara
et nous effectuerons le déplacement pour
réaliser une belle performance.»

Important, être en réussite
Il est vrai que cette équipe de Blida a les

moyens de surprendre, quand ses joueurs
sont en réussite. Zane Kamel doit très vite
faire en sorte que son équipe, même si elle
n’est pas bien rôdée, ait des arguments à
faire valoir, tant sur le plan offensif que dé-
fensif. Les joueurs de Mascara auraient tort
de prendre le onze blidéen à la légère et s’ils
veulent offrir une belle performance à leurs
supporters, ils auront à aller la chercher et
ce ne sera sûrement pas chose facile.

S. B.

C'est loin de Blida qu'il faut
chercher des points maintenant

Sans Bendhiaf et
Aïssa Bey

Deux joueurs de l'effectif pro-
fessionnel n'ont pas effectué le
déplacement à Mascara. Il s'agit
d'Aïssa Bey et Bendhiaf qui sont
tous deux blessés. Ils pourraient
cependant être opérationnels lors
de la réception de l'USB pour le
compte de la prochaine journée. 

Rabti dans
l'animation

L’entraîneur de l’USMB aura à
choisir les deux éléments qui au-

ront à avoir, au milieu, un rôle
plutôt défensif. Si Tayeb Slimane

semble intouchable, entre
Achiche et Guenifi, la lutte sera
sans merci, pour une place dans
l’équipe. Pour ce qui est du rôle

de meneur de jeu, Rabti est sans
réel concurrent. Il sera aussi très
précieux, au moment de tirer des
coups francs et aussi dans l’ani-
mation du jeu de son équipe. Il

sera épaulé dans l'animation, par
Frioui qui est totalement rétabli. 

Hamiti et Abed en
recherche de
percussion

Combien de buts ont été en-
caissés parce que les défenseurs
de Blida se sont fait surprendre

par un attaquant adverse qui a su
se faire oublier et qui a réussi à
concrétiser la seule opportunité
de marquer qu’il a eue durant

tout le match. Lors de chacune de
leur sortie, combien de fois les at-
taquants de cette équipe de Blida
se sont-ils retrouvés en excellente
position de scorer, avant de rater
lamentablement en ne trouvant
pas le cadre ou tout simplement
en tirant mollement dans les bras

du gardien. Ils l’ont payé très
cher, ce manque de réalisme de-
vant les buts les attaquants de
Blida et les échecs à répétition

ont tôt fait d’entraîner le divorce
avec leurs supporters. Hamiti et

Abed semblent avoir retrouvé une
certaine percussion et surtout de
l'efficacité et ceci suffit pour en-
tretenir l'espoir. La conclusion à
tout cela est que les joueurs de
Blida auront à corriger au plus

vite plusieurs de leurs défauts et
il leur faut faire preuve de moins
de naïveté et de plus de réalisme.

Meziane «Aucune
rivalité avec Ouadah»

Pour Meziane, le gardien de but blidéen, être titularisé ou
non n’est pas là l'essentiel car le plus important est que l’équipe
arrive à réaliser de belles performances. Il nous dira en subs-
tance : «Je travaille beaucoup à l’entraînement car il est très
important pour un gardien de but d’être en pleine possibilité
de ses moyens, les jours de match. Pour ce qui est de ma titu-
larisation ou de celle de mon ami El-Hadi (Ouadah, ndlr), s’il
y a une rivalité, elle se résume au terrain car en dehors, nous
sommes de très bons copains. Nous travaillons ensemble à
l’entraînement car le club a besoin de toutes ses potentialités
pour les matchs à venir. Je peux même vous dire que pour
moi, c’est une chance que de côtoyer cet immense gardien.»

S. B.

Après le nul concédé sa-
medi dernier, le club de
Blida occupe une très incon-
fortable quatrième place au
classement.  Le moins que
l’on puisse dire est que son
prochain adversaire ne lui
facilitera pas du tout la tâche
car le GCM s'est fixé comme
objectif de gagner des places
au classement et de confir-

mer sa belle série. Pour les
camarades de Tsamda, il
s’agira maintenant d’aller
chercher des points hors de
leurs bases et surtout de ne
pas se contenter de glaner
uniquement ceux qui sont
mis en jeu à domicile, cela
risque d’être insuffisant. On
ne se rappellera que d'une
chose, lors de la tombée du

rideau sur le championnat,
ce sera si cette formation bli-
deenne a réussi ou non à en-
granger les points
nécessaires pour réussir le
retour en L1 Mobilis. Qu’elle
ait bien joué ou non n’aura
aucune espèce d'importance.

S. B.

Vous aurez à disputer une rencon-
tre bien difficile ce vendredi, n’est
ce pas?
C’est exact. C’est un match difficile

et aussi très important que celui que
nous aurons à jouer face à Mascara et
croyez-moi, nous avons l'intention de
donner le meilleur de nous-mêmes et
cela pour réaliser le meilleur résultat
possible.

Certains joueurs seront absents.
Cela risque d’handicaper sérieuse-
ment votre équipe. N’est-ce pas ?
Il est vrai que certains joueurs ne

vont pas prendre part à ce match. Je
suis certain que ceux qui seront sur le
terrain ont les qualités pour réaliser
une belle performance. Cette cascade
de blessures survient au plus mauvais
moment car l’équipe a besoin de

toutes ses potentialités.
Revenons aux résultats que vous
avez enregistrés jusque-là. Quelle
appréciation en faites-vous ?
Tout d’abord, je voudrais vous dire

que nous sommes tous très déçus.
C’est certain, nous n’avons pas pu ga-
gner face à des équipes largement à
notre portée. Nous nous sommes
pourtant à chaque fois bien battus
avec la ferme intention de glaner des
points et la plupart du temps, la
chance n’a pas été de notre côté.

Vous pensez donc que votre équipe
a réalisé de belles prestations ?
Oui, même si au final nous n’avons

pas récolté beaucoup de points. C’est
ce qui nous laisse un sentiment de
frustration. Ces matchs se sont dérou-

lés chez nous et chez l’adversaire et
malgré cela, je pense qu’à chaque fois,
nous avons fait le jeu, sans nous
contenter uniquement de défendre.
Nous nous sommes créé de belles oc-
casions, sans réussir à marquer. Il y a
de quoi  avoir des regrets. Je suis per-
suadé qu’au vu de nos prestations,
nous ne pouvons qu’être optimistes.

Plusieurs fois, vous avez évolué au
poste de milieu récupérateur, vous
qui êtes plutôt un joueur à voca-
tion offensive. Cela vous a-t-il
gêné?
Pas du tout. Il y avait un travail au

milieu du terrain que j’avais à effec-
tuer et je pense avoir donné le meil-
leur de moi-même pour l’assurer. Je
suis au service de l’équipe et je joue là
où le coach me demande de le faire.

Peut-on dire que vous avez raté
votre début de phase retour ?
C'est exact, dans la mesure où nous

avons raté plusieurs de nos matchs.
Nous mesurons l’importance du  pré-
judice causé par les points perdus et
nous devons les récupérer.

Pensez-vous que l’USMB a les
moyens de se ressaisir?
Je peux seulement vous dire que

nous n’avons rien à envier aux autres
équipes et que nous jouerons nos
chances à fond. Il nous faut faire des
sacrifices et surtout ne pas nous dé-
courager. De toutes les façons, ce sera
compliqué pour toutes les équipes. 

Entretien réalisé par 
Slimane B. 

Henni «Nous avons mis le
problème financier de côté

pour l’intérêt de l’équipe»

Djabali «On veut
les trois points, le
match nul ne nous
arrange pas»

«C’est un match très important pour
nous, c’est même un virage décisif pour
la suite du parcours et notre objectif est
de gagner cette rencontre. Même le
match nul ne nous arrange pas. Par rap-
port à notre situation actuelle, il nous
faut gagner tous nos matchs pour nous
éloigner de la zone rouge. Nous n’avons
plus droit à l’erreur», a déclaré Djabali
qui pense en même temps que la déci-
sion de la direction de motiver financiè-
rement les joueurs est une bonne chose. 

K. M.

M ohammed Henni nous fait sa-
voir que le problème finan-

cier des joueurs, qui a
perturbé le groupe ces der-

niers temps, a été mis de côté
à l’approche du match contre le MCEE. «L’am-

biance est bonne au sein du groupe et nous
sommes très concentrés à l’approche du

match contre El Eulma. Nous avons tous dé-
cidé de mettre nos soucis financiers de côté

pour bien préparer cette rencontre qui est très

importante pour nous par rapport à notre po-
sition au classement qui n’est pas du tout

confortable. Je crois que nous n’avons pas le
choix, il faut gagner ce match. Il s’agit de l’un
des matchs les plus importants de cette phase

retour et nous allons tout faire pour empo-
cher les trois points et nous réconcilier avec

nos supporters suite aux mauvais résultats de
ces dernières semaines», nous a-t-il déclaré.

M. A.

Guenifi «Réaliser la meilleure performance possible à Mascara!»
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Khiter «Jouer Boussaâda comme
si c’était un match de coupe»

Guacha
«Les 3 points 
et rien d’autre»

Ceci est une réaction de l’attaquant
Guacha Houssem-Eddine qui tout en re-
connaissant que le match de son équipe
cet après-midi ne s’annonce pas de tout
repos, loin s’en faut face à une formation
skikdie de la JSMS qui selon lui s’est dé-
placée à Boussaâda avec cette ferme in-
tention qui est celle de réussir un résultat
positif. «Nous n’avons aucun autre choix
que d’empocher les 3 points de la victoire
qui permettront à mon équipe d’accroître

ses chances pour le
maintien qu’on doit as-
surer plus tôt que prévu
dans une place honora-
ble à la fin du cham-
pionnat», expliquera le
joueur. S’agissant de sa
blessure qui l’avait em-
pêché de prendre part
aux matchs de la JSMB
et à celui du CABBA,
l’enfant de Ouled Djal-
lel fera savoir qu’il s’en
est complètement
remis ajoutant qu’il est
prêt à faire son entrée
dans le match de cet
après-midi et promet-
tant même d’inscrire le
but qui permettra à
son équipe de rempor-
ter la victoire. 

H.M.L  

Ceci est une réaction du
joueur Khiter Samir, le
latéral droit de l’équipe qui
s’est dit décidé au même
titre que ses autres
coéquipiers à se battre à
fond sur le terrain dans un
seul but qui est celui
d’arracher un bon résultat
face à une formation
boussaâdie qui aura
l’avantage du terrain ainsi
que celui du public. En
dépit de ces paramètres,
Khiter pense que son
équipe ne doit pas rentrer
bredouille à la maison.
Entretien.

Comment s’annonce pour vous
le match de cet après-midi de-
vant Boussaâda ?
Nous sommes conscients de la

mission difficile qui nous attend.
Malgré ça nous restons confiants
voire décidés à arracher un bon
résultat pour peu que la réussite
soit avec nous dans ce match.

Ne craignez-vous pas une cer-
taine pression qui pèsera sur
vous avec cette obligation de re-

venir à la maison avec un résultat
probant ?

Le plus important pour nous,
c’est qu’on soit bien dans notre élé-
ment sans tenir compte du reste. Il
y a 90mn à jouer, on fera le maxi-
mum comme si c’était un match de
coupe.

Un mot sur l’adversaire qui
aura tout de même
l’avantage du terrain
ainsi que celui du 
public ?

Boussaâda est une
équipe respectable. La
preuve, je garde toujours
ce bon souvenir de la sai-
son passée où nous avons
gagné la première manche
sans le moindre incident
et qu’à Skikda cela avait
été pareil.

Pour vous, quel est le
meilleur scénario qui
puisse vous arriver dans
ce match ?

En football tout est
possible, on ne peut rien
prévoir à l’avance. Le
meilleur scénario serait
de terminer la première
mi-temps avec un ou

deux buts d’avance comme cela
avait été le cas devant Blida.
Quelles sont les dernières
consignes que devait vous don-
ner votre entraîneur ?
Comme d’habitude, il nous a

demandé d’avoir confiance en
nous et de faire preuve d’un esprit
combatif sur le terrain tout en res-

pectant ses consignes.
Qu’avez-vous à dire à vos sup-
porters qui espèrent vous voir
réussir un bon résultat au-
jourd’hui ? 
Une seule chose à leur dire, c’est

qu’on n’est pas venus à Boussaâda
en villégiature.

Entretien réalisé par H.M.L.

RCA-MCS ASO
Chouih «Réaliser
notre premier succès 

à la maison»

A pproché en marge
de l’ultime séance
de travail, Chouih,
le joueur du RC

Arbaâ, a déclaré à propos de
la réception du MCS : «La
préparation de cette rencon-
tre s’est déroulée dans de très
bonnes conditions, surtout
après le nul qu’on a ramené
de l’extérieur lors de la der-
nière journée. Avec les mem-
bres du staff technique, on a

essayé de corriger les erreurs qu’on a commises lors de
notre précédente sortie pour être le mieux préparé possi-
ble lors de la réception du MCS qui connait beaucoup
de réussite ces derniers temps. En tout cas, on n’a pas
d’autres choix que de gagner.»

M. I.

Benayada «Nos
objectifs seront fixés en
fonction du résultat de notre
rencontre face au RCA»

Conscient de
la difficulté de la
rencontre et
surtout de son
importance
pour la suite de
la séance de son
équipe, le
joueur du MC
Saida a déclaré :
«On connait
l’importance de
cette rencontre,
notamment pour
le RCA qui
risque de perdre

toutes ses chances pour le maintien. C’est pourquoi, les
joueurs du RCA, qui sont en majorités très jeunes, don-
neront leur maximum pour empocher les trois points.
Cela dit, cette rencontre est aussi importante pour nous
et on donnera notre maximum pour la remporter. Une
victoire pourrait nous permettre de continuer à rêver
sinon, on devra encore batailler pour assurer notre
maintien le plus tôt possible.»

Kherchi

Khezzar secoue ses
joueurs et les attaquants
promettent la victoire
À 24 heures de leur match face au CABBA, les joueurs de l’ASO

sont désormais prêts à livrer cette nouvelle bataille et aller chercher
une belle victoire qui les consolerait de leur dernier revers à Saïda.
Khezzar et son staff ont beaucoup parlé avec les joueurs pour les mo-
tiver et les remettre en confiance avant ce rendez-vous très important
pour ne pas se retrouver en bas du tableau. Les joueurs sont décidés
à gagner ce match et offrir la victoire à leur entraîneur qui était
très déçu à la fin de la rencontre face à Saïda. Les attaquants
lui ont promis de marquer cette fois-ci et d’arracher les trois
points, ce qui l’a incité à renouveler sa confiance en les
personnes de Baouche et Soltani qui  auront une grande
responsabilité durant ce match. Cependant, le coach qui
tient déjà son onze rentrant a travaillé hier et conti-
nuera aujourd’hui sur le plan tactique, surtout en ce qui
concerne le placement des joueurs et l’animation offen-
sive qui a fait défaut à l’équipe lors du dernier match.
Khezzar veut absolument repartir du bon pied et mar-
quer sa deuxième victoire à la tête de l’ASO.

 A. F.

L a bonne
surprise
cette se-
maine était

le retour du défen-
seur Chouaïb Ked-
dad blessé depuis
la phase aller. Le
joueur s’est pré-
senté lors de la
séance de mercredi
où il a commencé
à faire quelques
tours de piste en
marge du groupe.
Il devrait com-
mencer un programmé spécial
avec le préparateur physique
après avoir terminé sa rééduca-
tion, ce qui lui permettra de rat-
traper peut-être les quatre ou
cinq derniers matches de la sai-
son et cela le staff technique l’es-
père vivement afin de bénéficier
de solutions dans l’axe défensif,
surtout que ce compartiment en-
registre à chaque fois des ab-
sences en raison de blessure. En
tout cas le joueur semble opti-
miste pour son retour après une
période difficile qu’il a passée

dans le doute, surtout
que sa blessure n’était
pas claire et il avait eu
deux avis, celui de faire
une rééducation ou
d’être opéré. Il a opté
pour le premier choix.
La prochaine période
sera tout aussi délicate
pour lui, surtout qu’il
devra faire très atten-
tion pour ne pas rechu-
ter.

«La compétition
me manque

beaucoup»
«Après une logue période de

rééducation, je commence à
peine des séances de travail en
solo, de marche et aussi de jog-
ging après. C’est une période où
il faudra faire très attention et ne
pas faire d’efforts en attendant
mon retour au travail de groupe.
La compétition me manque
beaucoup et j’ai hâte de repren-
dre les entraînements et de jouer
à nouveau avec mes camarades.»

 A. F.

Keddad reprend
les entraînements

Réunion cette soirée
Le premier responsable de l’équipe Me-

douar se réunira avec l’ensemble des joueurs
et staffs cette soirée lors de la mise au vert
de ce match. Il parlera de la rencontre de de-
main mais aussi des salaires des joueurs en re-

tard depuis quelques mois. Il essayera de les
rassurer sur le fait qu’ils toucheront leur dû dans les

prochains jours.

Entrée gratuite 
Encore une fois, la direction a décidé d’offrir l’entrée au

stade aux supporters cette semaine afin de les inciter à
venir en masse pour suivre le match et soutenir l’équipe.
C’est la deuxième fois cette saison qu’elle opte pour cette
décision et cela a pour raison la faible affluence constatée
lors des matches précédents.

Melika «On doit
réagir ce samedi»

L’équipe aura un sérieux concurrent
ce samedi. Comment voyez-vous ce
match ?

C’est vrai, cette équipe a plusieurs
individualités et des joueurs d’expé-
rience. Il faudra nous en méfier mais
on garde nos chances intactes
puisqu’on jouera chez nous et devant
nos supporters. Il faudra réagir ce sa-
medi et récupérer les points du match
pour avancer dans le classement.
Les matches entre vous et le CABBA
se terminent d’habitude avec un
score de parité. N’appréhendez-vous
pas un autre faux pas ?

On ne pense qu’à la victoire, les
matches ne se ressemblent pas et on a les moyens d’aller gagner
cette rencontre. Seulement, il ne faut pas répéter les mêmes er-
reurs et être le plus efficaces possible pour marquer des buts.
On sait que notre tâche ne sera pas facile mais on reste
confiants.

Vous serez le porte-drapeau de l’attaque, surtout que vous
êtes le buteur de l’équipe. Cela ne vous met-il pas encore plus
sous pression ?

Ça ne me pose aucun problème. Au contraire, ça me motive
beaucoup de marquer des buts. Tous les joueurs sont concernés
par le travail offensif et non pas seulement moi. Je suis là pour
mettre mon expérience au service de l’équipe comme je l’ai fait
auparavant.

Jouer les derniers lors de cette journée ne sera-t-il pas en-
core plus stressant pour vous ?

Il ne faut pas penser aux autres résultats car ce n’est pas la
dernière journée, il nous reste encore des

matches, il faut seulement penser à notre ren-
contre et mettre tous les calculs de côté en

entrant sur le terrain. La pression sera
sur les deux équipes et pas seulement
sur nous.

Entretien réalisé par A. F.

Semahi
et Rabhi out

face au CABBA
En plus de Keddad et Boussaïd

absents depuis longtemps, l’équipe
enregistrera lors de ce match deux au-
tres absences, il s’agit de Semahi touché
au niveau de son genou mais aussi Réda
Rabhi qui n’a plus donné signe de vie
depuis la semaine dernière. Le joueur
s’est révolté sur sa non-convocation

lors du dernier match.

Mehsas
et Larbi Aïssa

de retour
Le match de demain verra le re-

tour de deux éléments dans le onze.
Il s’agit du portier Tarek Mehsas qui
s’est entraîné normalement cette se-
maine avec le groupe et qui reprendra
sa place dans le onze à l’occasion de
cette affiche. Mehsas pour sa part
tentera de prouver son invinci-
bilité lors de ce match et
ne pas prendre de

buts.



Auteur de 7 buts en Ligue 1 (12 réalisations
toutes compétitions confondues depuis le
début de la saison), étincelant à Man-
chester contre City, Kylian Mbappé est,

à 18 ans, annoncé comme l’un des futurs
grands du football français. Découverte. C'est
le nouveau phénomène du football français.
Kylian Mbappé a, mardi à Manchester
contre City, marqué les esprits pour sa
première titularisation en Ligue des
champions, en devenant à 18 ans et 2
mois le 2e plus jeune buteur français de
l'histoire de la plus prestigieuse des
coupes européennes. Bombardé «nou-
veau Thierry Henry», il est surveillé par le
staff de l'équipe de France, lui qui a
brillé dans les sélections de jeunes
(champion d'Europe des moins de 19
ans en 2016, il avait inscrit 5 buts lors
de la compétition). Gros plan sur une
graine de star, attaquant polyvalent
bourré de talent, promis à un grand ave-
nir.

Une famille de sportifs
Né à Paris le 20 décembre 1998, Ky-

lian Mbappé Lottin, son nom complet, est
tombé dans la marmite quand il était tout petit. Son
père, Wilfrid, est éducateur au club de football de
Bondy (Seine-Saint-Denis). Sa mère, Fayza, est une
ancienne handballeuse professionnelle. Son oncle,
Pierre, est coordinateur sportif à Sedan (National). Et
son frère adoptif, Jirès Kembo-Ekoko, est footbal-
leur professionnel. Formé à Rennes (2006-
2012), il évolue depuis aux Émirats (Al Ain
Club, El Jaish SC, Al Nasr). Pas étonnant, du

coup, que le gamin soit un mordu du ballon
rond. «C’est plus qu’un passionné, c’est un
taré, a expliqué le papa à France Football. Je
travaille dans le milieu et il arrive presque
à m’en dégoûter tant il est à fond 25h/24
(sic). Il regarde tout. Il a toujours voulu
s’inspirer de ses idoles, notamment avec
l’essor d’Internet, de Youtube et des
jeux vidéos. Il était capable de regar-
der quatre à cinq matches de suite.»

Un phénomène de précocité
qui efface un certain...
Thierry Henry 
En disputant l'Euro des U19 à seule-

ment 17 ans et demi, Mbappé (1,78 m, 68
kg) est en avance sur la plupart des jeunes
de sa génération. Une habitude pour lui.
Passé par l'INF Clai-

refontaine, l'atta-

quant
d 'o r ig ine

camerounaise a
presque toujours été surclassé. Arrivé sur le Rocher
en 2013, Mbappé a fait ses grands débuts en Ligue 1
contre Caen le 2 décembre 2015. À 16 ans et 347
jours. Du jamais vu en Principauté depuis un certain
Thierry Henry, qui avait joué ses premières minutes
dans l'élite à 17 ans et 14 jours en 1994. La compa-
raison entre les deux ne s'arrête pas là, Mbappé
ayant également fait tomber le record de précocité
de Henry en termes de but. En parachevant le succès
de l'ASM contre Troyes le 20 février dernier (3-1), le
n°29, 17 ans, 2 mois et 1 jour, a effacé des tablettes
le champion du monde 1998, buteur à 17 ans et 8
mois en avril 1995 contre Lens (6-0). 

Les plus grands clubs le suivent depuis
longtemps
Real Madrid, Bayern Munich, Liverpool, Chel-

sea, Dortmund, PSG, Manchester City...
Le gratin du football européen suit de près Ky-
lian Mbappé depuis plusieurs années. Avant
même qu'il n'intègre le centre de formation
de Monaco, le Real avait tenté de l'en-
rôler. Pour le convaincre, le club aux
onze Ligue des champions lui avait
proposé de venir passer une se-
maine à Madrid avec sa famille.
Zinédine Zidane

s'était même impliqué personnellement dans le dos-
sier en accueillant l'adolescent pour son premier en-
traînement. Si le clan Mbappé a alors opté pour un
choix plus «sécurisé», le Real et ZZ conservent
un œil sur le joyau de la couronne moné-
gasque. Comme le PSG, les Merengue ont
d'ailleurs essayé de l'arracher au Rocher en
profitant de la fin de son bail d'aspirant.
Mais Mbappé est finalement resté fidèle à
l'ASM, où il a signé son premier contrat
professionnel le 6 mars 2016 (jusqu'en
2019). Le Daily Mail indiquait mercredi que
Monégasque est même «au-dessus de
Thierry Henry au même âge. Difficile
d’imaginer à quel point il sera bon quand il
aura 20 ans, l’âge auquel Henry est passé
d’un diamant brut à un buteur de classe
mondiale. Il y aura la queue pour lui cet
été.» Le joueur a également déjà attiré l'at-
tention des marques. Comme Cristiano Ro-
naldo, l'une de ses idoles, Mbappé fait ainsi
partie de l'écurie du géant Nike.

Vainqueur chez les jeunes de l'Euro et
de la Coupe de France 
S'il n'était pas né lorsque la France a soulevé la

Coupe du monde 1998, Mbappé connaît déjà le goût
des grandes victoires. Il a guidé les Bleuets au titre
européen des moins de 19 ans en juillet 2016 (vic-
toire 4-0 contre l'Italie en finale), décrochant le 3e
sacre bleu chez les U19 après ceux de 2005 (avec
Hugo Lloris et Yohan Cabaye) et 2010 (avec Antoine
Griezmann et Alexandre Lacazette). Il a également
mené la jeune garde monégasque au succès en
Coupe Gambardella en mai 2016. Avec une passe dé-
cisive et un doublé, le feu-follet avait crevé l'écran
lors de la finale contre Lens (3-0), disputée en levée
de rideau de PSG-OM au Stade de France. Il avait
également été au centre d'une scène cocasse avant
le match, confondu avec un joueur lensois par Daniel
Lauclair, l'homme de terrain de France Télévisions,
diffuseur de la rencontre. En pleine ascension depuis,
Mbappé ne devrait plus être pris pour un autre de
sitôt...
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Il a osé 
dire ça…… 

Giggs 
Désireux de débuter

une carrière d’entraî-
neur, l’ancien capitaine
emblématique des Red
Devils, Ryan Giggs, re-
grette que les clubs de
Premier League ne fas-
sent pas suffisamment
confiance aux techni-
ciens anglais, au micro
de la BBC relaté par
Footlegende. «Je pense
qu’il n’y a pas assez de
coaches britanniques en
ce moment. Il y a beau-
coup de coaches étran-
gers de top qualité en
Premier League,
mais il y a tout au-
tant d’entraî-
neurs
britanniques
de qualité

dehors. Je pense juste qu’au final, il y
a trop de coaches étrangers et que
les techniciens anglais ne se
voient pas assez donner leur
chance… Si on ne te donne
pas ta chance, tu ne peux
pas prouver ce que tu
peux faire et on ne peut
pas voir ce dont tu es
capable avec une
équipe talen-
tueuse.»

Manny Pacquiao
prépare son futur combat

face à Amir Khan 
Champion WBO des poids welters, Manny Pacquiao a annoncé sur les ré-

seaux sociaux être en négociations avec le Britannique Amir Khan pour un futur
combat. «Mon équipe et moi sommes en négociations avec Amir Khan pour

notre prochain combat. De prochaines annonces seront faites bientôt», a posté
la star philippine sur son compte Twitter. Le Philippin, qui totalise 59 victoires
en 67 combats, a fait son retour le 5 novembre sur les rings sept mois après
avoir pris sa retraite: il avait dominé l'Américain d'origine mexicaine Jesse Var-

gas et récupéré du même coup le titre WBO des welters.

Fin de saison
pour Santi
CazorlaLa saison 2016-17 est d’ores etdéjà à oublier pour Santi Ca-zorla. Opéré de la cheville droiteen décembre dernier, le milieuoffensif espagnol, qui devaitrater uniquement 3 mois decompétition, sera finalement in-disponible jusqu'au terme del'exercice ! Auteur de 2 buts en 8matches de championnat, l’an-cien joueur de Malaga, âgé de32 ans, n'a plus disputé la moin-dre rencontre depuis le match deLigue des champions face à Lu-dogorets, en octobre dernier.

À l'occasion d'un match en
retard de la 16e journée
de Liga contre le FC Va-
lence, Cristiano Ro-
naldo a disputé le
700e match en club
de sa carrière. En-
core buteur, le crack
portugais n'a toute-
fois pas pu éviter la
défaite des siens (2-1)
au Mestalla. Le qua-
druple Ballon d’Or af-
fiche des chiffres
hallucinants : 510 buts

pour 474 victoires, 126 nuls
et 100 défaites. À noter

qu’avec le club merengue, CR7
compte 386 buts et 107 passes décisives

en 377 matches avec les Merengue. Contre 5 buts en
31 matches avec le Sporting et 118 buts en 292
matches avec Manchester Uni-
ted. 

«presque»

Titulaire indiscutable cette sai-
son, Adam Lallana, qui est un
élément clé de l’équipe dirigée
par Jürgen Klopp, a prolongé
son contrat avec Liverpool
jusqu'en 2020 (plus un an en
option) selon Sky Sports. «Je
suis très fier et je suis un peu
ému par la marque de
confiance du club et du mana-
ger en particulier, a réagi l’an-
cien joueur de Southampton
comme rapporté par Maxifoot.
Signer pour un club comme Li-
verpool est quelque chose de
grand bien sûr, mais le fait de
prolonger démontre que vous
avez suffisamment contribué
pour que les décisionnaires
veuillent que vous restiez.»

C’est 

fait

To
p

Le chiffre du jour 

Andorre gagneaprès une sériede 86 matchessans succèsAlors que le monde du foot avaitles yeux rivés sur les 8es de fi-nale de Ligue de champions, An-dorre a mis fin à sa série recordde 86 matches sans succès, ens'imposant avant-hier contreSaint-Marin en amical (2-0). Unrésultat quasiment historique,puisqu’aucune des deux sélec-tions n’avait gagné la moindrerencontre depuis 2004. À noterque Saint-Marin et Andorre oc-cupent respectivement la 202eet la 203e place sur 209, auclassement FIFA.
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Dani Alves a proposé ses
services au Barça cet hiver

Selon le quotidien El Mundo Deportivo, Daniel Alves avait envi-
sagé cet hiver de retourner au FC Barcelone. L’ancien latéral droit
des Blaugrana aurait contacté ses anciens dirigeants pour propo-

ser ses services suite à la blessure d'Aleix Vidal. Mais côté cata-
lan, on serait resté insensible à ses demandes, justifiant que son
temps chez les Blaugranas avait passé. À noter que le Brésilien

de 33 ans, buteur face au FC Porto avant-hier, a critiqué ré-
cemment les dirigeants catalans, qui sont à l’origine de

son départ du Barça l’été
dernier. 

Cela se passe loin du foot

Flop

700

«Il y a trop de coaches
étrangers en Premier League»

Lallana prolonge avec
Liverpool jusqu'en 2020

Zidane, Clairefontaine, Henry…

Qui est Kylian Mbappé,
la nouvelle pépite 
du foot français ?
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Sané prive un parieur
de gagner le jackpot !

Auteur d’un grand match lors du succès
remporté contre Monaco en Ligue des
champions (5-3), Leroy Sané a privé un
parieur d'un gain de quelques 34200
euros.  En effet, ce dernier avait parié
sur une victoire 4-3 des Citizens, tout en
ayant deviné le score exact de Bayer Le-
verkusen – Atlético Madrid (2-4) ! L’ailier
allemand de Manchester City, responsa-
ble du malheur du parieur, en inscrivant
le cinquième but des Citizens, a tenu à
s’excuser sur son compte Twitter.

Ribéry débarque sur
les réseaux sociaux

En attendant son retour sur les ter-
rains, Franck Ribéry, blessé
ces derniers temps, a fait
une arrivée fracassante sur
Twitter, Facebook et Insta-
gram. «Mieux vaut tard
que jamais», a-t-il écrit
sur sa page Facebook.
Une phrase traduite en al-
lemand, anglais et arabe.
Avec déjà près de 800.000
fans sur Facebook, 7500

abonnés sur Twitter et
650.000 followers sur Insta-

gram,  l’ailier bavarois fait déjà un
carton sur les réseaux sociaux !

Zidane
«Nous sommes plutôt
en colère, mais nous

n’avons pas d’excuse»
Après la défaite du Real Madrid à
Valence (1-2), l’entraîneur Ziné-

dine Zidane n’a pas caché sa
frustration selon des pro-
pos rapportés par Onze
Mondial. «En football,
l’attitude est cruciale
et nos 10 premières
minutes n’ont pas
été correctes. Nous
sommes très mal
entrés dans cette
rencontre. D’habi-
tude, notre grande
force est de bien dé-
buter mais ce soir,
c’était tout l’inverse…

Zaza a joué entre les
lignes et nous a fait mal.

Nous étions trop découverts et
dans ces cas, un mauvais contrôle

vous met dans la merde. Ensuite, nous
avons fait de bonnes choses, mais c’était trop tard. Nous
avons manqué de lucidité dans la dernière passe, le der-
nier geste. Cela ne nous arrive pas souvent et cela peut
arriver. Je ne suis pas préoccupé, nous sommes plutôt
en colère, mais nous n’avons pas d’excuse… Il nous a
manqué beaucoup de choses ce soir. Il y avait la place
pour marquer des points mais c’est ainsi. Il faut se re-
poser, penser à notre prochain match et savoir que ce
sera difficile jusqu’au bout.»

Canizares «Navas n'est
pas à son meilleur niveau»
Au micro de la Cadena Ser relaté par Goal, l’ancien gardien du

Real Madrid et de la sélection espagnole, Santiago Canizares, es-
time que Keylor Navas est loin de son meilleur niveau actuelle-
ment, tout en affirmant que De Gea peut le remplacer avec brio
dans la cage du club merengue. «Keylor montre qu'il n'est pas à
son meilleur niveau avec plusieurs erreurs et aucun grand arrêt. Il
faut toujours être performant dans les grandes équipes et De Gea
pourrait supporter cette pression lui.» À noter que l'international
costaricien âgé de 30 ans aurait la possibilité de tenter sa chance
en Italie, lui qui serait sur les tablettes de la Lazio Rome.

Ibrahimovic
«Je ne veux
que du bien 

au PSG»
Brillant avec Manchester United depuis le début

de saison, l’attaquant suédois Zlatan Ibrahimovic a rappelé
qu’il reste toujours un fan du PSG, en revenant sur le large
succès des Parisiens face au Barça en Ligue des champions
(4-0), selon des propos rapportés par RMC Sport. «J’ai vu le
match. Bon match. Bien sûr que je ne veux que du bien au PSG.
J’ai fait partie du club… Quand ils gagnent, ça parle de moi,
quand ils perdent, ça parle de moi. Ils parleront toujours de
moi». Ne rentrant plus dans les plans de l’entraîneur Emery, le
jeune attaquant Jean-Kevin Augustin aurait conclu un accord pour

rejoindre le Borussia Dortmund en fin de saison.    

Jovetic«Avec ce 
score-là, rien n'est assuré»

Arrivé cet hiver au club, l'attaquant Stevan Jovetic a montré
 quelques

regrets malgré la victoire de Séville contre Leicester (2-1) e
n hui-

tième de finale aller de Ligue des champions, comme rappo
rté

par Le Figaro. «C'était un match très compliqué. Nous le sa-

vions, l'adversaire a une bonne équipe et en Ligue des

champions ils ont très bien joué cette saison. Je crois

que ce soir nous avons joué bien mieux qu'eux.

Nous avons eu beaucoup d'occasions et nous

aurions dû marquer davantage parce qu'en
l'état, tout reste ouvert… En Ligue des
champions, il faut marquer sur toutes les
occasions qu'on se crée, sinon cela de-
vient difficile. Pour le match retour, le but (de Leicester, ndlr)

est important. Nous devons bien nous préparer et essayer d'
aller gagner

là-bas. Avec un score de 2-0 nous serions plus relâchés, mai
s avec ce

score-là, rien n'est assuré.»

FC Séville

Pjaca
«Content de

mon but
mais surtout

de la victoire»
Auteur du premier

but turinois lors du
huitième de finale aller
remporté à Porto (0-2),
Marko Pjaca n’a pas caché

sa fierté de participer à ce
précieux succès pour la Vieille

Dame au micro de Mediaset Pre-
mium relaté par Le Figaro. «Bien

sûr, je suis très heureux. C'est une
victoire importante pour nous, qui nous
offre un avantage important pour le

match retour. Je suis
content de mon but
mais surtout de
la victoire… On
a un bel avan-
tage mais on
doit être sé-
rieux au retour. Tout peut chan-
ger en une seconde, on le sait.
Mais si on a la bonne attitude, ça
devrait aller.»
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Keane
«Rooney en Chine ?

C'est de la folie»
Ancien capitaine des Red Devils, Roy Keane pense que

l'attaquant mancunien Wayne Rooney ne devrait pas aller
en Chine, comme il l’a affirmé à ITV relaté par Goal. «Pas

question, Wayne Rooney ne doit pas aller en Chine. Il peut en-
core jouer au plus haut niveau en Angleterre, en Allemagne, en
Espagne, en Italie… Aller en Chine ? C'est de la folie. Il a 31
ans, il y a encore beaucoup à faire pour Wayne Rooney en Eu-
rope.» À noter que l'agent de l'interna-
tional anglais, Paul Stretford, se
trouve actuellement en Chine
afin de discuter avec les
équipes intéressées
par les services

du Red
Devil.

Real Madrid

Nasri «Impossible
de critiquer Wenger»
Ancien joueur d’Arsenal actuellement prêté

au FC Séville, Samir Nasri a tenu à apporter

son soutien au manager des Gunners Arsène

Wenger, assez critiqué ces derniers temps,

selon Sky Sports repris par Footlegende.

«Vous ne pouvez pas critiquer un gars
comme ça. C’est impossible. Arsenal était
un grand club (avant son arrivée en
1996, ndlr) mais il l’a rendu encore
plus grand. Je pense que les gens
doivent être justes. Ce n’est pas
parce que Arsenal n’a pas de suc-
cès en championnat que c’est de
sa faute. Ce sont les joueurs qui
n’obtiennent pas de résultats.
(…) Il y a beaucoup de choses
à Arsenal. Le conseil d’admi-
nistration et les joueurs doi-
vent être contrôlés et pas
seulement Arsène… Je lui
dois beaucoup de choses. Je
suis venu en Premier League
grâce à lui (en juillet 2008,
ndlr). Il m’a donné
confiance. (…) Je pense que
tous les footballeurs qui
ont joué avec lui sont
devenus des meil-
l e u r s

Man United

Leicester

Divers

Arsenal

Barça

PSG

Jordi Alba
«Isco ? Tous les

bons joueurs sont
les bienvenus»
Annoncé dans le viseur du Barça, le défenseur catalan

Jordi Alba n’est nullement contre l’idée de voir le milieu de
terrain offensif du Real Madrid, Isco, rejoindre les Blau-
grana l’été prochain, comme rapporté par Onze Mondial.
«Tous les bons joueurs sont les bienvenus. J’apprécie
beaucoup Isco, je le connais de notre étape à Valence,
c’est un très bon joueur. On verra comment ça se passe
cet été.»

«Si les Parisiens ont marqué quatre
buts, nous pouvons leur en mettre au-
tant»
Le latéral gauche espagnol a affirmé aussi que le

Barça peut renverser la situation et se hisser en quart de
finale de la Ligue des champions, malgré la lourde
claque reçue à l’aller face au PSG (4-0), comme rap-
porté par Goal. «Nous sommes capables de tout, de
nous battre comme nous savons le faire. Si nous pou-
vons marquer un ou deux buts rapidement, ce sera
important. S'ils ont marqué quatre buts, nous pouvons
leur en mettre autant. Nous avons déjà gagné large-
ment sur notre terrain lors des grands rendez-vous.»

INTERNATIONAL

Juventus

Ranieri «Nous savons
qu'ils restent favoris, mais…»
Sans victoire depuis cinq matches en championnat, et défait

mercredi en 8e de finale aller de la Ligue des champions par Sé-
ville (1-2), le manager de Leicester, Claudio Ranieri, garde
confiance pour le 8e de finale retour contre Séville malgré la dé-
faite à l'aller (2-1), comme rapporté par Goal. «Séville est une
grande équipe, avec de grands joueurs et beaucoup de qualité. Ils
peuvent marquer à n'importe quel moment et nous avons beau-

coup souffert. Mais nous le savions. Au début
du match nous avions un peu la peur de jouer,
de garder le ballon et de chercher des solu-
tions. Petit à petit, nous avons pris confiance.
Nous avons fait un bon match par rapport à ce
que nous sommes capables de faire en ce mo-
ment. En fin de rencontre, nous avions gardé
plus de forces qu'eux et nous avons commencé
à presser. Le but (de Vardy) laisse ouvert le
match retour, c'est très important. Nous savons
qu'ils restent favoris mais nous savons aussi
que nous sommes toujours capables de mar-
quer un but. À la maison, nous avons fait de
beaux matches récemment, même si cette sai-
son est bizarre pour nous.»
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De qui s’agit-il ?

Le-Saviez-Vous ?

661 : Assassinat de Ali ibn Abi Talib, gendre de
Mohammad.
1939 : Un séisme de 8,3 degrés sur l'échelle ou-
verte de Richter secoue Chillan (Chili) et tue 28
000 personnes.
1998 : Une heure après un discours du prési-
dent Liamine Zeroual dénonçant les massacres,
cinquante-cinq personnes sont égorgées ou dé-
capitées dans la périphérie d'Alger.

Ce
 jo
ur
-l
à

La photo du jour

SS oo ll uu tt ii oo nn   dd ee ss   jj ee uu xx ……   

QCM
Quel pays est le plus
peuplé d’Afrique ?

a-L’Afrique du Sud
b-Le Soudan
c-Le Nigeria

Hum    ur…
l Un fonction-

naire se rend à la
campagne pour ap-
prendre les travaux
de la ferme. Le fer-
mier lui demande de
répartir un gros tas
de fumier dans un
champ en lui préci-
sant que ce travail
devrait lui prendre
la matinée. Le fer-
mier revient 1 heure
après et constate,
époustouflé, que le
travail est terminé.
Et bien, comme vous
semblez très effi-
cace au travail, je
vais vous donner un
travail qui ne devrait
pas vous prendre
plus d'une heure, il
s'agit de trier ce

tas de patates en
séparant les grosses
des petites. Mais
quand le fermier re-
vient, le fonction-
naire n'a absolument
rien fait, il tient une
grosse patate dans
une main et une pe-
tite dans l'autre. Le
fermier lui demande
ce qui se passe, car
il ne comprend plus
rien. Et l'autre de
lui répondre : Vous
savez, nous les
fonctionnaires, pour
foutre la merde on
s'y connaît, mais
pour prendre une
décision, il n'y a plus
personne.

Sa
vo
ir
 I
nu
ti
le En français, 

il n’existe 
aucun verbe
commençant 
par la lettre Y

Devinette

Charade

Enigme

Qui a dit ?

Si vous entriez dans une
pièce remplie à 100%
de méthane et que vous
allumiez une allumette,
que se produirait-il ?

Devinette
La lettre "t" (de tout).
Enigme
Rien, l’allumette ne peut s’allumer
sans oxygène.
De qui s’agit-il ?
Serena Williams 
QCM
c-Le Nigeria
Charade
PAQUEBOT
Qui a dit ?
Georges Clemenceau

«On ne ment jamais autant
qu’avant les élections, pendant la
guerre et après la chasse»

François Guizot
Georges Clemenceau

Saïd Sadi
Nicolas Sarkozy

Identifiez cette caricature C’est tennisman
une  

- Mon 1er  est 
une fête chrétienne.
- Mon 2e est synonyme
de mignon.
- Mon tout permet de
fairex des croisières.
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Quelle est 
la fin de tout ?

Dès que nous évoquons le mot restaurant,
nous songeons immédiatement à un endroit
où l'on peut aller manger mais cette défini-
tion est très récente. Il faut savoir que,
jusqu'au XVIIIème siècle ''restaurant'' signi-
fiait : bouillon fortifiant. 
C'est un certain Monsieur Boulanger qui
changea le sens du mot vers 1765 et l'utilisa
pour désigner un lieu ou l'on peut se restau-
rer. A partir de cette date, les restaurants se
sont développés et multipliés à un rythme
surprenant et continuent sans cesse d'aug-
menter depuis lors.

Pourquoi le restaurant
porte-il ce nom ?



Fruits du soleil, les
dattes apportent

douceur et énergie
en hiver. Mais c'est à

leur teneur en sucre
qu'elles doivent leurs qua-

lités. A consommer donc
avec discernement.

Comment bien les choisir ?
S'il existe des centaines de varié-

tés de dattes, on en trouve princi-
palement deux sur nos étals. La «
deglet-nour »  est très appréciée
pour sa chair fondante et son goût

de miel. La medjoul, de Jordanie
est plus charnue et plus sucrée,

mais aussi plus rare et plus
chère. Choisissez-les moel-

leuses et brillantes, signe
qu'elles ne sont pas

sèches. Mais atten-
tion, leur belle allure
peut être due à un
enrobage au sirop
de glucose : regar-
dez les étiquettes et

préférez-les nature
bien sûr. Certaines

sont vendues en
branches : elles ont été

traitées avec soin.
Quels sont leurs atouts nu-

tritionnels ?
Après la figue, c'est l'un des fruits

secs les plus riches en fibres, avec
près de 8 %, rapporte le site top-
santé. Parfait pour stimuler les tran-
sits un peu paresseux. C'est aussi
une bonne source de fer et de ma-

gnésium, deux minéraux qui font
souvent défaut dans l'alimen-

tation des femmes qui man-
gent peu de viande et de

céréales complètes. Leur potassium
favorise le bon équilibre acido-ba-
sique du corps et intervient dans la
contraction musculaire. Des atouts
pour les sportives qui les apprécient
aussi pour leur richesse en sucre ra-
pidement disponible, intéressant lors
d'un effort prolongé (randonnée à
pied, à vélo, ski de fond...).
Très sucrées, sont-elles réservées
aux sportives ?
Comme tous les fruits secs, elles af-
fichent une forte teneur en glucides
(65 %) : une datte apporte l'équiva-
lent d'un morceau de sucre. À savoir
avant d'en prendre une deuxième ou
une troisième ! Mais rien n'est inter-
dit. « Du fait de leur index glycé-
mique élevé (70), on évite de les
manger seules entre les repas, car
les pics glycémiques favorisent les
fringales et le stockage, rappelle

notre expert. On les glisse plutôt
dans un cake, un tajine, une volaille
farcie... les autres nutriments conte-
nus dans ces aliments ralentiront
l'absorption du sucre ». On peut
aussi en hacher une dans son yaourt
à la place du sucre ou en croquer
une en fin de repas à la place du
morceau de chocolat.
Et les fraîches ?
Fermes et dodues, on les trouve en
fin d'année au rayon des fruits exo-
tiques, en branches. En bouche,
elles sont plus croquantes et plus
douces, avec une légère âpreté. Plus
riches en eau, elles contiennent
moins de sucre, mais sont aussi
moins concentrées en minéraux.
Elles se dégustent comme des fruits
frais, seules ou en salade. A conser-
ver au frais, elles doivent être man-
gées rapidement.

L'augmentation des niveaux de
vitamine D pourrait aider à opti-
miser la force musculaire chez
les femmes, selon les résultats
d'une étude publiée dans la
revue médicale Plos One . Mais,
cette relation n'a pas été établie
chez les hommes.
«Nous avons une bonne com-
préhension de la façon dont la
vitamine D renforce les os, mais
nous avons encore besoin d'en
apprendre davantage sur la façon
dont elle fonctionne pour les muscles.
Lorsque vous regardez les défis importants
auxquels les professionnels de santé à tra-

vers le monde font face, comme l'

obésité et le vieillisse-
ment de la population,
vous pouvez voir com-
ment l'augmentation de
la masse musculaire
peut-être d'un grand in-
térêt » a expliqué le Dr
Zaki Hassan-Smith, de
l'université de Birming-
ham au Royaume-Uni.
Selon le site Topsanté,
cette nouvelle étude a

été possible grâce à une
technique de pointe qui a permis à la fois
d'évaluer les formes actives et inactives de la
vitamine D et établir leur impact sur diverses
fonctions musculaires.

Numéros utiles
■ SAMU : (021) 23.50.50
■ Urgences médicales  : 115
■ Protection civile : (021) 71.14.14
■ Sûreté wilaya : (021) 73.00.73
■ Gendarmerie : (021) 76.41.97
■ Centre antipoison : (021) 97.98.98
■ Dépannage gaz : (021) 67.59.81
■ Dépannage électricité : (021) 67.24.52
■ Service des eaux : (021) 67.50.30
■ Personnes en difficulté 

ou en détresse  : N° Vert : 15-27

Le proverbe du jour

RECETTE

SANTÉSANTÉ

Ingrédients :
w 300g de cuisse
de dinde coupée
en morceaux
w 100g de cham-
pignons entiers
w 100g d’olives
vertes dénoyau-
tées bouillies
deux fois pour
leur enlever le sel
w 2 cuillères à
soupe de smen
ou beurre demi-
sel
w 1 oignon râpé
w 1/2 cuillère à
café de sel
w 1/4 cuillère à
café de cannelle
w 1/4 cuillère à
café de poivre
noir
w 1 pincée de sa-
fran
w 1 litre d’eau
tiède
w 1 bouquet de

persil
Préparation :
Dans une co-
cotte-minute, sur
feu moyen, dispo-
ser les morceaux
de dinde.
Ajouter le smen
ou le beurre
demi-sel et l’oi-
gnon râpé et lais-
ser revenir
pendant 10 à 15
minutes.
Ajouter le poivre
noir, la cannelle,
le sel, le safran,
l’eau, les champi-
gnons et les
olives.
Fermer la cocotte
et laisser cuire
pendant 25 à 30
minutes.
Au moment de
servir, parsemer
de persil finement
haché.

NEWS      NEWS      

«La gourmandise 
vide les poches»

Dinde aux olives

Prévisions météo pour Alger et ses environs

Vendredi
Dohr : 13h01
Asr : 16h11
Maghreb : 18h42
Icha : 20h02

Samedi
Fadjer : 05h50
Chourouk : 07:25 

27. Djumada l-Ula 1438

Horaires des prières

Une pilote d'avion sème la panique,
les passagers la font débarquer

Panique à bord ! Les passagers du vol
UA455, au départ d'Austin et à destina-
tion de San Francisco (États-Unis), se
sont faits une sacrée frayeur, samedi
11 février, selon le Daily Mail.. Confor-
tablement installés dans leur siège,
prêts à partir, les passagers ne s'at-
tendaient pas à voir arriver une
telle pilote. Non seulement la
commandante de bord est en

retard, mais en plus, elle est
vêtue en tenue de ville. Surtout, elle se saisit de l'in-
terphone de l'appareil et enchaîne des annonces
inquiétantes, en évoquant notamment ses dé-
boires conjugaux. "Désolée, je suis en retard, car
je suis en train de divorcer", lance-t-elle aux
passagers, rapporte le quotidien britannique.
Elle continue pendant un long moment, allant
même jusqu'à parler politique, devant des pas-
sagers stupéfaits. C'était d'abord marrant, puis
angoissant. Nous étions vraiment inquiets que
quelqu'un d'aussi instable puisse prendre les
commandes d'un avion", confie une passagère,
Randy Reiss, au Daily Mail relayé par Télé-Loisirs.fr.
Inquiets devant les propos de la pilote, une vingtaine
de passagers décide alors de descendre de l'avion. La
commandante de bord tente de les retenir, en déclarant
qu'elle laissera les commandes de l'avion au copilote. Sans
succès. Les passagers alertent la compagnie qui décide de
faire débarquer de l'avion la pilote sous escorte policière. 

L'Allemagne interdit la poupée 
connectée Cayla
Les autorités allemandes ont dé-
cidé d'interdire à la vente la pou-
pée connectée Cayla, invoquant
un risque contre la protection
de la vie privée du fait du lo-
giciel intégré dans le
jouet, rapporte l’agence
Reuters. "Il s'agit
aussi de protéger les

membres les plus fra-
giles de notre société", a expliqué le directeur de
l'Agence fédérale allemande des réseaux, Jo-
chen Homann, qui recommande aux parents
d'enfants en possédant déjà un exemplaire de
le détruire. Le logiciel intégré à la poupée,
créée par la compagnie américaine Genesis
Toys, permet aux enfants de discuter avec
Cayla. Selon le chercheur Stefan Hessel, qui a
alerté l'Agence des réseaux, es pirates informa-
tiques pourraient écouter et discuter avec les en-
fants jouant avec la poupée Cayla. Aucun
commentaire n'a pu être obtenu auprès du distributeur
du jouet en Allemagne, Vivid GmbH.

ACTUEL

Lorsqu’on veut bien réussir un soufflé,
qu’il soit salé ou sucré, il y a plusieurs
méthodes mais l’une d’entre elle est la

plus simple. Il suffit de mettre la prépara-
tion du soufflé dans un moule et juste

avant de le faire cuire, le mettre au réfri-
gérateur pendant quinze minutes.
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A STUCE

       Décra  ssage

Réussir un soufflé

Une équipe de chercheurs allemands a publié, dans
la revue Nature relayée par ubergizmo.com, les ré-
sultats d’une étude menée sur les cinquante der-
nières années : les océans ont perdu globalement 2
% de leur taux d’oxygène. Et dans la même période,
la température a augmenté d’un degré, selon les
données de la NASA.
Les chercheurs ont relevé des données selon la sa-
linité, la profondeur, la température et l’oxygène de-
puis 1960 et ce, sur toute la surface du globe. C’est
l’intégralité des océans qui a été étudiée de 1960 à 2010, soient
cinquante années de recherche : une étude qui permet de voir sur
le long terme. Cette perte de 2 % en oxygène, est inégale, et les
chercheurs ont remarqué que les zones de l’Arctique, du Pacifique
Nord et de l’Atlantique Sud étaient plus touchées. Etrangement,
seuls 15 % de cette baisse sont dus au réchauffement des eaux.

Les causes sont plus variées et complexes que
cela. Plusieurs raisons sont invoquées :
d’abord, les rejets d’engrais chimiques dans
les océans provoquent des formations d’ag-
glomérats d’algues, qui pompent tout l’oxy-
gène et créent des zones de non-vie pour
toutes les autres créatures sous-marines. De
plus, la hausse des températures marines fait
que l’océan perd sa capacité à stocker les mo-

lécules d’oxygène. Enfin, la hausse des tempé-
ratures provoque également une baisse de la densité de l’eau de
surface. Résultat : l’eau perd sa capacité de ventilation vers les
fonds, et à ainsi alimenter en oxygène les profondeurs océa-
niques. En outre, et de façon plus inquiétante, le volume des eaux
océaniques totalement dépourvues d’oxygène a quadruplé sur la
même période, créant ainsi de nouvelles zones mortes.

Le taux d’oxygène des océans a baissé de 2 % 
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Holmes et Watson sont sur la
piste d'un pirate informatique,
soupçonné de trois meurtres,

dont celui d'un millionnaire
russe en visite à New York.

Avec Jonny Lee Miller (Sher-
lock Holmes) , Lucy Liu (Joan

Watson) , Jon Michael Hill (Marcus
Bell) , John Noble (Morland Holmes) , John Ventimiglia (Harry Magarac) ,

Aidan Quinn (le capitaine Gregson) , Josh Cooke (Phil Balsam) , Betty
Gilpin (Fiona Helbron) , Tom Wopat (Soble)

Réalisateur(s) Guy Ferland 

On vous recommande TV

PEOPLE

Angelina Jolie présente 
au Cambodge son film
sur les Khmers rouges

Angelina Jolie doit présenter sur
le site des célèbres temples
d'Angkor au Cambodge son
nouveau film consacré aux
crimes perpétrés par le régime
des khmers rouges, rapporte
l’AFP. L'actrice et réalisatrice
américaine est particulièrement
attachée au Cambodge, le pays
dont est originaire son fils
adoptif Maddox. Le roi du Cam-
bodge Norodom Sihamoni ainsi
que des survivants du régime
communiste figureront parmi

les quelque 1.500 personnes invi-
tées à l'avant-première de "D'abord ils ont tué mon père".
Ce film est une adaptation du livre éponyme de la militante
des droits de l'Homme Loung Ung dans lequel elle se sou-
vient des horreurs vécues sous le régime qui a fait deux
millions de morts entre 1975 et 1979. "Le film reflète la bru-
talité des Khmers rouges", a affirmé à l'AFP Sin Chanch-
haya, directeur du département du cinéma et de la diffusion
culturelle cambodgienne. "C'est une affaire très importante
pour nous. Les Cambodgiens sont très intéressés (par le
film)", a-t-il ajouté.

Elementary

Avec les dattes, on fait 
le plein de fibres et d'énergie !

Vitamine D : elle est essentielle pour 
le renforcement musculaire
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Leicester City s’en est sorti à bon compte de
son périlleux déplacement en Espagne
pour affronter le FC Séville, vainqueur de la
précédente édition de l’Europa league. Le

champion en titre d’Angleterre doit donc battre son
adversaire au retour par la plus petite des marges
pour espérer passer en quart de finale. C’est aussi le
sentiment de Ryad Mahrez. Aligné
tout au long de la rencontre, le
Ballon d’Or africain était très
attendu par l’adversaire. Sam-
paoli, le coach, a insisté auprès
des défenseurs de Séville pour
bloquer l’ailier algérien, qui a été
derrière la consécration des
Foxes la saison dernière. En fin
de rencontre, le chouchou du
King Power Stadium s’est ex-
primé au sujet de la rencontre
et sur cette défaite positive.
«On savait que ça n'allait pas
être facile. Le plus important,
c'était de mettre un but à l'exté-
rieur, on a réussi et on a encore
toutes nos chances. Le but que
nous avons inscrit hors de nos
bases est très important.»
«Voilà ce que nous
a dit Ranieri à la
mi-temps»

À la mi-temps, Leicester
était mené par un but à
zéro. Ryad Mahrez a ra-
conté ce que leur a dit l’en-
traîneur Claudio Ranieri.

«Claudio Ranieri nous a dit à la mi-temps que leur
football, c'était la possession, et que nous, c'était le
foot anglais. Donc on devait aller les chercher sur les
premiers et les deuxièmes ballons, on devait gagner
les duels, on a réussi à le faire à quelques moments
dans le match. On réussit à mettre le but qui nous
garde en vie. On avait aussi des situations de contre,

si on les avait mieux gérées, on leur
aurait posé encore plus de pro-
blèmes.»

«Je n’ai pas eu
beaucoup de ballons
en première
période»

Sur son positionnement et
surtout son rendement pen-

dant le match, l’internatio-
nal algérien avoue qu’il ne
s’était pas adapté au rôle

que Ranieri lui a attribué à
savoir jouer comme deuxième

attaquant, derrière Jamie Vardy.
Il explique cela : «Mais je ne
vais pas faire la fine bouche.

(...) Le coach voulait me lais-
ser devant pour ne pas

avoir à défendre, malheu-
reusement je n'ai pas eu
beaucoup de ballons en
première période, donc il

m'a dit d'aller à droite ensuite.
C'était un changement tactique.»

H. R.

Le FC Porto a chuté lourde-
ment face à la Juventus de
Turin à domicile. Le club por-
tugais s’est compliqué la tâche

davantage pour une qualification en
quart de finale. Yacine Brahimi a été
au four et au moulin pendant les 73’
disputés. Le milieu offensif des Verts
est revenu sur le match au micro de
beIN Sports. «C'était un match com-
pliqué et difficile contre une très
grande équipe de la Juventus. Cette
équipe nous a créé beaucoup de pro-
blèmes sur le terrain.» Mais Yacine
Brahimi reste tout de même optimiste
pour une qualification en quart de fi-
nale, malgré la difficulté de la tâche.
Pour le stratège des Verts, l’exploit
n’est pas une mission impossible bien
que la Juventus de Turin soit une
équipe redoutable et réputée coriace
chez elle au Juventus Stadium. «C'est
vrai qu'on a beaucoup souffert quand

on s'est retrouvés à dix. Mais c'est le
football. Il faut être positif et rester sur
notre lancée en championnat pour es-
pérer un exploit au match retour.»

La Juventus 
s’intéresse à lui

Selon les médias italiens, la presta-
tion de Yacine Brahimi mercredi soir
n’est pas passée inaperçue chez les re-
cruteurs italiens. Des sites proches en
effet de la Vieille Dame évoquent que
l’Algérien serait parmi les priorités du
club italien, après sa belle prestation
en Ligue des champions. Des pour-
parlers entre l’entourage du joueur et
la direction du club pourraient être
lancés dans les prochains jours avant
de faire une proposition au FC Porto
qui exige une somme très importante
pour vendre le contrat du joueur. 

H. R.

Mahrez : «On a 
encore toutes nos
chances de passer»

Brahimi «Un exploit au
match retour est possible»
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